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Presidenta 
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SONIA SMITH NAVAS VARGAS  
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WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
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La Presidencia
llamado a lista.
 
La Secretaria procede  a hacer el primer llamado a lista, e 
informa que han contestado a lista 
Concejales
 
La Presidencia
orden del día. 
 

 
1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DE
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION 
PRESENTE SESION PLENARIA.
 
4. CONTINUACION CON LA CITACION A
NEIRA, SECRETARIO ADMINISTRATIVO. DOCTORA MARIA LEONOR 
JAIMES GARCIA, SECRETARIA DE SALUD Y MEDIO AMBIENTE. DOCTOR 
ALVARO ANTONIO RAMIREZ HERRER
INFRAESTRUCTURA.
JEFE DE LA OFICINA ASESORA DE PLANEACION. VERIFICACION DE 
LAS CONDICIONES ACTUALES
BUCARAMANGA.  
 
5. LECTURA DE COMUNICACIONES.
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.
 
BUCARAMANGA, 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.
 
La Presidencia
 
La suscrita Secretaria
para la aprobación del orden del día.
 
VOTOS A FAVOR POR EL ORDEN DEL DÍA.
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ        
CLEOMEDES BELLO VILLABONA
DIONICIO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ

ACTA 050

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Presidencia  solicita a la Secretaria hacer el primer 
llamado a lista.  

La Secretaria procede  a hacer el primer llamado a lista, e 
informa que han contestado a lista 
Concejales , por lo tanto hay quórum decisorio.

La Presidencia  solicita a la Secretaria continuar con el 
orden del día.  

ORDEN DEL DIA

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DE

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION 
PRESENTE SESION PLENARIA. 

CONTINUACION CON LA CITACION A
NEIRA, SECRETARIO ADMINISTRATIVO. DOCTORA MARIA LEONOR 
JAIMES GARCIA, SECRETARIA DE SALUD Y MEDIO AMBIENTE. DOCTOR 
ALVARO ANTONIO RAMIREZ HERRER
INFRAESTRUCTURA. DOCTOR JESUS RODRIGO FERNANDEZ FERNANDEZ, 
JEFE DE LA OFICINA ASESORA DE PLANEACION. VERIFICACION DE 
LAS CONDICIONES ACTUALES DE LA SEDE PRINCIPAL DEL CONCEJO DE 
BUCARAMANGA.   

5. LECTURA DE COMUNICACIONES.  

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

BUCARAMANGA, LUNES 26 DE ABRIL DE 2010. HORA: 5:00 P

CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.

La Presidencia  somete a aprobación el orden del día.

La suscrita Secretaria  procede a hacer votación nominal, 
la aprobación del orden del día.

VOTOS A FAVOR POR EL ORDEN DEL DÍA.

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ        
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA  
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ  

ACTA 050 FOLIO 2 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

solicita a la Secretaria hacer el primer 

La Secretaria procede  a hacer el primer llamado a lista, e 
informa que han contestado a lista diez (10 ) Honorables 

por lo tanto hay quórum decisorio.  

solicita a la Secretaria continuar con el 

ORDEN DEL DIA 

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DE L QUORUM. 

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.  

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA 

CONTINUACION CON LA CITACION A L DOCTOR NESTOR CASTRO 
NEIRA, SECRETARIO ADMINISTRATIVO. DOCTORA MARIA LEONOR 
JAIMES GARCIA, SECRETARIA DE SALUD Y MEDIO AMBIENTE. DOCTOR 
ALVARO ANTONIO RAMIREZ HERRERA, SECRETARIO DE 

DOCTOR JESUS RODRIGO FERNANDEZ FERNANDEZ, 
JEFE DE LA OFICINA ASESORA DE PLANEACION. VERIFICACION DE 

DE LA SEDE PRINCIPAL DEL CONCEJO DE 

 

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 

LUNES 26 DE ABRIL DE 2010. HORA: 5:00 P

CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.  

somete a aprobación el orden del día.

procede a hacer votación nominal, 
la aprobación del orden del día.  

VOTOS A FAVOR POR EL ORDEN DEL DÍA.  

 POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ         POSITIVO 

 POSITIVO 
 POSITIVO 
 POSITIVO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

solicita a la Secretaria hacer el primer 

La Secretaria procede  a hacer el primer llamado a lista, e 
) Honorables 

solicita a la Secretaria continuar con el 

PARA REVISION DEL ACTA DE LA 

L DOCTOR NESTOR CASTRO 
NEIRA, SECRETARIO ADMINISTRATIVO. DOCTORA MARIA LEONOR 
JAIMES GARCIA, SECRETARIA DE SALUD Y MEDIO AMBIENTE. DOCTOR 

A, SECRETARIO DE 
DOCTOR JESUS RODRIGO FERNANDEZ FERNANDEZ, 

JEFE DE LA OFICINA ASESORA DE PLANEACION. VERIFICACION DE 
DE LA SEDE PRINCIPAL DEL CONCEJO DE 

LUNES 26 DE ABRIL DE 2010. HORA: 5:00 P .M.  

somete a aprobación el orden del día.  

procede a hacer votación nominal, 



 

 

CELESTINO MOJICA PEÑA            
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
CAROLINA MORENO RANGEL
URIEL ORTIZ RUIZ
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO  
 
NINGUN VOTO 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que hay 
votos positivos por lo tanto a sido a probado el orden del 
día. 
 
La suscrita Secretaria
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA 
PRESENTE 
 
La Presidencia
Meza, para la revisión del acta.
  
4. CONTINUACION CON LA CITACION DEL DOCTOR NESTOR CASTRO 
NEIRA, SECRETARIO ADMINISTRATIVO. DOCTORA MARIA LEONOR 
JAIMES GARCIA, SECRETARIA DE SALU
ALVARO ANTONIO RAMIREZ HERRERA, SECRETARIO DE 
INFRAESTRUCTURA. DOCTOR JESUS RODRIGO FERNANDEZ FERNANDEZ, 
JEFE DE LA OFICINA ASESORA DE PLANEACION. VERIFICACION DE 
LAS CONDICIONES ACTUALES
BUCARAMANGA.  
 
La Secretaria informa a la Presidencia que 
citación se encuentra en el recinto el Doctor Néstor Castro 
Neira, el Doctor Jesús Rodrigo Fernández Fernández, y en el 
momento no ha llegado el Doctor Alvaro Antonio Ramírez ni la 
Doctora Mar
  
La Secretaria procede a
motivo a hacer
 
PROPOSICION
Que cada mes se cite al Secretario Administrativo, 
Secretario de Infraestructura, Asesor de Planeación y 
Secretaria de Salud para que se haga la Plenaria en las 
instalaciones originales del Concejo de Bucaramanga, Salón 
de Plenaria Luis Carlos Galán y dond
de comunicación, en esta Plenaria se evaluara y mirara el 
avance de las obras. 
 
 

ACTA 050

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

CELESTINO MOJICA PEÑA            
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL  
URIEL ORTIZ RUIZ    
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO  

NINGUN VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa a la Presidencia que hay 
votos positivos por lo tanto a sido a probado el orden del 

La suscrita Secretaria  continúa con el orden del día.

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA 
PRESENTE SESION PLENARIA. 

La Presidencia  designa al Honorable
, para la revisión del acta.

CONTINUACION CON LA CITACION DEL DOCTOR NESTOR CASTRO 
NEIRA, SECRETARIO ADMINISTRATIVO. DOCTORA MARIA LEONOR 
JAIMES GARCIA, SECRETARIA DE SALU
ALVARO ANTONIO RAMIREZ HERRERA, SECRETARIO DE 
INFRAESTRUCTURA. DOCTOR JESUS RODRIGO FERNANDEZ FERNANDEZ, 
JEFE DE LA OFICINA ASESORA DE PLANEACION. VERIFICACION DE 
LAS CONDICIONES ACTUALES DE LA SEDE PRINCIPAL DEL CONCEJO DE 

AMANGA.   

La Secretaria informa a la Presidencia que 
citación se encuentra en el recinto el Doctor Néstor Castro 
Neira, el Doctor Jesús Rodrigo Fernández Fernández, y en el 
momento no ha llegado el Doctor Alvaro Antonio Ramírez ni la 
Doctora Mar ía Leonor Jaimes García.

La Secretaria procede a  dar lectura a las Proposición que 
motivo a hacer  esta citación.  

PROPOSICION  
Que cada mes se cite al Secretario Administrativo, 
Secretario de Infraestructura, Asesor de Planeación y 
Secretaria de Salud para que se haga la Plenaria en las 
instalaciones originales del Concejo de Bucaramanga, Salón 
de Plenaria Luis Carlos Galán y dond
de comunicación, en esta Plenaria se evaluara y mirara el 
avance de las obras.  

ACTA 050 FOLIO 3 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

CELESTINO MOJICA PEÑA             POSITIVO  
 POSITIVO 
 POSITIVO 
 POSITIVO 
 POSITIVO 

EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO   POSITIVO 

La Secretaria informa a la Presidencia que hay 
votos positivos por lo tanto a sido a probado el orden del 

continúa con el orden del día.

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA 

designa al Honorable  Concejal Henry Gamboa 
, para la revisión del acta.  

CONTINUACION CON LA CITACION DEL DOCTOR NESTOR CASTRO 
NEIRA, SECRETARIO ADMINISTRATIVO. DOCTORA MARIA LEONOR 
JAIMES GARCIA, SECRETARIA DE SALU D Y MEDIO AMBIENTE. DOCTOR 
ALVARO ANTONIO RAMIREZ HERRERA, SECRETARIO DE 
INFRAESTRUCTURA. DOCTOR JESUS RODRIGO FERNANDEZ FERNANDEZ, 
JEFE DE LA OFICINA ASESORA DE PLANEACION. VERIFICACION DE 

DE LA SEDE PRINCIPAL DEL CONCEJO DE 

La Secretaria informa a la Presidencia que para esta 
citación se encuentra en el recinto el Doctor Néstor Castro 
Neira, el Doctor Jesús Rodrigo Fernández Fernández, y en el 
momento no ha llegado el Doctor Alvaro Antonio Ramírez ni la 

ía Leonor Jaimes García.  

dar lectura a las Proposición que 
 

Que cada mes se cite al Secretario Administrativo, 
Secretario de Infraestructura, Asesor de Planeación y 
Secretaria de Salud para que se haga la Plenaria en las 
instalaciones originales del Concejo de Bucaramanga, Salón 
de Plenaria Luis Carlos Galán y dond e se invite a los medios 
de comunicación, en esta Plenaria se evaluara y mirara el 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

once (11) 
votos positivos por lo tanto a sido a probado el orden del 

continúa con el orden del día.  

3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA 

Henry Gamboa 

CONTINUACION CON LA CITACION DEL DOCTOR NESTOR CASTRO 
NEIRA, SECRETARIO ADMINISTRATIVO. DOCTORA MARIA LEONOR 

D Y MEDIO AMBIENTE. DOCTOR 
ALVARO ANTONIO RAMIREZ HERRERA, SECRETARIO DE 
INFRAESTRUCTURA. DOCTOR JESUS RODRIGO FERNANDEZ FERNANDEZ, 
JEFE DE LA OFICINA ASESORA DE PLANEACION. VERIFICACION DE 

DE LA SEDE PRINCIPAL DEL CONCEJO DE 

para esta 
citación se encuentra en el recinto el Doctor Néstor Castro 
Neira, el Doctor Jesús Rodrigo Fernández Fernández, y en el 
momento no ha llegado el Doctor Alvaro Antonio Ramírez ni la 

dar lectura a las Proposición que 

Que cada mes se cite al Secretario Administrativo, 
Secretario de Infraestructura, Asesor de Planeación y 
Secretaria de Salud para que se haga la Plenaria en las 
instalaciones originales del Concejo de Bucaramanga, Salón 

e se invite a los medios 
de comunicación, en esta Plenaria se evaluara y mirara el 



 

 

 
INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ:
Presidenta, 
ha sido firmada creo que por todos los Concejales en el 
sentido de estar muy pendiente del avance de obras del 
recinto del Concejo de Bucaramanga, creo que a veces los 
temas cuando uno los deja como y no los vuelve a mencionar 
como que se hace un lapsus en la forma de actuar o en los 
diferentes mecanismos que tiene que hacer la Administración 
para que esto se lleve a cabo y reconocemos también por las 
diferentes situaciones que hay, porque hay de pronto obras 
mas importantes que 
importantes y de pronto esto no es importante para la 
Administración, por eso tenemos que ponerlo aquí en el 
Concejo el Cabildo de nosotros creo que ya es justo, ya es 
necesario que nosotros vayamos a las oficinas prop
nosotros, creo que después de dos (02) años es suficiente 
tiempo para hacer las adecuaciones respectivas máximo cuando 
no se ha comprometido parte civil en un porcentaje mayor, ni 
se ha comprometido de pronto la construcción de aulas 
distintas a las
que hay para todos los Concejales y en especial para algunos 
entre esos Uriel Ortiz no tengo aquí oficina en esta casa 
Luis Perú no tengo oficina Presidenta y en el primer 
instante cuando dijeron pues dije estoy
una Sede propia pues como me dijeron que era seis (06) meses 
que en seis (06) meses quedaba remodelado y con todas las 
condiciones, dije me aguanto alla mientras se hace el 
trabajo y ya estamos a dos (02) años Presidenta y eso no 
debe transcurrir un tiempo asi, que días le decía al 
compañero Edgar Higinio que a veces hay eventos de la 
Alcaldía que se demoran mas de la cuenta y que de todos 
modos reduce la popularidad de la misma Alcaldía porque son 
temas sensibles para alguien asi por e
Concejo pues solo nos importe a los diecinueve (19)
Concejales, a los diecinueve (19) Concejales somos 
diecinueve (19) personas que al menos ese tema nos deja que 
hablar de la Administración Municipal, le comentaba el caso 
por ejemplo de
contrataciones que lleva hoy en dia la Administración 
Municipal Doctor Jaime Rodríguez 
Alcalde un (01) dia hizo con bombos y platillos el 
lanzamiento de ese programa uno, dos, tres (1,2,3) y ahí 
prometió a la Defensa Civil la ambulancia estoy hablando
año 2009 de Marzo del 2009 y él deja eso en manos pues de 
las instancias normales que deben traer una ambulancia para 
un programa importante entonces se van seis (06) meses 
mirando quien lo ha
Secretaria de Salud, luego cuando se ponen de acuerdo se va 

ACTA 050

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ:
Presidenta, Saludos , Presidenta 
ha sido firmada creo que por todos los Concejales en el 
sentido de estar muy pendiente del avance de obras del 
recinto del Concejo de Bucaramanga, creo que a veces los 
temas cuando uno los deja como y no los vuelve a mencionar 

omo que se hace un lapsus en la forma de actuar o en los 
diferentes mecanismos que tiene que hacer la Administración 
para que esto se lleve a cabo y reconocemos también por las 
diferentes situaciones que hay, porque hay de pronto obras 
mas importantes que requiere la Ciudad, hay programas mas 
importantes y de pronto esto no es importante para la 
Administración, por eso tenemos que ponerlo aquí en el 
Concejo el Cabildo de nosotros creo que ya es justo, ya es 
necesario que nosotros vayamos a las oficinas prop
nosotros, creo que después de dos (02) años es suficiente 
tiempo para hacer las adecuaciones respectivas máximo cuando 
no se ha comprometido parte civil en un porcentaje mayor, ni 
se ha comprometido de pronto la construcción de aulas 
distintas a las  que tenemos, mire Presidenta la incomodidad 
que hay para todos los Concejales y en especial para algunos 
entre esos Uriel Ortiz no tengo aquí oficina en esta casa 
Luis Perú no tengo oficina Presidenta y en el primer 
instante cuando dijeron pues dije estoy
una Sede propia pues como me dijeron que era seis (06) meses 
que en seis (06) meses quedaba remodelado y con todas las 
condiciones, dije me aguanto alla mientras se hace el 
trabajo y ya estamos a dos (02) años Presidenta y eso no 

transcurrir un tiempo asi, que días le decía al 
compañero Edgar Higinio que a veces hay eventos de la 
Alcaldía que se demoran mas de la cuenta y que de todos 

reduce la popularidad de la misma Alcaldía porque son 
temas sensibles para alguien asi por e
Concejo pues solo nos importe a los diecinueve (19)
Concejales, a los diecinueve (19) Concejales somos 
diecinueve (19) personas que al menos ese tema nos deja que 
hablar de la Administración Municipal, le comentaba el caso 
por ejemplo de  la ambulancia y asi es mucha de la 
contrataciones que lleva hoy en dia la Administración 
Municipal Doctor Jaime Rodríguez 
Alcalde un (01) dia hizo con bombos y platillos el 
lanzamiento de ese programa uno, dos, tres (1,2,3) y ahí 
prometió a la Defensa Civil la ambulancia estoy hablando
año 2009 de Marzo del 2009 y él deja eso en manos pues de 
las instancias normales que deben traer una ambulancia para 
un programa importante entonces se van seis (06) meses 
mirando quien lo ha ce si lo hace el ISABU o lo hace la 
Secretaria de Salud, luego cuando se ponen de acuerdo se va 

ACTA 050 FOLIO 4 
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CONCEJO DE BUCARAMANGA

INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ:  Gracias 
, Presidenta esta es una Proposición que 

ha sido firmada creo que por todos los Concejales en el 
sentido de estar muy pendiente del avance de obras del 
recinto del Concejo de Bucaramanga, creo que a veces los 
temas cuando uno los deja como y no los vuelve a mencionar 

omo que se hace un lapsus en la forma de actuar o en los 
diferentes mecanismos que tiene que hacer la Administración 
para que esto se lleve a cabo y reconocemos también por las 
diferentes situaciones que hay, porque hay de pronto obras 

requiere la Ciudad, hay programas mas 
importantes y de pronto esto no es importante para la 
Administración, por eso tenemos que ponerlo aquí en el 
Concejo el Cabildo de nosotros creo que ya es justo, ya es 
necesario que nosotros vayamos a las oficinas prop
nosotros, creo que después de dos (02) años es suficiente 
tiempo para hacer las adecuaciones respectivas máximo cuando 
no se ha comprometido parte civil en un porcentaje mayor, ni 
se ha comprometido de pronto la construcción de aulas 

que tenemos, mire Presidenta la incomodidad 
que hay para todos los Concejales y en especial para algunos 
entre esos Uriel Ortiz no tengo aquí oficina en esta casa 
Luis Perú no tengo oficina Presidenta y en el primer 
instante cuando dijeron pues dije estoy  ahí al frente tengo 
una Sede propia pues como me dijeron que era seis (06) meses 
que en seis (06) meses quedaba remodelado y con todas las 
condiciones, dije me aguanto alla mientras se hace el 
trabajo y ya estamos a dos (02) años Presidenta y eso no 

transcurrir un tiempo asi, que días le decía al 
compañero Edgar Higinio que a veces hay eventos de la 
Alcaldía que se demoran mas de la cuenta y que de todos 

reduce la popularidad de la misma Alcaldía porque son 
temas sensibles para alguien asi por e jemplo el tema del 
Concejo pues solo nos importe a los diecinueve (19)
Concejales, a los diecinueve (19) Concejales somos 
diecinueve (19) personas que al menos ese tema nos deja que 
hablar de la Administración Municipal, le comentaba el caso 

la ambulancia y asi es mucha de la 
contrataciones que lleva hoy en dia la Administración 
Municipal Doctor Jaime Rodríguez y mire en que sentido el 
Alcalde un (01) dia hizo con bombos y platillos el 
lanzamiento de ese programa uno, dos, tres (1,2,3) y ahí 
prometió a la Defensa Civil la ambulancia estoy hablando
año 2009 de Marzo del 2009 y él deja eso en manos pues de 
las instancias normales que deben traer una ambulancia para 
un programa importante entonces se van seis (06) meses 

ce si lo hace el ISABU o lo hace la 
Secretaria de Salud, luego cuando se ponen de acuerdo se va 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

Gracias Señora 
esta es una Proposición que 

ha sido firmada creo que por todos los Concejales en el 
sentido de estar muy pendiente del avance de obras del 
recinto del Concejo de Bucaramanga, creo que a veces los 
temas cuando uno los deja como y no los vuelve a mencionar 

omo que se hace un lapsus en la forma de actuar o en los 
diferentes mecanismos que tiene que hacer la Administración 
para que esto se lleve a cabo y reconocemos también por las 
diferentes situaciones que hay, porque hay de pronto obras 

requiere la Ciudad, hay programas mas 
importantes y de pronto esto no es importante para la 
Administración, por eso tenemos que ponerlo aquí en el 
Concejo el Cabildo de nosotros creo que ya es justo, ya es 
necesario que nosotros vayamos a las oficinas prop ias de 
nosotros, creo que después de dos (02) años es suficiente 
tiempo para hacer las adecuaciones respectivas máximo cuando 
no se ha comprometido parte civil en un porcentaje mayor, ni 
se ha comprometido de pronto la construcción de aulas 

que tenemos, mire Presidenta la incomodidad 
que hay para todos los Concejales y en especial para algunos 
entre esos Uriel Ortiz no tengo aquí oficina en esta casa 
Luis Perú no tengo oficina Presidenta y en el primer 

ahí al frente tengo 
una Sede propia pues como me dijeron que era seis (06) meses 
que en seis (06) meses quedaba remodelado y con todas las 
condiciones, dije me aguanto alla mientras se hace el 
trabajo y ya estamos a dos (02) años Presidenta y eso no 

transcurrir un tiempo asi, que días le decía al 
compañero Edgar Higinio que a veces hay eventos de la 
Alcaldía que se demoran mas de la cuenta y que de todos 

reduce la popularidad de la misma Alcaldía porque son 
jemplo el tema del 

Concejo pues solo nos importe a los diecinueve (19)  
Concejales, a los diecinueve (19) Concejales somos 
diecinueve (19) personas que al menos ese tema nos deja que 
hablar de la Administración Municipal, le comentaba el caso 

la ambulancia y asi es mucha de la 
contrataciones que lleva hoy en dia la Administración 

y mire en que sentido el 
Alcalde un (01) dia hizo con bombos y platillos el 
lanzamiento de ese programa uno, dos, tres (1,2,3) y ahí le 
prometió a la Defensa Civil la ambulancia estoy hablando  del 
año 2009 de Marzo del 2009 y él deja eso en manos pues de 
las instancias normales que deben traer una ambulancia para 
un programa importante entonces se van seis (06) meses 

ce si lo hace el ISABU o lo hace la 
Secretaria de Salud, luego cuando se ponen de acuerdo se va 



 

 

para jurídica en jurídica dura otros meses alla duro mas de 
tres (03) meses en jurídica haber como salen los pliegos, 
luego la contratación, dijeron que el vein
Diciembre se entregaban para toda Bucaramanga. Luego que el 
veintidós (22) de Marzo se entregaba para toda Bucaramanga y 
creo que ya llegaron afortunadamente llego la ambulancia y 
eso que esta uno ahí hablándole diciéndole oye ayuden eso 
que es un rubro de ciento 
entonces por eso no quiero que esto del Concejo y creo que 
ya no para nosotros ya para los compañeros que lleguen aquí 
a la Administración, seria cruel decir pero Albertico se fue 
sin volver a las inst
no es contra de la Administración usted sabe muy bien que lo 
que pedimos es volver a las oficinas, que nos adelanten las 
oficinas, que nos entreguen las oficinas, creo que es el 
único pedir que estamos haciendo nosotros que no
ese bien que es del Concejo Municipal que alla dice Concejo 
Municipal que creo que la Casa Luis Perú pues ya presto un 
buen servicio para todos nosotros pero ya es justo 
Presidenta que volvamos a nuestro recinto, alla tenemos 
buenas oficinas, a
para prestarnos un buen servicio, que ojala pronto 
es buena noticia y que podamos llegar y por mi oficina aquí 
en esta Casa no se preocupen aquí el compañero Cleomedes ya 
me va a alquilar un pedazo de terren
incluida, entonces ya 
muchas gracias Señor Presidente.
 
INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA:
Presidente, con la buenas tardes para todos. 
Concejales y Doctor Néstor Castro 
Administrador del edificio, de los edificios de una de sus 
funciones de la Administración Municipal creo que es 
vergonzoso que después de veinticuatro (24) meses no estemos 
todavía funcionando el Concejo de Bucaramanga en las 
funciones, creo
Junta Directiva la desplazaran daría mucho que decir de una 
empresa privada y aquí en el sector publico eso no afecta 
absolutamente para nada ese respeto, de lo que nosotros nos 
ganamos en las urnas 
representando a toda la comunidad
podrá pensar 
capaces nosotros de defender nuestra propia casa que puede 
pensar la gente de nosotros de defenderle sus diferente
veredas y sus diferentes Barrios, no entiendo Doctor Néstor 
si este también sea otro mega proyecto de la Administración 
Municipal, el arreglo del Concejo Municipal y que por eso le 
estemos dando tanta demora y por eso ustedes nos van a 
sorprender con alg
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para jurídica en jurídica dura otros meses alla duro mas de 
tres (03) meses en jurídica haber como salen los pliegos, 
luego la contratación, dijeron que el vein
Diciembre se entregaban para toda Bucaramanga. Luego que el 
veintidós (22) de Marzo se entregaba para toda Bucaramanga y 
creo que ya llegaron afortunadamente llego la ambulancia y 
eso que esta uno ahí hablándole diciéndole oye ayuden eso 

es un rubro de ciento cincuenta millones ($150000000), 
entonces por eso no quiero que esto del Concejo y creo que 
ya no para nosotros ya para los compañeros que lleguen aquí 
a la Administración, seria cruel decir pero Albertico se fue 
sin volver a las inst alaciones 
no es contra de la Administración usted sabe muy bien que lo 
que pedimos es volver a las oficinas, que nos adelanten las 
oficinas, que nos entreguen las oficinas, creo que es el 
único pedir que estamos haciendo nosotros que no
ese bien que es del Concejo Municipal que alla dice Concejo 
Municipal que creo que la Casa Luis Perú pues ya presto un 
buen servicio para todos nosotros pero ya es justo 
Presidenta que volvamos a nuestro recinto, alla tenemos 
buenas oficinas, a lla tenemos pues la adecuación necesaria 
para prestarnos un buen servicio, que ojala pronto 
es buena noticia y que podamos llegar y por mi oficina aquí 
en esta Casa no se preocupen aquí el compañero Cleomedes ya 
me va a alquilar un pedazo de terren
incluida, entonces ya por ese caso no va haber problema, 
muchas gracias Señor Presidente.

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA:
Presidente, con la buenas tardes para todos. 
Concejales y Doctor Néstor Castro 
Administrador del edificio, de los edificios de una de sus 
funciones de la Administración Municipal creo que es 
vergonzoso que después de veinticuatro (24) meses no estemos 
todavía funcionando el Concejo de Bucaramanga en las 
funciones, creo  que esto en una empresa privada cuando a una 
Junta Directiva la desplazaran daría mucho que decir de una 
empresa privada y aquí en el sector publico eso no afecta 
absolutamente para nada ese respeto, de lo que nosotros nos 
ganamos en las urnas Honorables 
representando a toda la comunidad
podrá pensar la ciudadanía de su Concejo cuando no somos 
capaces nosotros de defender nuestra propia casa que puede 
pensar la gente de nosotros de defenderle sus diferente
veredas y sus diferentes Barrios, no entiendo Doctor Néstor 

también sea otro mega proyecto de la Administración 
Municipal, el arreglo del Concejo Municipal y que por eso le 
estemos dando tanta demora y por eso ustedes nos van a 
sorprender con alg o espectacular y fuera de serie en torno 
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para jurídica en jurídica dura otros meses alla duro mas de 
tres (03) meses en jurídica haber como salen los pliegos, 
luego la contratación, dijeron que el vein tidós (22) de 
Diciembre se entregaban para toda Bucaramanga. Luego que el 
veintidós (22) de Marzo se entregaba para toda Bucaramanga y 
creo que ya llegaron afortunadamente llego la ambulancia y 
eso que esta uno ahí hablándole diciéndole oye ayuden eso 

cincuenta millones ($150000000), 
entonces por eso no quiero que esto del Concejo y creo que 
ya no para nosotros ya para los compañeros que lleguen aquí 
a la Administración, seria cruel decir pero Albertico se fue 

alaciones del Concejo y creo Néstor que 
no es contra de la Administración usted sabe muy bien que lo 
que pedimos es volver a las oficinas, que nos adelanten las 
oficinas, que nos entreguen las oficinas, creo que es el 
único pedir que estamos haciendo nosotros que no s devuelvan 
ese bien que es del Concejo Municipal que alla dice Concejo 
Municipal que creo que la Casa Luis Perú pues ya presto un 
buen servicio para todos nosotros pero ya es justo 
Presidenta que volvamos a nuestro recinto, alla tenemos 

lla tenemos pues la adecuación necesaria 
para prestarnos un buen servicio, que ojala pronto 
es buena noticia y que podamos llegar y por mi oficina aquí 
en esta Casa no se preocupen aquí el compañero Cleomedes ya 
me va a alquilar un pedazo de terren o con Secretaria 

por ese caso no va haber problema, 
muchas gracias Señor Presidente.  

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA:
Presidente, con la buenas tardes para todos. Creo Honorables 
Concejales y Doctor Néstor Castro que usted como 
Administrador del edificio, de los edificios de una de sus 
funciones de la Administración Municipal creo que es 
vergonzoso que después de veinticuatro (24) meses no estemos 
todavía funcionando el Concejo de Bucaramanga en las 

que esto en una empresa privada cuando a una 
Junta Directiva la desplazaran daría mucho que decir de una 
empresa privada y aquí en el sector publico eso no afecta 
absolutamente para nada ese respeto, de lo que nosotros nos 

Honorables Concejales de estar aquí 
representando a toda la comunidad , pero imagínese usted que 

la ciudadanía de su Concejo cuando no somos 
capaces nosotros de defender nuestra propia casa que puede 
pensar la gente de nosotros de defenderle sus diferente
veredas y sus diferentes Barrios, no entiendo Doctor Néstor 

también sea otro mega proyecto de la Administración 
Municipal, el arreglo del Concejo Municipal y que por eso le 
estemos dando tanta demora y por eso ustedes nos van a 

o espectacular y fuera de serie en torno 
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para jurídica en jurídica dura otros meses alla duro mas de 
tres (03) meses en jurídica haber como salen los pliegos, 

tidós (22) de 
Diciembre se entregaban para toda Bucaramanga. Luego que el 
veintidós (22) de Marzo se entregaba para toda Bucaramanga y 
creo que ya llegaron afortunadamente llego la ambulancia y 
eso que esta uno ahí hablándole diciéndole oye ayuden eso 

cincuenta millones ($150000000), 
entonces por eso no quiero que esto del Concejo y creo que 
ya no para nosotros ya para los compañeros que lleguen aquí 
a la Administración, seria cruel decir pero Albertico se fue 

del Concejo y creo Néstor que 
no es contra de la Administración usted sabe muy bien que lo 
que pedimos es volver a las oficinas, que nos adelanten las 
oficinas, que nos entreguen las oficinas, creo que es el 

s devuelvan 
ese bien que es del Concejo Municipal que alla dice Concejo 
Municipal que creo que la Casa Luis Perú pues ya presto un 
buen servicio para todos nosotros pero ya es justo 
Presidenta que volvamos a nuestro recinto, alla tenemos 

lla tenemos pues la adecuación necesaria 
para prestarnos un buen servicio, que ojala pronto nos den 
es buena noticia y que podamos llegar y por mi oficina aquí 
en esta Casa no se preocupen aquí el compañero Cleomedes ya 

o con Secretaria 
por ese caso no va haber problema, 

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA:  Gracias 
Creo Honorables 

que usted como 
Administrador del edificio, de los edificios de una de sus 
funciones de la Administración Municipal creo que es 
vergonzoso que después de veinticuatro (24) meses no estemos 
todavía funcionando el Concejo de Bucaramanga en las 

que esto en una empresa privada cuando a una 
Junta Directiva la desplazaran daría mucho que decir de una 
empresa privada y aquí en el sector publico eso no afecta 
absolutamente para nada ese respeto, de lo que nosotros nos 

de estar aquí 
, pero imagínese usted que 

la ciudadanía de su Concejo cuando no somos 
capaces nosotros de defender nuestra propia casa que puede 
pensar la gente de nosotros de defenderle sus diferente s 
veredas y sus diferentes Barrios, no entiendo Doctor Néstor 

también sea otro mega proyecto de la Administración 
Municipal, el arreglo del Concejo Municipal y que por eso le 
estemos dando tanta demora y por eso ustedes nos van a 

o espectacular y fuera de serie en torno 



 

 

al arreglo del Concejo de la Ciudad de Bucaramanga. 
Imagínese
magnicidio Luis Carlos Galán no pudimos ni siquiera nosotros 
estar alla en el Salón Luis Carlos Galán para
homenaje a Luis Carlos Galán por ser un hombre que estuvo 
ahí en ese Concejo Municipal y ahí en las Plenarias máximas 
del Concejo de Bucaramanga, el sitio del Municipio el 
recinto sagrado de la democracia; igualmente quiero 
Honorables Concejales 
le ha dado a conocer y a la Doctora María Leonor sobre todo 
el informe de la ARP de los riesgos profesionales de los 
funcionarios del Concejo de Bucaramanga 
hicieron un estudio de las instalaciones a
Concejo de Bucaramanga; de la empresa POSITIVA donde se nos 
dice que el Concejo de Bucaramanga presenta graves riesgos y 
que no podríamos funcionar porque se pondría en peligro a 
los funcionarios del Concejo Municipal y por ende a los 
mi smos Concejales y esto es un documento oficial, de una 
empresa oficial,
ventilación, riesgo físico de humedad, riesgo físico de 
iluminación, riesgo de seguridad, 
puestos de trabajo, riesgo eléctrico, riesgo biológico, 
excremento de animales, condiciones de aseo orden y aseo y 
mantenimiento y en fin ahí se le hacen una serie de comen 
daciones y condiciones, actos de seguros encontrados no 
quiero pensar Honorables Concejales que con este documento 
que ojala se lo hagan llegar a ustedes Administración 
Municipal; funcionarios como el caso para dar un (01) 
ejemplo el caso de Angélica una funcionaria aquí de años en 
la Administración Municipal aquí en
derive de las instalaciones del Concejo de Bucaramanga, 
porque aquí lo dice aquí nos dicen que puede alterar la 
vista, el sistema nervioso y son muchas de las conclusiones 
a las que llegaron sus médicos por no ser o por no decirle
esto no lo dir
llegar en esas conclusiones a decir que se esta afectando la 
vida y mas de los trabajadores del Concejo que tienen que 
cumplir un horario estricto de horas de trabajo, de pronto 
los Concejales no t
unas Sesiones y nos retiramos, pero a los funcionarios del 
Concejo creo que hoy con todo el dolor del alma quiero 
decirle a ustedes Honorables Concejales que no nos podemos 
ir para esas instalaciones; un funcionario
lleva esto ante un Juez y hace una acción de tutela y otra 
vez nosotros para aca Señores en cuarenta y ocho (48) horas 
estamos 
trabajadores ni para los Concejales estar funcionando alla y 
es trist e después de veinticuatro (24) meses decir esto que 
no se ha hecho absolutamente nada para mejorar las 
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al arreglo del Concejo de la Ciudad de Bucaramanga. 
Imagínese  ustedes que el año pasado cuando se celebro el 
magnicidio Luis Carlos Galán no pudimos ni siquiera nosotros 
estar alla en el Salón Luis Carlos Galán para
homenaje a Luis Carlos Galán por ser un hombre que estuvo 
ahí en ese Concejo Municipal y ahí en las Plenarias máximas 
del Concejo de Bucaramanga, el sitio del Municipio el 
recinto sagrado de la democracia; igualmente quiero 
Honorables Concejales y no se si la Secretaria del Concejo 
le ha dado a conocer y a la Doctora María Leonor sobre todo 
el informe de la ARP de los riesgos profesionales de los 
funcionarios del Concejo de Bucaramanga 
hicieron un estudio de las instalaciones a
Concejo de Bucaramanga; de la empresa POSITIVA donde se nos 
dice que el Concejo de Bucaramanga presenta graves riesgos y 
que no podríamos funcionar porque se pondría en peligro a 
los funcionarios del Concejo Municipal y por ende a los 

smos Concejales y esto es un documento oficial, de una 
empresa oficial,  como es POSITIVA hay riesgos físicos en la 
ventilación, riesgo físico de humedad, riesgo físico de 
iluminación, riesgo de seguridad, 
puestos de trabajo, riesgo eléctrico, riesgo biológico, 
excremento de animales, condiciones de aseo orden y aseo y 
mantenimiento y en fin ahí se le hacen una serie de comen 
daciones y condiciones, actos de seguros encontrados no 

pensar Honorables Concejales que con este documento 
que ojala se lo hagan llegar a ustedes Administración 
Municipal; funcionarios como el caso para dar un (01) 
ejemplo el caso de Angélica una funcionaria aquí de años en 
la Administración Municipal aquí en

de las instalaciones del Concejo de Bucaramanga, 
porque aquí lo dice aquí nos dicen que puede alterar la 
vista, el sistema nervioso y son muchas de las conclusiones 
a las que llegaron sus médicos por no ser o por no decirle
esto no lo dir é porque no soy medico, pero uno (01) puede 
llegar en esas conclusiones a decir que se esta afectando la 
vida y mas de los trabajadores del Concejo que tienen que 
cumplir un horario estricto de horas de trabajo, de pronto 
los Concejales no t anto porque nosotros venimos solamente 
unas Sesiones y nos retiramos, pero a los funcionarios del 
Concejo creo que hoy con todo el dolor del alma quiero 
decirle a ustedes Honorables Concejales que no nos podemos 
ir para esas instalaciones; un funcionario
lleva esto ante un Juez y hace una acción de tutela y otra 
vez nosotros para aca Señores en cuarenta y ocho (48) horas 

otra vez aca porque no es apto ni para los 
trabajadores ni para los Concejales estar funcionando alla y 

e después de veinticuatro (24) meses decir esto que 
no se ha hecho absolutamente nada para mejorar las 
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al arreglo del Concejo de la Ciudad de Bucaramanga. 
ustedes que el año pasado cuando se celebro el 

magnicidio Luis Carlos Galán no pudimos ni siquiera nosotros 
estar alla en el Salón Luis Carlos Galán para  
homenaje a Luis Carlos Galán por ser un hombre que estuvo 
ahí en ese Concejo Municipal y ahí en las Plenarias máximas 
del Concejo de Bucaramanga, el sitio del Municipio el 
recinto sagrado de la democracia; igualmente quiero 

y no se si la Secretaria del Concejo 
le ha dado a conocer y a la Doctora María Leonor sobre todo 
el informe de la ARP de los riesgos profesionales de los 
funcionarios del Concejo de Bucaramanga que hace pocos días 
hicieron un estudio de las instalaciones a dministrativas del 
Concejo de Bucaramanga; de la empresa POSITIVA donde se nos 
dice que el Concejo de Bucaramanga presenta graves riesgos y 
que no podríamos funcionar porque se pondría en peligro a 
los funcionarios del Concejo Municipal y por ende a los 

smos Concejales y esto es un documento oficial, de una 
como es POSITIVA hay riesgos físicos en la 

ventilación, riesgo físico de humedad, riesgo físico de 
iluminación, riesgo de seguridad, riesgo ergonómico de 
puestos de trabajo, riesgo eléctrico, riesgo biológico, 
excremento de animales, condiciones de aseo orden y aseo y 
mantenimiento y en fin ahí se le hacen una serie de comen 
daciones y condiciones, actos de seguros encontrados no 

pensar Honorables Concejales que con este documento 
que ojala se lo hagan llegar a ustedes Administración 
Municipal; funcionarios como el caso para dar un (01) 
ejemplo el caso de Angélica una funcionaria aquí de años en 
la Administración Municipal aquí en  el Concejo su enfermedad 

de las instalaciones del Concejo de Bucaramanga, 
porque aquí lo dice aquí nos dicen que puede alterar la 
vista, el sistema nervioso y son muchas de las conclusiones 
a las que llegaron sus médicos por no ser o por no decirle

é porque no soy medico, pero uno (01) puede 
llegar en esas conclusiones a decir que se esta afectando la 
vida y mas de los trabajadores del Concejo que tienen que 
cumplir un horario estricto de horas de trabajo, de pronto 

anto porque nosotros venimos solamente 
unas Sesiones y nos retiramos, pero a los funcionarios del 
Concejo creo que hoy con todo el dolor del alma quiero 
decirle a ustedes Honorables Concejales que no nos podemos 
ir para esas instalaciones; un funcionario  aquí cualquiera 
lleva esto ante un Juez y hace una acción de tutela y otra 
vez nosotros para aca Señores en cuarenta y ocho (48) horas 

porque no es apto ni para los 
trabajadores ni para los Concejales estar funcionando alla y 

e después de veinticuatro (24) meses decir esto que 
no se ha hecho absolutamente nada para mejorar las 
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al arreglo del Concejo de la Ciudad de Bucaramanga. 
ustedes que el año pasado cuando se celebro el 

magnicidio Luis Carlos Galán no pudimos ni siquiera nosotros 
 darle un 

homenaje a Luis Carlos Galán por ser un hombre que estuvo 
ahí en ese Concejo Municipal y ahí en las Plenarias máximas 
del Concejo de Bucaramanga, el sitio del Municipio el 
recinto sagrado de la democracia; igualmente quiero 

y no se si la Secretaria del Concejo 
le ha dado a conocer y a la Doctora María Leonor sobre todo 
el informe de la ARP de los riesgos profesionales de los 

que hace pocos días 
dministrativas del 

Concejo de Bucaramanga; de la empresa POSITIVA donde se nos 
dice que el Concejo de Bucaramanga presenta graves riesgos y 
que no podríamos funcionar porque se pondría en peligro a 
los funcionarios del Concejo Municipal y por ende a los 

smos Concejales y esto es un documento oficial, de una 
como es POSITIVA hay riesgos físicos en la 

ventilación, riesgo físico de humedad, riesgo físico de 
riesgo ergonómico de 

puestos de trabajo, riesgo eléctrico, riesgo biológico, 
excremento de animales, condiciones de aseo orden y aseo y 
mantenimiento y en fin ahí se le hacen una serie de comen 
daciones y condiciones, actos de seguros encontrados no 

pensar Honorables Concejales que con este documento 
que ojala se lo hagan llegar a ustedes Administración 
Municipal; funcionarios como el caso para dar un (01) 
ejemplo el caso de Angélica una funcionaria aquí de años en 

el Concejo su enfermedad 
de las instalaciones del Concejo de Bucaramanga, 

porque aquí lo dice aquí nos dicen que puede alterar la 
vista, el sistema nervioso y son muchas de las conclusiones 
a las que llegaron sus médicos por no ser o por no decirle  

é porque no soy medico, pero uno (01) puede 
llegar en esas conclusiones a decir que se esta afectando la 
vida y mas de los trabajadores del Concejo que tienen que 
cumplir un horario estricto de horas de trabajo, de pronto 

anto porque nosotros venimos solamente a 
unas Sesiones y nos retiramos, pero a los funcionarios del 
Concejo creo que hoy con todo el dolor del alma quiero 
decirle a ustedes Honorables Concejales que no nos podemos 

cualquiera 
lleva esto ante un Juez y hace una acción de tutela y otra 
vez nosotros para aca Señores en cuarenta y ocho (48) horas 

porque no es apto ni para los 
trabajadores ni para los Concejales estar funcionando alla y 

e después de veinticuatro (24) meses decir esto que 
no se ha hecho absolutamente nada para mejorar las 



 

 

instalaciones del Concejo de Bucaramanga
dejar esto en manos de ustedes Honorables Concejales este 
informe fue presentado el trece (13) 
esto esta calientico entonces Honorables, señores 
funcionarios de 
que leyeran esto y que digan por que tanta demora 
ampliación de esos contratos
molesta es 
largas se le han dado, cuanto ha valido el arreglo del 
Concejo de Bucaramanga realmente, el primer proyecto y lo 
que se ha ampliado y no hemos hecho absolutamente nada, 
donde están las pólizas de garantías 
hacerlas efectivas? La Ciudad y los Concejales 
debemos conocer que es lo que esta ocurriendo realmente con 
esto? Si quisiera Doctor Néstor Castro que esto se hiciera 
asi porque la verdad por mi lo he dicho, por mi pode
quedarnos aca, a diferencia del Doctor Uriel Ortiz si tengo 
una muy buena oficina 
nadie, te
(01) no puede ser envidioso, ni creído pero cuando necesiten 
alguna oficina Doctor Uriel también con mucho gusto se la 
presto, pero el objetivo es que nosotros necesitamos que nos 
den una solución clara, 
hoy quiero decirlo Honorables Concejales que con la ARP que 
nos dio esto POSITIVA el traslado del Concejo de Bucaramanga 
esta mas envolatado que nunca, y quiero que ojala Doctora 
Leonor por parte de la Secretaria del Con
llegar este documento a usted como Secretaria de Salud y de 
Medio Ambiente 
este documento ya es conocido por la gran mayoría de 
nosotros y ojala que tengamos unas instalaciones dignas 
Doctor Néstor, 
algo bien hecho y si no lo han hecho háganlo, haber si no es 
este año el año entrante tenemos oficinas, porque aquí 
siempre se desquitan con el mas bobito digámoslo asi con el 
respeto de los Concejales 
nos iban a colocar una bomba según un documento que vi del 
General de la Policía ese fue el argumento que nos firmo el 
Secretario de Gobierno 
había dicho que nos iban a colocar una bomba, sin nosotr
los mismos Concejales somos un peligro para nosotros mismos 
porque aquí no somos sino diecinueve (19) carros, o 
diecinueve (19) Concejales que tengamos carro 
grande a la Policía identificar los carros de los Concejales 
le quedo grande identif
cual era, cual eran los carros que podían ahí parquearse o 
quienes no; entonces que podemos esperar nosotros? Pero no 
interesa eso caminar no nos incomoda, ahora caminamos desde 
el parqueadero pero 
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instalaciones del Concejo de Bucaramanga
dejar esto en manos de ustedes Honorables Concejales este 
informe fue presentado el trece (13) 
esto esta calientico entonces Honorables, señores 
funcionarios de la Administración Municipal 
que leyeran esto y que digan por que tanta demora 
ampliación de esos contratos ,
molesta es lo que dicen en la calle, a este contrato cuantas 
largas se le han dado, cuanto ha valido el arreglo del 
Concejo de Bucaramanga realmente, el primer proyecto y lo 
que se ha ampliado y no hemos hecho absolutamente nada, 
donde están las pólizas de garantías 
hacerlas efectivas? La Ciudad y los Concejales 
debemos conocer que es lo que esta ocurriendo realmente con 
esto? Si quisiera Doctor Néstor Castro que esto se hiciera 
asi porque la verdad por mi lo he dicho, por mi pode
quedarnos aca, a diferencia del Doctor Uriel Ortiz si tengo 
una muy buena oficina no la comparto absolutamente con 
nadie, te ngo baño propio, no me interesa ahí por mi pero uno 
(01) no puede ser envidioso, ni creído pero cuando necesiten 
alguna oficina Doctor Uriel también con mucho gusto se la 
presto, pero el objetivo es que nosotros necesitamos que nos 
den una solución clara, precisa y concisa sobre este tema y 
hoy quiero decirlo Honorables Concejales que con la ARP que 
nos dio esto POSITIVA el traslado del Concejo de Bucaramanga 
esta mas envolatado que nunca, y quiero que ojala Doctora 
Leonor por parte de la Secretaria del Con
llegar este documento a usted como Secretaria de Salud y de 
Medio Ambiente y a los Concejales en general que creo que 
este documento ya es conocido por la gran mayoría de 
nosotros y ojala que tengamos unas instalaciones dignas 
Doctor Néstor, que toda esta demora concluya en que hagan 
algo bien hecho y si no lo han hecho háganlo, haber si no es 
este año el año entrante tenemos oficinas, porque aquí 
siempre se desquitan con el mas bobito digámoslo asi con el 
respeto de los Concejales aquí ya nos
nos iban a colocar una bomba según un documento que vi del 
General de la Policía ese fue el argumento que nos firmo el 
Secretario de Gobierno Municipal que porque la Policía le 
había dicho que nos iban a colocar una bomba, sin nosotr
los mismos Concejales somos un peligro para nosotros mismos 
porque aquí no somos sino diecinueve (19) carros, o 
diecinueve (19) Concejales que tengamos carro 
grande a la Policía identificar los carros de los Concejales 
le quedo grande identif icar diecinueve (19) carros y decir 
cual era, cual eran los carros que podían ahí parquearse o 
quienes no; entonces que podemos esperar nosotros? Pero no 
interesa eso caminar no nos incomoda, ahora caminamos desde 
el parqueadero pero ahí todavía sigo viend
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instalaciones del Concejo de Bucaramanga , entonces quiero 
dejar esto en manos de ustedes Honorables Concejales este 
informe fue presentado el trece (13) de este mes, es decir 
esto esta calientico entonces Honorables, señores 

la Administración Municipal los invitaría a 
que leyeran esto y que digan por que tanta demora 

,  es que a uno (01) lo que le 
lo que dicen en la calle, a este contrato cuantas 

largas se le han dado, cuanto ha valido el arreglo del 
Concejo de Bucaramanga realmente, el primer proyecto y lo 
que se ha ampliado y no hemos hecho absolutamente nada, 
donde están las pólizas de garantías de estos contratos para 
hacerlas efectivas? La Ciudad y los Concejales necesitamos y 
debemos conocer que es lo que esta ocurriendo realmente con 
esto? Si quisiera Doctor Néstor Castro que esto se hiciera 
asi porque la verdad por mi lo he dicho, por mi pode
quedarnos aca, a diferencia del Doctor Uriel Ortiz si tengo 

no la comparto absolutamente con 
ngo baño propio, no me interesa ahí por mi pero uno 

(01) no puede ser envidioso, ni creído pero cuando necesiten 
alguna oficina Doctor Uriel también con mucho gusto se la 
presto, pero el objetivo es que nosotros necesitamos que nos 

precisa y concisa sobre este tema y 
hoy quiero decirlo Honorables Concejales que con la ARP que 
nos dio esto POSITIVA el traslado del Concejo de Bucaramanga 
esta mas envolatado que nunca, y quiero que ojala Doctora 
Leonor por parte de la Secretaria del Con cejo le hagan 
llegar este documento a usted como Secretaria de Salud y de 

y a los Concejales en general que creo que 
este documento ya es conocido por la gran mayoría de 
nosotros y ojala que tengamos unas instalaciones dignas 

que toda esta demora concluya en que hagan 
algo bien hecho y si no lo han hecho háganlo, haber si no es 
este año el año entrante tenemos oficinas, porque aquí 
siempre se desquitan con el mas bobito digámoslo asi con el 

aquí ya nos  corrieron aquí porque 
nos iban a colocar una bomba según un documento que vi del 
General de la Policía ese fue el argumento que nos firmo el 

Municipal que porque la Policía le 
había dicho que nos iban a colocar una bomba, sin nosotr
los mismos Concejales somos un peligro para nosotros mismos 
porque aquí no somos sino diecinueve (19) carros, o 
diecinueve (19) Concejales que tengamos carro y le quedo 
grande a la Policía identificar los carros de los Concejales 

icar diecinueve (19) carros y decir 
cual era, cual eran los carros que podían ahí parquearse o 
quienes no; entonces que podemos esperar nosotros? Pero no 
interesa eso caminar no nos incomoda, ahora caminamos desde 

ahí todavía sigo viend
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, entonces quiero 
dejar esto en manos de ustedes Honorables Concejales este 

de este mes, es decir 
esto esta calientico entonces Honorables, señores 

los invitaría a 
que leyeran esto y que digan por que tanta demora y la 

es que a uno (01) lo que le 
lo que dicen en la calle, a este contrato cuantas 

largas se le han dado, cuanto ha valido el arreglo del 
Concejo de Bucaramanga realmente, el primer proyecto y lo 
que se ha ampliado y no hemos hecho absolutamente nada, 

de estos contratos para 
necesitamos y 

debemos conocer que es lo que esta ocurriendo realmente con 
esto? Si quisiera Doctor Néstor Castro que esto se hiciera 
asi porque la verdad por mi lo he dicho, por mi pode mos 
quedarnos aca, a diferencia del Doctor Uriel Ortiz si tengo 

no la comparto absolutamente con 
ngo baño propio, no me interesa ahí por mi pero uno 

(01) no puede ser envidioso, ni creído pero cuando necesiten 
alguna oficina Doctor Uriel también con mucho gusto se la 
presto, pero el objetivo es que nosotros necesitamos que nos 

precisa y concisa sobre este tema y 
hoy quiero decirlo Honorables Concejales que con la ARP que 
nos dio esto POSITIVA el traslado del Concejo de Bucaramanga 
esta mas envolatado que nunca, y quiero que ojala Doctora 

cejo le hagan 
llegar este documento a usted como Secretaria de Salud y de 

y a los Concejales en general que creo que 
este documento ya es conocido por la gran mayoría de 
nosotros y ojala que tengamos unas instalaciones dignas 

que toda esta demora concluya en que hagan 
algo bien hecho y si no lo han hecho háganlo, haber si no es 
este año el año entrante tenemos oficinas, porque aquí 
siempre se desquitan con el mas bobito digámoslo asi con el 

corrieron aquí porque 
nos iban a colocar una bomba según un documento que vi del 
General de la Policía ese fue el argumento que nos firmo el 

Municipal que porque la Policía le 
había dicho que nos iban a colocar una bomba, sin nosotr os 
los mismos Concejales somos un peligro para nosotros mismos 
porque aquí no somos sino diecinueve (19) carros, o 

y le quedo 
grande a la Policía identificar los carros de los Concejales 

icar diecinueve (19) carros y decir 
cual era, cual eran los carros que podían ahí parquearse o 
quienes no; entonces que podemos esperar nosotros? Pero no 
interesa eso caminar no nos incomoda, ahora caminamos desde 

ahí todavía sigo viend o carros 



 

 

parqueados y motocicletas, pero ya no son de los Concejales 
entonces ojala, ojala que esto se haga porque aquí se quejan 
que porque es por seguridad y aquí ve uno una calle aquí al 
lado posterior la carrera de aquí al frente y esa si esta 
sellada 
calle aquí donde esta el DAS y la Policía esa calle ojala 
también la habilitaran, porque aquí se cierra la treinta y 
siete (37) pero sellan aquí la carrera de aca la de aquí al 
ladito de nosotros para llegar 
esa calle tambi
el Concejo de Bucaramanga? Entonces de esa forma Honorables 
Concejales es que a nosotros nos tratan, somos la cenicienta 
y aquí nadie dice nada, pareciera que no tuv
dolientes Señor Presidente
Concejo mas participativa que nos defiendan a nosotros los 
Concejales, se llevaron esto no paso nada, se sellaron nadie 
dijo nada aquí trabajo la Administración Municipal de 
Honorio Galvis sella
nada y ahí si no hubo problema, pero claro coca
tinto, Alcalde mata Concejales, y eso esta aquí clarito, 
entonces nosotros estamos aquí bailando con la mas fea
invitaría realmente a la Administración 
usted que fue Concejal de la Ciudad de Bucaramanga usted 
sabe lo difícil que es sentarse uno (01) aca, al menos por 
el pasado no lo haga por el presente pero algún dia usted de 
pronto le darán el honor de volver de pronto a este recinto 
si usted asi lo desea o si quiere aspirar a otros puestos 
mas muchos somos los que aquí somos muy importantes para que 
muchos se sienten en el quinto piso
dignidad porque esto no es fácil de llegar al Concejo de 
Bucaramanga, le agradez
  
INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA:
Señor Presidente, Saludos. Vea este si es un tema que se ha 
venido de verdad discutiendo dia tras dia, la preocupación 
del Concejo 
nos trae una solución mediática
nos va a tener
las oficinas pienso que es cuestión Doctor Néstor de hacer 
valer la parte Administrativa de la Administración y en ocho 
días o q
Concejo de Bucaramanga, es preocupante el informe que lee el 
Honorable Concejal en lo que tiene que ver con el problema 
de salud 
esta situación, la parte de salu
Concejo de Bucaramanga desde que se instalo alla debía haber 
creo que en esa Administración que en cabeza el Doctor Jaime 
Rodríguez que fue que se hizo esta remodelación pienso que 
eso se previo y eso tiene que tener una solución, c
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parqueados y motocicletas, pero ya no son de los Concejales 
entonces ojala, ojala que esto se haga porque aquí se quejan 
que porque es por seguridad y aquí ve uno una calle aquí al 
lado posterior la carrera de aquí al frente y esa si esta 

y esa también le hace falta a Bucaramanga
calle aquí donde esta el DAS y la Policía esa calle ojala 
también la habilitaran, porque aquí se cierra la treinta y 
siete (37) pero sellan aquí la carrera de aca la de aquí al 
ladito de nosotros para llegar 
esa calle tambi én, no entiendo que tiene el DAS que no tenga 
el Concejo de Bucaramanga? Entonces de esa forma Honorables 
Concejales es que a nosotros nos tratan, somos la cenicienta 
y aquí nadie dice nada, pareciera que no tuv
dolientes Señor Presidente , queremos ver una mesa del 
Concejo mas participativa que nos defiendan a nosotros los 
Concejales, se llevaron esto no paso nada, se sellaron nadie 
dijo nada aquí trabajo la Administración Municipal de 
Honorio Galvis sella da esa vía igual y no paso absolutamente 
nada y ahí si no hubo problema, pero claro coca
tinto, Alcalde mata Concejales, y eso esta aquí clarito, 
entonces nosotros estamos aquí bailando con la mas fea
invitaría realmente a la Administración 
usted que fue Concejal de la Ciudad de Bucaramanga usted 
sabe lo difícil que es sentarse uno (01) aca, al menos por 
el pasado no lo haga por el presente pero algún dia usted de 
pronto le darán el honor de volver de pronto a este recinto 

usted asi lo desea o si quiere aspirar a otros puestos 
mas muchos somos los que aquí somos muy importantes para que 
muchos se sienten en el quinto piso
dignidad porque esto no es fácil de llegar al Concejo de 
Bucaramanga, le agradez co Señor Presidente.

INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA:
Señor Presidente, Saludos. Vea este si es un tema que se ha 
venido de verdad discutiendo dia tras dia, la preocupación 
del Concejo pero se que el Doctor Néstor en el dia
nos trae una solución mediática
nos va a tener  hoy una solución definitiva de el traslado de 
las oficinas pienso que es cuestión Doctor Néstor de hacer 
valer la parte Administrativa de la Administración y en ocho 
días o q uince (8 o 15) días estaríamos nosotros en el 
Concejo de Bucaramanga, es preocupante el informe que lee el 
Honorable Concejal en lo que tiene que ver con el problema 
de salud pero la Doctora también debe tener la solución a 
esta situación, la parte de salu
Concejo de Bucaramanga desde que se instalo alla debía haber 
creo que en esa Administración que en cabeza el Doctor Jaime 
Rodríguez que fue que se hizo esta remodelación pienso que 
eso se previo y eso tiene que tener una solución, c
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parqueados y motocicletas, pero ya no son de los Concejales 
entonces ojala, ojala que esto se haga porque aquí se quejan 
que porque es por seguridad y aquí ve uno una calle aquí al 
lado posterior la carrera de aquí al frente y esa si esta 

y esa también le hace falta a Bucaramanga
calle aquí donde esta el DAS y la Policía esa calle ojala 
también la habilitaran, porque aquí se cierra la treinta y 
siete (37) pero sellan aquí la carrera de aca la de aquí al 
ladito de nosotros para llegar al DAS y por que no habilitan 

én, no entiendo que tiene el DAS que no tenga 
el Concejo de Bucaramanga? Entonces de esa forma Honorables 
Concejales es que a nosotros nos tratan, somos la cenicienta 
y aquí nadie dice nada, pareciera que no tuv

, queremos ver una mesa del 
Concejo mas participativa que nos defiendan a nosotros los 
Concejales, se llevaron esto no paso nada, se sellaron nadie 
dijo nada aquí trabajo la Administración Municipal de 

da esa vía igual y no paso absolutamente 
nada y ahí si no hubo problema, pero claro coca -
tinto, Alcalde mata Concejales, y eso esta aquí clarito, 
entonces nosotros estamos aquí bailando con la mas fea
invitaría realmente a la Administración y Doctor Néstor 
usted que fue Concejal de la Ciudad de Bucaramanga usted 
sabe lo difícil que es sentarse uno (01) aca, al menos por 
el pasado no lo haga por el presente pero algún dia usted de 
pronto le darán el honor de volver de pronto a este recinto 

usted asi lo desea o si quiere aspirar a otros puestos 
mas muchos somos los que aquí somos muy importantes para que 
muchos se sienten en el quinto piso ; entonces trátennos con 
dignidad porque esto no es fácil de llegar al Concejo de 

co Señor Presidente.         

INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA:
Señor Presidente, Saludos. Vea este si es un tema que se ha 
venido de verdad discutiendo dia tras dia, la preocupación 

pero se que el Doctor Néstor en el dia
nos trae una solución mediática , creo que el Doctor Néstor 

hoy una solución definitiva de el traslado de 
las oficinas pienso que es cuestión Doctor Néstor de hacer 
valer la parte Administrativa de la Administración y en ocho 

uince (8 o 15) días estaríamos nosotros en el 
Concejo de Bucaramanga, es preocupante el informe que lee el 
Honorable Concejal en lo que tiene que ver con el problema 

pero la Doctora también debe tener la solución a 
esta situación, la parte de salu bridad y pienso que ese 
Concejo de Bucaramanga desde que se instalo alla debía haber 
creo que en esa Administración que en cabeza el Doctor Jaime 
Rodríguez que fue que se hizo esta remodelación pienso que 
eso se previo y eso tiene que tener una solución, c
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parqueados y motocicletas, pero ya no son de los Concejales 
entonces ojala, ojala que esto se haga porque aquí se quejan 
que porque es por seguridad y aquí ve uno una calle aquí al 
lado posterior la carrera de aquí al frente y esa si esta 

y esa también le hace falta a Bucaramanga , esta 
calle aquí donde esta el DAS y la Policía esa calle ojala 
también la habilitaran, porque aquí se cierra la treinta y 
siete (37) pero sellan aquí la carrera de aca la de aquí al 

al DAS y por que no habilitan 
én, no entiendo que tiene el DAS que no tenga 

el Concejo de Bucaramanga? Entonces de esa forma Honorables 
Concejales es que a nosotros nos tratan, somos la cenicienta 
y aquí nadie dice nada, pareciera que no tuv iéramos 

, queremos ver una mesa del 
Concejo mas participativa que nos defiendan a nosotros los 
Concejales, se llevaron esto no paso nada, se sellaron nadie 
dijo nada aquí trabajo la Administración Municipal de 

da esa vía igual y no paso absolutamente 
- cola mata 

tinto, Alcalde mata Concejales, y eso esta aquí clarito, 
entonces nosotros estamos aquí bailando con la mas fea  y si 

y Doctor Néstor 
usted que fue Concejal de la Ciudad de Bucaramanga usted 
sabe lo difícil que es sentarse uno (01) aca, al menos por 
el pasado no lo haga por el presente pero algún dia usted de 
pronto le darán el honor de volver de pronto a este recinto 

usted asi lo desea o si quiere aspirar a otros puestos 
mas muchos somos los que aquí somos muy importantes para que 

; entonces trátennos con 
dignidad porque esto no es fácil de llegar al Concejo de 

 

INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA:  Gracias 
Señor Presidente, Saludos. Vea este si es un tema que se ha 
venido de verdad discutiendo dia tras dia, la preocupación 

pero se que el Doctor Néstor en el dia  de hoy 
creo que el Doctor Néstor 

hoy una solución definitiva de el traslado de 
las oficinas pienso que es cuestión Doctor Néstor de hacer 
valer la parte Administrativa de la Administración y en ocho 

uince (8 o 15) días estaríamos nosotros en el 
Concejo de Bucaramanga, es preocupante el informe que lee el 
Honorable Concejal en lo que tiene que ver con el problema 

pero la Doctora también debe tener la solución a 
bridad y pienso que ese 

Concejo de Bucaramanga desde que se instalo alla debía haber 
creo que en esa Administración que en cabeza el Doctor Jaime 
Rodríguez que fue que se hizo esta remodelación pienso que 
eso se previo y eso tiene que tener una solución, c reo que 



 

 

ahí funciono por mas de cuantos años Doctor Uriel el Concejo 
de Bucaramanga y a hoy no ha habido ósea el problema que se 
presento cuando tuve la oportunidad de ser Presidente y 
cuando tuve también la oportunidad de ser empleado del 
Concejo de Bucar
cuestión de tenerlo en funcionamiento en perfecto estad y se 
que es viable la situación de estar alla funcionando, no es 
de alarmarnos de que va a suceder un problema alla en el 
Concejo si nos trasladamos sino por el
de darle un buen manejo a las instalaciones del Concejo de 
Bucaramanga, y esa situación esta en manos de aquí a los que 
invitamos en el dia de hoy, es cuestión Doctor Néstor de que 
le pongamos corazón, de que le pongamos que 
le pongamos cariño al Concejo de Bucaramanga, si eso se hace 
asi tenga la plena seguridad al Doctor de Infraestructura, 
al Doctor de Planeación, a la Secretaria de Salud, si 
nosotros le ponemos de verdad que queremos al Concejo que 
este en las mejo
completamente seguros de que en dos (02) meses vamos a tener 
los tres (03) vehículos del Concejo que es un presupuesto 
que fue aprobado aquí por los diecinueve (19) Concejales y 
el Señor Alcalde ya dio vía libre, por e
necesitamos que nos colaboren que aquí también están los 
vehículos del Concejo, pasarnos a las instalaciones y hoy 
poder hacer un compromiso, no podemos seguir nuevamente otra 
vez en quince (15) días volver a citar a los mismos 
funcionario
hacer es en la voluntad y quiéranos se que nosotros estamos 
en ese mismo propósito
la mano de la Administración incansablemente nunca hemos 
pensado cosa diferente 
trabajando pero de verdad necesitamos el apoyo d ustedes y 
que nos ayuden, mire que mi oficina es muy bonita ahora voy 
a arrendarle un pedacito al Doctor Uriel y entonces ya nos 
vamos a incomodar, entonces 
que pasemos prontamente alla donde todos vamos a tener 
nuestras oficinas, donde podamos atender la comunidad, mire 
que la comunidad merece también un respeto importante de 
parte del Concejo y que mas que ellos vayan a esas 
instalaciones bien dignas
que tenemos y asi se le pueda dar también, ellos van y nos 
buscan van a todos los Honorables Concejales y los buscan, 
mire aquí uno ve a los Concejales 
pasillos a la comunidad, atendiéndolos en la calle aquí 
la calle treinta y siete (37) debajo ahí al lado de la 
Iglesia, pienso que eso no es posible Doctor Néstor que siga 
sucediendo pero se que usted tiene una solución inmediata, 
tiene las herramientas y podemos salir adelante con este 
propósito y nosotros 
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ahí funciono por mas de cuantos años Doctor Uriel el Concejo 
de Bucaramanga y a hoy no ha habido ósea el problema que se 
presento cuando tuve la oportunidad de ser Presidente y 
cuando tuve también la oportunidad de ser empleado del 
Concejo de Bucar amanga es cuestión de mantenimiento, es 
cuestión de tenerlo en funcionamiento en perfecto estad y se 
que es viable la situación de estar alla funcionando, no es 
de alarmarnos de que va a suceder un problema alla en el 
Concejo si nos trasladamos sino por el
de darle un buen manejo a las instalaciones del Concejo de 
Bucaramanga, y esa situación esta en manos de aquí a los que 
invitamos en el dia de hoy, es cuestión Doctor Néstor de que 
le pongamos corazón, de que le pongamos que 
le pongamos cariño al Concejo de Bucaramanga, si eso se hace 
asi tenga la plena seguridad al Doctor de Infraestructura, 
al Doctor de Planeación, a la Secretaria de Salud, si 
nosotros le ponemos de verdad que queremos al Concejo que 
este en las mejo res condiciones de la Ciudad, estemos 
completamente seguros de que en dos (02) meses vamos a tener 
los tres (03) vehículos del Concejo que es un presupuesto 
que fue aprobado aquí por los diecinueve (19) Concejales y 
el Señor Alcalde ya dio vía libre, por e
necesitamos que nos colaboren que aquí también están los 
vehículos del Concejo, pasarnos a las instalaciones y hoy 
poder hacer un compromiso, no podemos seguir nuevamente otra 
vez en quince (15) días volver a citar a los mismos 
funcionario s y decirles hombre que paso? Se que lo podemos 
hacer es en la voluntad y quiéranos se que nosotros estamos 
en ese mismo propósito , nosotros hemos venido trabajando de 
la mano de la Administración incansablemente nunca hemos 
pensado cosa diferente  a segui
trabajando pero de verdad necesitamos el apoyo d ustedes y 
que nos ayuden, mire que mi oficina es muy bonita ahora voy 
a arrendarle un pedacito al Doctor Uriel y entonces ya nos 
vamos a incomodar, entonces no por eso pienso que es mejo
que pasemos prontamente alla donde todos vamos a tener 
nuestras oficinas, donde podamos atender la comunidad, mire 
que la comunidad merece también un respeto importante de 
parte del Concejo y que mas que ellos vayan a esas 
instalaciones bien dignas , esas
que tenemos y asi se le pueda dar también, ellos van y nos 
buscan van a todos los Honorables Concejales y los buscan, 
mire aquí uno ve a los Concejales 
pasillos a la comunidad, atendiéndolos en la calle aquí 
la calle treinta y siete (37) debajo ahí al lado de la 
Iglesia, pienso que eso no es posible Doctor Néstor que siga 
sucediendo pero se que usted tiene una solución inmediata, 
tiene las herramientas y podemos salir adelante con este 
propósito y nosotros como mesa directiva en esta semana 
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ahí funciono por mas de cuantos años Doctor Uriel el Concejo 
de Bucaramanga y a hoy no ha habido ósea el problema que se 
presento cuando tuve la oportunidad de ser Presidente y 
cuando tuve también la oportunidad de ser empleado del 

amanga es cuestión de mantenimiento, es 
cuestión de tenerlo en funcionamiento en perfecto estad y se 
que es viable la situación de estar alla funcionando, no es 
de alarmarnos de que va a suceder un problema alla en el 
Concejo si nos trasladamos sino por el  contrario es cuestión 
de darle un buen manejo a las instalaciones del Concejo de 
Bucaramanga, y esa situación esta en manos de aquí a los que 
invitamos en el dia de hoy, es cuestión Doctor Néstor de que 
le pongamos corazón, de que le pongamos que nos quie
le pongamos cariño al Concejo de Bucaramanga, si eso se hace 
asi tenga la plena seguridad al Doctor de Infraestructura, 
al Doctor de Planeación, a la Secretaria de Salud, si 
nosotros le ponemos de verdad que queremos al Concejo que 

res condiciones de la Ciudad, estemos 
completamente seguros de que en dos (02) meses vamos a tener 
los tres (03) vehículos del Concejo que es un presupuesto 
que fue aprobado aquí por los diecinueve (19) Concejales y 
el Señor Alcalde ya dio vía libre, por e so Doctor Néstor 
necesitamos que nos colaboren que aquí también están los 
vehículos del Concejo, pasarnos a las instalaciones y hoy 
poder hacer un compromiso, no podemos seguir nuevamente otra 
vez en quince (15) días volver a citar a los mismos 

s y decirles hombre que paso? Se que lo podemos 
hacer es en la voluntad y quiéranos se que nosotros estamos 

, nosotros hemos venido trabajando de 
la mano de la Administración incansablemente nunca hemos 

a segui r apoyando, a seguir 
trabajando pero de verdad necesitamos el apoyo d ustedes y 
que nos ayuden, mire que mi oficina es muy bonita ahora voy 
a arrendarle un pedacito al Doctor Uriel y entonces ya nos 

no por eso pienso que es mejo
que pasemos prontamente alla donde todos vamos a tener 
nuestras oficinas, donde podamos atender la comunidad, mire 
que la comunidad merece también un respeto importante de 
parte del Concejo y que mas que ellos vayan a esas 

esas  instalaciones muy bonitas 
que tenemos y asi se le pueda dar también, ellos van y nos 
buscan van a todos los Honorables Concejales y los buscan, 
mire aquí uno ve a los Concejales atendiéndolos
pasillos a la comunidad, atendiéndolos en la calle aquí 
la calle treinta y siete (37) debajo ahí al lado de la 
Iglesia, pienso que eso no es posible Doctor Néstor que siga 
sucediendo pero se que usted tiene una solución inmediata, 
tiene las herramientas y podemos salir adelante con este 

como mesa directiva en esta semana 
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ahí funciono por mas de cuantos años Doctor Uriel el Concejo 
de Bucaramanga y a hoy no ha habido ósea el problema que se 
presento cuando tuve la oportunidad de ser Presidente y 
cuando tuve también la oportunidad de ser empleado del 

amanga es cuestión de mantenimiento, es 
cuestión de tenerlo en funcionamiento en perfecto estad y se 
que es viable la situación de estar alla funcionando, no es 
de alarmarnos de que va a suceder un problema alla en el 

contrario es cuestión 
de darle un buen manejo a las instalaciones del Concejo de 
Bucaramanga, y esa situación esta en manos de aquí a los que 
invitamos en el dia de hoy, es cuestión Doctor Néstor de que 

nos quie ra, que 
le pongamos cariño al Concejo de Bucaramanga, si eso se hace 
asi tenga la plena seguridad al Doctor de Infraestructura, 
al Doctor de Planeación, a la Secretaria de Salud, si 
nosotros le ponemos de verdad que queremos al Concejo que 

res condiciones de la Ciudad, estemos 
completamente seguros de que en dos (02) meses vamos a tener 
los tres (03) vehículos del Concejo que es un presupuesto 
que fue aprobado aquí por los diecinueve (19) Concejales y 

so Doctor Néstor 
necesitamos que nos colaboren que aquí también están los 
vehículos del Concejo, pasarnos a las instalaciones y hoy 
poder hacer un compromiso, no podemos seguir nuevamente otra 
vez en quince (15) días volver a citar a los mismos 

s y decirles hombre que paso? Se que lo podemos 
hacer es en la voluntad y quiéranos se que nosotros estamos 

, nosotros hemos venido trabajando de 
la mano de la Administración incansablemente nunca hemos 

r apoyando, a seguir 
trabajando pero de verdad necesitamos el apoyo d ustedes y 
que nos ayuden, mire que mi oficina es muy bonita ahora voy 
a arrendarle un pedacito al Doctor Uriel y entonces ya nos 

no por eso pienso que es mejo r 
que pasemos prontamente alla donde todos vamos a tener 
nuestras oficinas, donde podamos atender la comunidad, mire 
que la comunidad merece también un respeto importante de 
parte del Concejo y que mas que ellos vayan a esas 

instalaciones muy bonitas 
que tenemos y asi se le pueda dar también, ellos van y nos 
buscan van a todos los Honorables Concejales y los buscan, 

atendiéndolos  en los 
pasillos a la comunidad, atendiéndolos en la calle aquí en 
la calle treinta y siete (37) debajo ahí al lado de la 
Iglesia, pienso que eso no es posible Doctor Néstor que siga 
sucediendo pero se que usted tiene una solución inmediata, 
tiene las herramientas y podemos salir adelante con este 

como mesa directiva en esta semana 



 

 

trataremos de darle una solución a lo de los vehículos de 
verdad que no es cómodo que los vehículos tengan que 
quedarse alla en ese sentido son diecinueve (19) carros 
pienso que eso es fácil 
Municipal para que haga para que a través de la Policía 
Nacional pues por lo menos tengamos nosotros la posibilidad 
de, que eso será lo que 
de que por lo menos podamos dejar nuestro vehículo donde 
funcionamos, no creo que en nuestros carros vaya a venir un 
problema, nosotros queremos es volver a que por lo menos hay 
una situación de rapidez, de agilidad, cualquier Concejal 
ti ene que ir a dejar el vehículo alla y venir, pienso que 
eso no es manejable, no es viable Doctor Néstor y son 
diecinueve (19) vehículos y a veces no traen los mismos 
diecinueve (19) vehículos son diez, doce carros (10,12) 
fácilmente manejables por la Polic
servicio en este sector y se que el General nos colabora de 
la misma manera, es cuestión de que alla la seguridad de la 
Policía uno arriba y otro abajo y listo para darle comodidad 
a los Concejales, por lo demás agradecerles la pre
decirle Doctor Néstor que se que su voluntad va a estar por 
lo menos en este mes vamos a tener nosotros esa grata 
información de mano suya de que nos vamos a trasladar a las 
instalaciones que tanto lo hemos pedido y queremos seguir 
estando alla, g
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO: 
Muchas gracias Señor Presidente, Saludos. 
manifestar algo que he dicho en reuniones anteriores y al 
Doctor Álvaro Ramírez aquí presente también nuestr
muy cordial como Secretario de Infraestructura, comparta lo 
expresado por mis compañeros por el Doctor Uriel Ortiz, por 
el Doctor Celestino Mojica y por el Doctor Cleomedes Bello, 
pero quiero agregar algo si ya están las oficinas de los 
Concejales
oficina 
porque aun a pesar del buen esfuerzo que hizo la 
Administración para trasladarnos a este recinto si me 
encuentro trabajando en unas condiciones absolutame
incomodas y que no se compadecen con un Concejo de una 
Ciudad importante, tengo el escritorio lleno de polilla, 
arriba cae polilla, ahora me dijeron que hay una humedad 
donde tengo el archivo entonces toco correr el escritorio 
para un lado, no hay ning
tema y ahí estamos cuatro (04) Concejales hacinados donde da 
pena con la comunidad tener uno que atenderla en esas 
condiciones, mire Doctor Néstor aquí todos estamos 
interesados en que al Alcalde le vaya bien si al Doctor 
Fernando Vargas le va bien tenemos discurso para defender 
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trataremos de darle una solución a lo de los vehículos de 
verdad que no es cómodo que los vehículos tengan que 
quedarse alla en ese sentido son diecinueve (19) carros 
pienso que eso es fácil del manejo de la Administració
Municipal para que haga para que a través de la Policía 
Nacional pues por lo menos tengamos nosotros la posibilidad 
de, que eso será lo que nos da 
de que por lo menos podamos dejar nuestro vehículo donde 
funcionamos, no creo que en nuestros carros vaya a venir un 
problema, nosotros queremos es volver a que por lo menos hay 
una situación de rapidez, de agilidad, cualquier Concejal 

ene que ir a dejar el vehículo alla y venir, pienso que 
eso no es manejable, no es viable Doctor Néstor y son 
diecinueve (19) vehículos y a veces no traen los mismos 
diecinueve (19) vehículos son diez, doce carros (10,12) 
fácilmente manejables por la Polic
servicio en este sector y se que el General nos colabora de 
la misma manera, es cuestión de que alla la seguridad de la 
Policía uno arriba y otro abajo y listo para darle comodidad 
a los Concejales, por lo demás agradecerles la pre
decirle Doctor Néstor que se que su voluntad va a estar por 
lo menos en este mes vamos a tener nosotros esa grata 
información de mano suya de que nos vamos a trasladar a las 
instalaciones que tanto lo hemos pedido y queremos seguir 
estando alla, g racias Señor Presidente. 

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO: 
Muchas gracias Señor Presidente, Saludos. 
manifestar algo que he dicho en reuniones anteriores y al 
Doctor Álvaro Ramírez aquí presente también nuestr
muy cordial como Secretario de Infraestructura, comparta lo 
expresado por mis compañeros por el Doctor Uriel Ortiz, por 
el Doctor Celestino Mojica y por el Doctor Cleomedes Bello, 
pero quiero agregar algo si ya están las oficinas de los 
Concejales  disponibles preferiría que me entregaran mi 

donde según nuestro reglamento debemos funcionar 
porque aun a pesar del buen esfuerzo que hizo la 
Administración para trasladarnos a este recinto si me 
encuentro trabajando en unas condiciones absolutame
incomodas y que no se compadecen con un Concejo de una 
Ciudad importante, tengo el escritorio lleno de polilla, 
arriba cae polilla, ahora me dijeron que hay una humedad 
donde tengo el archivo entonces toco correr el escritorio 
para un lado, no hay ning una privacidad 
tema y ahí estamos cuatro (04) Concejales hacinados donde da 
pena con la comunidad tener uno que atenderla en esas 
condiciones, mire Doctor Néstor aquí todos estamos 
interesados en que al Alcalde le vaya bien si al Doctor 

ernando Vargas le va bien tenemos discurso para defender 
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trataremos de darle una solución a lo de los vehículos de 
verdad que no es cómodo que los vehículos tengan que 
quedarse alla en ese sentido son diecinueve (19) carros 

del manejo de la Administració
Municipal para que haga para que a través de la Policía 
Nacional pues por lo menos tengamos nosotros la posibilidad 

nos da a nosotros de ser Concejales 
de que por lo menos podamos dejar nuestro vehículo donde 
funcionamos, no creo que en nuestros carros vaya a venir un 
problema, nosotros queremos es volver a que por lo menos hay 
una situación de rapidez, de agilidad, cualquier Concejal 

ene que ir a dejar el vehículo alla y venir, pienso que 
eso no es manejable, no es viable Doctor Néstor y son 
diecinueve (19) vehículos y a veces no traen los mismos 
diecinueve (19) vehículos son diez, doce carros (10,12) 
fácilmente manejables por la Polic ía que esta prestando el 
servicio en este sector y se que el General nos colabora de 
la misma manera, es cuestión de que alla la seguridad de la 
Policía uno arriba y otro abajo y listo para darle comodidad 
a los Concejales, por lo demás agradecerles la pre
decirle Doctor Néstor que se que su voluntad va a estar por 
lo menos en este mes vamos a tener nosotros esa grata 
información de mano suya de que nos vamos a trasladar a las 
instalaciones que tanto lo hemos pedido y queremos seguir 

racias Señor Presidente.        

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO: 
Muchas gracias Señor Presidente, Saludos. Presidente quiero 
manifestar algo que he dicho en reuniones anteriores y al 
Doctor Álvaro Ramírez aquí presente también nuestr
muy cordial como Secretario de Infraestructura, comparta lo 
expresado por mis compañeros por el Doctor Uriel Ortiz, por 
el Doctor Celestino Mojica y por el Doctor Cleomedes Bello, 
pero quiero agregar algo si ya están las oficinas de los 

disponibles preferiría que me entregaran mi 
donde según nuestro reglamento debemos funcionar 

porque aun a pesar del buen esfuerzo que hizo la 
Administración para trasladarnos a este recinto si me 
encuentro trabajando en unas condiciones absolutame
incomodas y que no se compadecen con un Concejo de una 
Ciudad importante, tengo el escritorio lleno de polilla, 
arriba cae polilla, ahora me dijeron que hay una humedad 
donde tengo el archivo entonces toco correr el escritorio 

una privacidad para tocar ningún 
tema y ahí estamos cuatro (04) Concejales hacinados donde da 
pena con la comunidad tener uno que atenderla en esas 
condiciones, mire Doctor Néstor aquí todos estamos 
interesados en que al Alcalde le vaya bien si al Doctor 

ernando Vargas le va bien tenemos discurso para defender 
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trataremos de darle una solución a lo de los vehículos de 
verdad que no es cómodo que los vehículos tengan que 
quedarse alla en ese sentido son diecinueve (19) carros 

del manejo de la Administració n 
Municipal para que haga para que a través de la Policía 
Nacional pues por lo menos tengamos nosotros la posibilidad 

de ser Concejales 
de que por lo menos podamos dejar nuestro vehículo donde 
funcionamos, no creo que en nuestros carros vaya a venir un 
problema, nosotros queremos es volver a que por lo menos hay 
una situación de rapidez, de agilidad, cualquier Concejal 

ene que ir a dejar el vehículo alla y venir, pienso que 
eso no es manejable, no es viable Doctor Néstor y son 
diecinueve (19) vehículos y a veces no traen los mismos 
diecinueve (19) vehículos son diez, doce carros (10,12) 

ía que esta prestando el 
servicio en este sector y se que el General nos colabora de 
la misma manera, es cuestión de que alla la seguridad de la 
Policía uno arriba y otro abajo y listo para darle comodidad 
a los Concejales, por lo demás agradecerles la pre sencia y 
decirle Doctor Néstor que se que su voluntad va a estar por 
lo menos en este mes vamos a tener nosotros esa grata 
información de mano suya de que nos vamos a trasladar a las 
instalaciones que tanto lo hemos pedido y queremos seguir 

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO: 
Presidente quiero 

manifestar algo que he dicho en reuniones anteriores y al 
Doctor Álvaro Ramírez aquí presente también nuestr o saludo 
muy cordial como Secretario de Infraestructura, comparta lo 
expresado por mis compañeros por el Doctor Uriel Ortiz, por 
el Doctor Celestino Mojica y por el Doctor Cleomedes Bello, 
pero quiero agregar algo si ya están las oficinas de los 

disponibles preferiría que me entregaran mi 
donde según nuestro reglamento debemos funcionar 

porque aun a pesar del buen esfuerzo que hizo la 
Administración para trasladarnos a este recinto si me 
encuentro trabajando en unas condiciones absolutame nte 
incomodas y que no se compadecen con un Concejo de una 
Ciudad importante, tengo el escritorio lleno de polilla, 
arriba cae polilla, ahora me dijeron que hay una humedad 
donde tengo el archivo entonces toco correr el escritorio 

para tocar ningún 
tema y ahí estamos cuatro (04) Concejales hacinados donde da 
pena con la comunidad tener uno que atenderla en esas 
condiciones, mire Doctor Néstor aquí todos estamos 
interesados en que al Alcalde le vaya bien si al Doctor 

ernando Vargas le va bien tenemos discurso para defender 



 

 

porque hemos actuado como Concejales de una manera tan 
amplia y tan generosa con la Administración, si a él le va 
mal pues nos quedamos sin discurso, decir que después de 
veinte (20) meses de estar a
instalaciones nuestras, eso es lo que nos coloca en una 
situación bastante difícil para explicarle a la ciudadanía 
porque no nos entregan las oficinas? Si no somos capaces 
Honorables Concejales de ordenar nuestra propia casa
si en sentido escrito que vamos a esperar de las grandes 
obras que necesita la ciudadanía, que esperar del viaducto 
de la novena, o del teleférico, o de la terminación de 
metrolínea, o de las obras complementarias al sistema 
integrado de transporte 
los puentes que estamos necesitando si ni siquiera somos 
capaces de re fraccionar Doctor Néstor unas oficinas, de 
manera que no me quiero extender, agradezco desde luego la 
buena voluntad de los funcionarios de la Admin
no le coloquemos mas ingredientes para no entregar las 
oficinas, que es que falta del aire, que es que falta 
terminar de hacerle revisiones, me parece que eso va a hacer 
interminable la terminación de la reparación de las 
oficinas , entonces 
Néstor Castro usted como Secretario Administrativo como la 
persona que debe disponer y ordenar las entregas, la entrega  
de las instalaciones, a mi personalmente hablo a titulo 
personal porque alla tenia mi oficina p
archivo, podía trabajar en mejores condiciones que como 
estoy trabajando en esta oficina, pero no se trata tampoco 
de pensar individualmente creo que aquí mire el compañero 
Uriel nos dice que ni siquiera tiene oficina después de 
veinte (20
unas oficinas mas cómodas me parece que esa no puede ser una 
razón para que no nos devuelvan la oficina a los que 
queremos ir a trabajar en ese sitio, aquí esta la Secretaria 
de Salud entiendo Doctora Marí
sello las oficinas, su dependencia 
Administrativo suyo el que ordeno cerrar, si ya 
desaparecieron las causas Doctora de higiene devuélvanos las 
oficinas porque es que me parece repito que estamos 
enviándole un mensaje de incapacidad a Bucaramanga en punto 
de Administración de un
edificio, de manera que quería hacer esa anotación y si 
faltan asuntos menores pues que los terminen después, como 
por ejemplo el aire que es tan importante pero si es un tema 
que no lo podemos resolver prontamente entrégueno
oficinas que con eso le asuro Doctor Néstor comienza a 
mejorarse la opinión de Fernando Vargas como Administrador, 
como ustedes forman parte de la Administración muy de cerca 
del Alcalde les quiero decir que la opinión de Fernando 

ACTA 050

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

CONCEJO DE BUCARAMANGA

porque hemos actuado como Concejales de una manera tan 
amplia y tan generosa con la Administración, si a él le va 
mal pues nos quedamos sin discurso, decir que después de 
veinte (20) meses de estar a quí no han podido restaurar las 
instalaciones nuestras, eso es lo que nos coloca en una 
situación bastante difícil para explicarle a la ciudadanía 
porque no nos entregan las oficinas? Si no somos capaces 
Honorables Concejales de ordenar nuestra propia casa
si en sentido escrito que vamos a esperar de las grandes 
obras que necesita la ciudadanía, que esperar del viaducto 
de la novena, o del teleférico, o de la terminación de 
metrolínea, o de las obras complementarias al sistema 
integrado de transporte masivo, o de los pasos a nivel, o de 
los puentes que estamos necesitando si ni siquiera somos 
capaces de re fraccionar Doctor Néstor unas oficinas, de 
manera que no me quiero extender, agradezco desde luego la 
buena voluntad de los funcionarios de la Admin
no le coloquemos mas ingredientes para no entregar las 
oficinas, que es que falta del aire, que es que falta 
terminar de hacerle revisiones, me parece que eso va a hacer 
interminable la terminación de la reparación de las 

, entonces si hago una respetuosa solicitud Doctor 
Néstor Castro usted como Secretario Administrativo como la 
persona que debe disponer y ordenar las entregas, la entrega  
de las instalaciones, a mi personalmente hablo a titulo 
personal porque alla tenia mi oficina p
archivo, podía trabajar en mejores condiciones que como 
estoy trabajando en esta oficina, pero no se trata tampoco 
de pensar individualmente creo que aquí mire el compañero 
Uriel nos dice que ni siquiera tiene oficina después de 
veinte (20 ) meses aun a pesar de que otros Concejales tengan 
unas oficinas mas cómodas me parece que esa no puede ser una 
razón para que no nos devuelvan la oficina a los que 
queremos ir a trabajar en ese sitio, aquí esta la Secretaria 
de Salud entiendo Doctora Marí
sello las oficinas, su dependencia 
Administrativo suyo el que ordeno cerrar, si ya 
desaparecieron las causas Doctora de higiene devuélvanos las 
oficinas porque es que me parece repito que estamos 
enviándole un mensaje de incapacidad a Bucaramanga en punto 
de Administración de un as oficinas, ni siquiera de un 
edificio, de manera que quería hacer esa anotación y si 
faltan asuntos menores pues que los terminen después, como 
por ejemplo el aire que es tan importante pero si es un tema 
que no lo podemos resolver prontamente entrégueno
oficinas que con eso le asuro Doctor Néstor comienza a 
mejorarse la opinión de Fernando Vargas como Administrador, 
como ustedes forman parte de la Administración muy de cerca 
del Alcalde les quiero decir que la opinión de Fernando 
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porque hemos actuado como Concejales de una manera tan 
amplia y tan generosa con la Administración, si a él le va 
mal pues nos quedamos sin discurso, decir que después de 

quí no han podido restaurar las 
instalaciones nuestras, eso es lo que nos coloca en una 
situación bastante difícil para explicarle a la ciudadanía 
porque no nos entregan las oficinas? Si no somos capaces 
Honorables Concejales de ordenar nuestra propia casa
si en sentido escrito que vamos a esperar de las grandes 
obras que necesita la ciudadanía, que esperar del viaducto 
de la novena, o del teleférico, o de la terminación de 
metrolínea, o de las obras complementarias al sistema 

masivo, o de los pasos a nivel, o de 
los puentes que estamos necesitando si ni siquiera somos 
capaces de re fraccionar Doctor Néstor unas oficinas, de 
manera que no me quiero extender, agradezco desde luego la 
buena voluntad de los funcionarios de la Admin istración pero 
no le coloquemos mas ingredientes para no entregar las 
oficinas, que es que falta del aire, que es que falta 
terminar de hacerle revisiones, me parece que eso va a hacer 
interminable la terminación de la reparación de las 

si hago una respetuosa solicitud Doctor 
Néstor Castro usted como Secretario Administrativo como la 
persona que debe disponer y ordenar las entregas, la entrega  
de las instalaciones, a mi personalmente hablo a titulo 
personal porque alla tenia mi oficina p rivada, tenia mi 
archivo, podía trabajar en mejores condiciones que como 
estoy trabajando en esta oficina, pero no se trata tampoco 
de pensar individualmente creo que aquí mire el compañero 
Uriel nos dice que ni siquiera tiene oficina después de 

) meses aun a pesar de que otros Concejales tengan 
unas oficinas mas cómodas me parece que esa no puede ser una 
razón para que no nos devuelvan la oficina a los que 
queremos ir a trabajar en ese sitio, aquí esta la Secretaria 
de Salud entiendo Doctora Marí a Leonor que usted fue la que 
sello las oficinas, su dependencia fue un acto 
Administrativo suyo el que ordeno cerrar, si ya 
desaparecieron las causas Doctora de higiene devuélvanos las 
oficinas porque es que me parece repito que estamos 
enviándole un mensaje de incapacidad a Bucaramanga en punto 

as oficinas, ni siquiera de un 
edificio, de manera que quería hacer esa anotación y si 
faltan asuntos menores pues que los terminen después, como 
por ejemplo el aire que es tan importante pero si es un tema 
que no lo podemos resolver prontamente entrégueno
oficinas que con eso le asuro Doctor Néstor comienza a 
mejorarse la opinión de Fernando Vargas como Administrador, 
como ustedes forman parte de la Administración muy de cerca 
del Alcalde les quiero decir que la opinión de Fernando 
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porque hemos actuado como Concejales de una manera tan 
amplia y tan generosa con la Administración, si a él le va 
mal pues nos quedamos sin discurso, decir que después de 

quí no han podido restaurar las 
instalaciones nuestras, eso es lo que nos coloca en una 
situación bastante difícil para explicarle a la ciudadanía 
porque no nos entregan las oficinas? Si no somos capaces 
Honorables Concejales de ordenar nuestra propia casa  y ahí 
si en sentido escrito que vamos a esperar de las grandes 
obras que necesita la ciudadanía, que esperar del viaducto 
de la novena, o del teleférico, o de la terminación de 
metrolínea, o de las obras complementarias al sistema 

masivo, o de los pasos a nivel, o de 
los puentes que estamos necesitando si ni siquiera somos 
capaces de re fraccionar Doctor Néstor unas oficinas, de 
manera que no me quiero extender, agradezco desde luego la 

istración pero 
no le coloquemos mas ingredientes para no entregar las 
oficinas, que es que falta del aire, que es que falta 
terminar de hacerle revisiones, me parece que eso va a hacer 
interminable la terminación de la reparación de las 

si hago una respetuosa solicitud Doctor 
Néstor Castro usted como Secretario Administrativo como la 
persona que debe disponer y ordenar las entregas, la entrega  
de las instalaciones, a mi personalmente hablo a titulo 

rivada, tenia mi 
archivo, podía trabajar en mejores condiciones que como 
estoy trabajando en esta oficina, pero no se trata tampoco 
de pensar individualmente creo que aquí mire el compañero 
Uriel nos dice que ni siquiera tiene oficina después de 

) meses aun a pesar de que otros Concejales tengan 
unas oficinas mas cómodas me parece que esa no puede ser una 
razón para que no nos devuelvan la oficina a los que 
queremos ir a trabajar en ese sitio, aquí esta la Secretaria 

a Leonor que usted fue la que 
fue un acto 

Administrativo suyo el que ordeno cerrar, si ya 
desaparecieron las causas Doctora de higiene devuélvanos las 
oficinas porque es que me parece repito que estamos 
enviándole un mensaje de incapacidad a Bucaramanga en punto 

as oficinas, ni siquiera de un 
edificio, de manera que quería hacer esa anotación y si 
faltan asuntos menores pues que los terminen después, como 
por ejemplo el aire que es tan importante pero si es un tema 
que no lo podemos resolver prontamente entrégueno s las 
oficinas que con eso le asuro Doctor Néstor comienza a 
mejorarse la opinión de Fernando Vargas como Administrador, 
como ustedes forman parte de la Administración muy de cerca 
del Alcalde les quiero decir que la opinión de Fernando 



 

 

Vargas como ejecuto
digo con todo cariño porque le he apoyado a Fernando Vargas 
todo lo que ha traído aquí no le he votado en contra nada, 
solo me tuve que ausentar por un posible conflicto de 
intereses de una facultad para que declare de
publica unos predios pero Doctor Néstor pregúntele a la 
ciudadanía por fuera cual es la opinión que tienen de 
nosotros todos porque eso ahí meten al Alcalde y nos meten a 
los Concejales que no hemos hecho nada Doctor 
que decirlo asi 
muy bien, de pronto se ha ejecutado el presupuesto de salud, 
de golpe se ha ejecutado el presupuesto de educación, 
también se ha ejecutado el presupuesto de desarrollo social, 
pero lo que tiene que ver con obras c
digan como hemos avanzado muy poquito lo que realmente hemos 
hecho en materia de movilidad, en materia de grandes obras 
para Bucaramanga, no discuto que se hayan ejecutado pequeñas 
obras, pequeños reparcheos, pequeñas huellas en el 
Veredal, que se hayan hecho andenes, que se hayan hecho 
muros de contención, que se hayan intervenido tímidamente 
los Parques de la Ciudad, pero en las grandes obras Doctor 
Álvaro Ramírez no tenemos una (01) sola obra que mostrar ni 
siquiera metrolí
proyecto podemos decir que esta totalmente concluido en 
Bucaramanga, avanzamos con mucha lentitud, de manera que 
como quiero ser proactivo, leal Doctor Néstor con esta 
Administración los invito a que nos devuelvan 
le digamos a Bucaramanga que después de veinte (20) meses 
pudimos restablecer, restaurar, arreglar las oficinas del 
Cabildo y que se las devolvimos a los Concejales para que 
funcionara allí
en este 
no mucho cuando vienen los funcionarios de la Administración 
tienen que quedarse por fuera porque no caben todos, de 
manera que asi no puede funcionar una Corporación Publica de 
un Municipio importante co
me devuelvan mi oficina la mía por lo menos asi no tenga 
aire le colocare algún ventilador y en lo posible que vuelva 
a funcionar el Cabildo en un hermoso recinto que fue 
construido en la Alcaldía de Jaime Rodríguez un reci
no lo tienen diría que ninguna Corporación Publica del 
Departamento tiene semejante escenario que tenemos nosotros; 
con barras, con ubicación para invitados especiales, con 
sitio para periodistas, con oficinas para cada uno de los 
Concejales, con o
permanente, con oficinas para los dignatarios de esta 
Corporación; le agradezco Señor Presidente. 
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Vargas como ejecuto r y como Administrador no es buena
digo con todo cariño porque le he apoyado a Fernando Vargas 
todo lo que ha traído aquí no le he votado en contra nada, 
solo me tuve que ausentar por un posible conflicto de 
intereses de una facultad para que declare de
publica unos predios pero Doctor Néstor pregúntele a la 
ciudadanía por fuera cual es la opinión que tienen de 
nosotros todos porque eso ahí meten al Alcalde y nos meten a 
los Concejales que no hemos hecho nada Doctor 
que decirlo asi de claro, de pronto los programas sociales 
muy bien, de pronto se ha ejecutado el presupuesto de salud, 
de golpe se ha ejecutado el presupuesto de educación, 
también se ha ejecutado el presupuesto de desarrollo social, 
pero lo que tiene que ver con obras c
digan como hemos avanzado muy poquito lo que realmente hemos 
hecho en materia de movilidad, en materia de grandes obras 
para Bucaramanga, no discuto que se hayan ejecutado pequeñas 
obras, pequeños reparcheos, pequeñas huellas en el 
Veredal, que se hayan hecho andenes, que se hayan hecho 
muros de contención, que se hayan intervenido tímidamente 
los Parques de la Ciudad, pero en las grandes obras Doctor 
Álvaro Ramírez no tenemos una (01) sola obra que mostrar ni 
siquiera metrolí nea que llevamos diez (10) años ya en ese 
proyecto podemos decir que esta totalmente concluido en 
Bucaramanga, avanzamos con mucha lentitud, de manera que 
como quiero ser proactivo, leal Doctor Néstor con esta 
Administración los invito a que nos devuelvan 
le digamos a Bucaramanga que después de veinte (20) meses 
pudimos restablecer, restaurar, arreglar las oficinas del 
Cabildo y que se las devolvimos a los Concejales para que 
funcionara allí , a uno le da pena hacer un Cabildo Abierto 

recinto mire escasamente caben quince (15) personas 
no mucho cuando vienen los funcionarios de la Administración 
tienen que quedarse por fuera porque no caben todos, de 
manera que asi no puede funcionar una Corporación Publica de 
un Municipio importante co mo Bucaramanga, los invito a que 
me devuelvan mi oficina la mía por lo menos asi no tenga 
aire le colocare algún ventilador y en lo posible que vuelva 
a funcionar el Cabildo en un hermoso recinto que fue 
construido en la Alcaldía de Jaime Rodríguez un reci
no lo tienen diría que ninguna Corporación Publica del 
Departamento tiene semejante escenario que tenemos nosotros; 
con barras, con ubicación para invitados especiales, con 
sitio para periodistas, con oficinas para cada uno de los 
Concejales, con o ficinas privadas para cada Comisión 
permanente, con oficinas para los dignatarios de esta 
Corporación; le agradezco Señor Presidente. 
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r y como Administrador no es buena
digo con todo cariño porque le he apoyado a Fernando Vargas 
todo lo que ha traído aquí no le he votado en contra nada, 
solo me tuve que ausentar por un posible conflicto de 
intereses de una facultad para que declare de
publica unos predios pero Doctor Néstor pregúntele a la 
ciudadanía por fuera cual es la opinión que tienen de 
nosotros todos porque eso ahí meten al Alcalde y nos meten a 
los Concejales que no hemos hecho nada Doctor nada eso hay 

de claro, de pronto los programas sociales 
muy bien, de pronto se ha ejecutado el presupuesto de salud, 
de golpe se ha ejecutado el presupuesto de educación, 
también se ha ejecutado el presupuesto de desarrollo social, 
pero lo que tiene que ver con obras c iviles, invito a que me 
digan como hemos avanzado muy poquito lo que realmente hemos 
hecho en materia de movilidad, en materia de grandes obras 
para Bucaramanga, no discuto que se hayan ejecutado pequeñas 
obras, pequeños reparcheos, pequeñas huellas en el 
Veredal, que se hayan hecho andenes, que se hayan hecho 
muros de contención, que se hayan intervenido tímidamente 
los Parques de la Ciudad, pero en las grandes obras Doctor 
Álvaro Ramírez no tenemos una (01) sola obra que mostrar ni 

nea que llevamos diez (10) años ya en ese 
proyecto podemos decir que esta totalmente concluido en 
Bucaramanga, avanzamos con mucha lentitud, de manera que 
como quiero ser proactivo, leal Doctor Néstor con esta 
Administración los invito a que nos devuelvan las oficinas y 
le digamos a Bucaramanga que después de veinte (20) meses 
pudimos restablecer, restaurar, arreglar las oficinas del 
Cabildo y que se las devolvimos a los Concejales para que 

, a uno le da pena hacer un Cabildo Abierto 
recinto mire escasamente caben quince (15) personas 

no mucho cuando vienen los funcionarios de la Administración 
tienen que quedarse por fuera porque no caben todos, de 
manera que asi no puede funcionar una Corporación Publica de 

mo Bucaramanga, los invito a que 
me devuelvan mi oficina la mía por lo menos asi no tenga 
aire le colocare algún ventilador y en lo posible que vuelva 
a funcionar el Cabildo en un hermoso recinto que fue 
construido en la Alcaldía de Jaime Rodríguez un reci
no lo tienen diría que ninguna Corporación Publica del 
Departamento tiene semejante escenario que tenemos nosotros; 
con barras, con ubicación para invitados especiales, con 
sitio para periodistas, con oficinas para cada uno de los 

ficinas privadas para cada Comisión 
permanente, con oficinas para los dignatarios de esta 
Corporación; le agradezco Señor Presidente.   
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r y como Administrador no es buena  lo 
digo con todo cariño porque le he apoyado a Fernando Vargas 
todo lo que ha traído aquí no le he votado en contra nada, 
solo me tuve que ausentar por un posible conflicto de 
intereses de una facultad para que declare de  utilidad 
publica unos predios pero Doctor Néstor pregúntele a la 
ciudadanía por fuera cual es la opinión que tienen de 
nosotros todos porque eso ahí meten al Alcalde y nos meten a 

nada eso hay 
de claro, de pronto los programas sociales 

muy bien, de pronto se ha ejecutado el presupuesto de salud, 
de golpe se ha ejecutado el presupuesto de educación, 
también se ha ejecutado el presupuesto de desarrollo social, 

iviles, invito a que me 
digan como hemos avanzado muy poquito lo que realmente hemos 
hecho en materia de movilidad, en materia de grandes obras 
para Bucaramanga, no discuto que se hayan ejecutado pequeñas 
obras, pequeños reparcheos, pequeñas huellas en el sector 
Veredal, que se hayan hecho andenes, que se hayan hecho 
muros de contención, que se hayan intervenido tímidamente 
los Parques de la Ciudad, pero en las grandes obras Doctor 
Álvaro Ramírez no tenemos una (01) sola obra que mostrar ni 

nea que llevamos diez (10) años ya en ese 
proyecto podemos decir que esta totalmente concluido en 
Bucaramanga, avanzamos con mucha lentitud, de manera que 
como quiero ser proactivo, leal Doctor Néstor con esta 

las oficinas y 
le digamos a Bucaramanga que después de veinte (20) meses 
pudimos restablecer, restaurar, arreglar las oficinas del 
Cabildo y que se las devolvimos a los Concejales para que 

, a uno le da pena hacer un Cabildo Abierto 
recinto mire escasamente caben quince (15) personas 

no mucho cuando vienen los funcionarios de la Administración 
tienen que quedarse por fuera porque no caben todos, de 
manera que asi no puede funcionar una Corporación Publica de 

mo Bucaramanga, los invito a que 
me devuelvan mi oficina la mía por lo menos asi no tenga 
aire le colocare algún ventilador y en lo posible que vuelva 
a funcionar el Cabildo en un hermoso recinto que fue 
construido en la Alcaldía de Jaime Rodríguez un reci nto que 
no lo tienen diría que ninguna Corporación Publica del 
Departamento tiene semejante escenario que tenemos nosotros; 
con barras, con ubicación para invitados especiales, con 
sitio para periodistas, con oficinas para cada uno de los 

ficinas privadas para cada Comisión 
permanente, con oficinas para los dignatarios de esta 



 

 

INTERVENCIÓN DEL H.C. JAIME 
Señor Presidente
Salu dos, haber creo que este tema pasa como el famoso cuento 
aquel del negrito del arbolito que lo quería plantar y duro 
cinco (05) años pidiendo permiso para plantarlo no se si 
ustedes recuerden la época
(08) días, el negrito
para sembrar un árbol y pasaron años y años y años y como 
cinco (05) años y nunca le daban permiso y ya el arbolito 
llevaba como cinco (05) metros de altura; creo que eso nos 
esta pasando 
construyeron en buen momento en esa época del año 94 para 
darle altura al Concejo que merecía un buen sitio de 
trabajo, una muy buena dotación, que todavía aguanta estos 
años y buscando que los Concejales siendo la Junta Directiva 
del Municipio, si
en el Municipio tuviese un sitio decente, adecuado y a la 
altura de las circunstancias para trabajar no solo en las 
Sesiones Plenarias sino también en las oficinas de los 
Concejales, pero luego aparece esa famosa 
aparece Doctor Néstor que creo que al Alcalde no se si los 
anteriores Alcaldes porque no estaba en el Concejo están mal 
informados y mal aconsejados porque es que es imposible que 
la Ley cambie del edificio de la Alcaldía al edifico de la 
Gobernaci
las puertas de la Presidencia, no ya estábamos en la 
Presidencia del Concejo antes de estar en la Presidencia del 
Concejo hablamos de un sinnúmero de elementos de dotación 
porque se acaban y la respu
momento era de que no se podía por la Ley 617, entonces 
pedía sillas y allí el Gobernador dotaba con las mejores 
sillas la Asamblea del Departamento, pedía micrófonos y el 
Gobernador les colocaba el mejor equipo de sonido a la
Asamblea del Departamento, pedíamos las remodelaciones y el 
Gobernador les remodelo el recinto y les remodelo las 
oficinas, pedíamos todo lo que pedíamos vehículos y el 
Gobernador les daba los vehículos
cambia de la Alcaldía a la Go
Doctor Néstor Castro o el Gobernador se debe ir para la 
cárcel por gastar la plata en forma indebida o al Alcalde lo 
están aconsejando mal de la inversión en su edifico de 
propiedad de la Alcaldía, en su Concejo Municipal de 
propiedad de la Alcaldía, en su dotación del Concejo 
Municipal porque precisamente la Ley 617 
gastos fluctuosos y de la Asamblea y del Departamento pero 
no elimino la posibilidad de que la Gobernación o la 
Alcaldía invierta en sus respectivas Asambleas o Concejos 
algo esta fallando en el Concejo, pero lo elemental, lo 
elemental Docto
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INTERVENCIÓN DEL H.C. JAIME 
Presidente , Buenas tardes casi noches para todos, 

dos, haber creo que este tema pasa como el famoso cuento 
aquel del negrito del arbolito que lo quería plantar y duro 
cinco (05) años pidiendo permiso para plantarlo no se si 
ustedes recuerden la época  de ese programa que era cada ocho 
(08) días, el negrito  iba a pedir permiso a una Institución 
para sembrar un árbol y pasaron años y años y años y como 
cinco (05) años y nunca le daban permiso y ya el arbolito 
llevaba como cinco (05) metros de altura; creo que eso nos 
esta pasando con las oficinas del Concejo 
construyeron en buen momento en esa época del año 94 para 
darle altura al Concejo que merecía un buen sitio de 
trabajo, una muy buena dotación, que todavía aguanta estos 
años y buscando que los Concejales siendo la Junta Directiva 
del Municipio, si endo la segunda institución en importancia 
en el Municipio tuviese un sitio decente, adecuado y a la 
altura de las circunstancias para trabajar no solo en las 
Sesiones Plenarias sino también en las oficinas de los 
Concejales, pero luego aparece esa famosa 
aparece Doctor Néstor que creo que al Alcalde no se si los 
anteriores Alcaldes porque no estaba en el Concejo están mal 
informados y mal aconsejados porque es que es imposible que 
la Ley cambie del edificio de la Alcaldía al edifico de la 

obernaci ón, entonces hace un (01) año cuando 
las puertas de la Presidencia, no ya estábamos en la 
Presidencia del Concejo antes de estar en la Presidencia del 
Concejo hablamos de un sinnúmero de elementos de dotación 
porque se acaban y la respu esta que me daban a mí en ese 
momento era de que no se podía por la Ley 617, entonces 
pedía sillas y allí el Gobernador dotaba con las mejores 
sillas la Asamblea del Departamento, pedía micrófonos y el 
Gobernador les colocaba el mejor equipo de sonido a la
Asamblea del Departamento, pedíamos las remodelaciones y el 
Gobernador les remodelo el recinto y les remodelo las 
oficinas, pedíamos todo lo que pedíamos vehículos y el 
Gobernador les daba los vehículos
cambia de la Alcaldía a la Go bernación alguien esta fallando 
Doctor Néstor Castro o el Gobernador se debe ir para la 

por gastar la plata en forma indebida o al Alcalde lo 
están aconsejando mal de la inversión en su edifico de 
propiedad de la Alcaldía, en su Concejo Municipal de 
propiedad de la Alcaldía, en su dotación del Concejo 
Municipal porque precisamente la Ley 617 
gastos fluctuosos y de la Asamblea y del Departamento pero 
no elimino la posibilidad de que la Gobernación o la 
Alcaldía invierta en sus respectivas Asambleas o Concejos 
algo esta fallando en el Concejo, pero lo elemental, lo 
elemental Docto r Néstor y ahí si viene tal vez me alejo un 
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INTERVENCIÓN DEL H.C. JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS
Buenas tardes casi noches para todos, 

dos, haber creo que este tema pasa como el famoso cuento 
aquel del negrito del arbolito que lo quería plantar y duro 
cinco (05) años pidiendo permiso para plantarlo no se si 

de ese programa que era cada ocho 
iba a pedir permiso a una Institución 

para sembrar un árbol y pasaron años y años y años y como 
cinco (05) años y nunca le daban permiso y ya el arbolito 
llevaba como cinco (05) metros de altura; creo que eso nos 

con las oficinas del Concejo 
construyeron en buen momento en esa época del año 94 para 
darle altura al Concejo que merecía un buen sitio de 
trabajo, una muy buena dotación, que todavía aguanta estos 
años y buscando que los Concejales siendo la Junta Directiva 

endo la segunda institución en importancia 
en el Municipio tuviese un sitio decente, adecuado y a la 
altura de las circunstancias para trabajar no solo en las 
Sesiones Plenarias sino también en las oficinas de los 
Concejales, pero luego aparece esa famosa Ley 617 que ahí 
aparece Doctor Néstor que creo que al Alcalde no se si los 
anteriores Alcaldes porque no estaba en el Concejo están mal 
informados y mal aconsejados porque es que es imposible que 
la Ley cambie del edificio de la Alcaldía al edifico de la 

ón, entonces hace un (01) año cuando estábamos a 
las puertas de la Presidencia, no ya estábamos en la 
Presidencia del Concejo antes de estar en la Presidencia del 
Concejo hablamos de un sinnúmero de elementos de dotación 

esta que me daban a mí en ese 
momento era de que no se podía por la Ley 617, entonces 
pedía sillas y allí el Gobernador dotaba con las mejores 
sillas la Asamblea del Departamento, pedía micrófonos y el 
Gobernador les colocaba el mejor equipo de sonido a la
Asamblea del Departamento, pedíamos las remodelaciones y el 
Gobernador les remodelo el recinto y les remodelo las 
oficinas, pedíamos todo lo que pedíamos vehículos y el 
Gobernador les daba los vehículos , entonces si la Ley no 

bernación alguien esta fallando 
Doctor Néstor Castro o el Gobernador se debe ir para la 

por gastar la plata en forma indebida o al Alcalde lo 
están aconsejando mal de la inversión en su edifico de 
propiedad de la Alcaldía, en su Concejo Municipal de 
propiedad de la Alcaldía, en su dotación del Concejo 
Municipal porque precisamente la Ley 617 no elimino los 
gastos fluctuosos y de la Asamblea y del Departamento pero 
no elimino la posibilidad de que la Gobernación o la 
Alcaldía invierta en sus respectivas Asambleas o Concejos 
algo esta fallando en el Concejo, pero lo elemental, lo 

r Néstor y ahí si viene tal vez me alejo un 
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BALLESTEROS: Gracias 
Buenas tardes casi noches para todos, 

dos, haber creo que este tema pasa como el famoso cuento 
aquel del negrito del arbolito que lo quería plantar y duro 
cinco (05) años pidiendo permiso para plantarlo no se si 

de ese programa que era cada ocho 
iba a pedir permiso a una Institución 

para sembrar un árbol y pasaron años y años y años y como 
cinco (05) años y nunca le daban permiso y ya el arbolito 
llevaba como cinco (05) metros de altura; creo que eso nos 

con las oficinas del Concejo mire se 
construyeron en buen momento en esa época del año 94 para 
darle altura al Concejo que merecía un buen sitio de 
trabajo, una muy buena dotación, que todavía aguanta estos 
años y buscando que los Concejales siendo la Junta Directiva 

endo la segunda institución en importancia 
en el Municipio tuviese un sitio decente, adecuado y a la 
altura de las circunstancias para trabajar no solo en las 
Sesiones Plenarias sino también en las oficinas de los 

Ley 617 que ahí 
aparece Doctor Néstor que creo que al Alcalde no se si los 
anteriores Alcaldes porque no estaba en el Concejo están mal 
informados y mal aconsejados porque es que es imposible que 
la Ley cambie del edificio de la Alcaldía al edifico de la 

estábamos a 
las puertas de la Presidencia, no ya estábamos en la 
Presidencia del Concejo antes de estar en la Presidencia del 
Concejo hablamos de un sinnúmero de elementos de dotación 

esta que me daban a mí en ese 
momento era de que no se podía por la Ley 617, entonces 
pedía sillas y allí el Gobernador dotaba con las mejores 
sillas la Asamblea del Departamento, pedía micrófonos y el 
Gobernador les colocaba el mejor equipo de sonido a la  
Asamblea del Departamento, pedíamos las remodelaciones y el 
Gobernador les remodelo el recinto y les remodelo las 
oficinas, pedíamos todo lo que pedíamos vehículos y el 

, entonces si la Ley no 
bernación alguien esta fallando 

Doctor Néstor Castro o el Gobernador se debe ir para la 
por gastar la plata en forma indebida o al Alcalde lo 

están aconsejando mal de la inversión en su edifico de 
propiedad de la Alcaldía, en su Concejo Municipal de 
propiedad de la Alcaldía, en su dotación del Concejo 

no elimino los 
gastos fluctuosos y de la Asamblea y del Departamento pero 
no elimino la posibilidad de que la Gobernación o la 
Alcaldía invierta en sus respectivas Asambleas o Concejos 
algo esta fallando en el Concejo, pero lo elemental, lo 

r Néstor y ahí si viene tal vez me alejo un 



 

 

poquitico de la posición del Concejal Edgar Higinio porque 
si quiero que lleguemos a unas instalaciones adecuadas, 
serias en las mejores condiciones posibles, ojala Doctor 
Néstor cambiaran las sillas, ojala cambi
escritorios, ojala hubiese un micrófono por Concejal es que 
lo mas triste que no hay un (01) micrófono por Concejal, 
ojala hubiera unos vehículos decentes para que el Presidente 
y el Vicepresidente del Concejo puedan llegar a algún acto 
social, al
en esos carros que tiene el Concejo Municipal, ojala las 
instalaciones se adecuen y ojala el Concejo Municipal por 
voluntad del Alcalde, por voluntad de los Concejales, por 
voluntad de quienes asesoran al Al
Concejo Municipal y pensaría que se va el próximo 
no creo que sea este el que logremos llegar a las 
instalaciones ni en este año que resta, 
adecuadas, ni en este año que resta ni en el otro porque 
Señor Pr esidente y esta va para la mesa directiva nosotros 
no tenemos doliente, el Concejo no tiene doliente si el 
Concejo tuviese un interventor con autoridad para trabajar 
en ese tema y un tema en el cual de común acuerdo con la 
Alcaldía pudiésemos trabajar las 
en el Concejo eso se había hecho en menos de cuatro (04) 
meses ojala no nos pase asi con el resto de las obras de la 
Administración Municipal, gracias Señor Presidente.
 
INTERVENCION DEL H.C. CHRISTIAN NIÑO RUIZ:
Preside nte, Saludos. Presidente es de mal gusto Presidente 
ver la forma como el Concejo de Bucaramanga es tenido en 
cuenta y es de mal gusto ver, tengo mi oficina ahí 
escasamente caben las personas que están trabajando con 
nosotros, conmigo pero si pienso que si 
solidarios y entender 
una oficina porque de una manera u otra nos pusimos las 
pilas entre comillas y con el perdón de todos los Concejales 
unos fuimos mas vivos que otros eso no tiene sentido, pienso 
que tod os necesitamos 
atender la comunidad, a mi me da como se dice pena por todos 
porque la oficina de nosotros es aca esta plazoleta, les 
digo no vámonos allí donde se sentaba Bolívar y Manuelita 
Sáenz ahí les invento pelí
hecho de que no tengamos ni siquiera nosotros como 
Concejales un sitio donde podernos reunir con una (01) 
persona para hablar un tema determinado que queremos 
hablarlo a solas o en privado y tenemos una oficina comparto 
l a oficina gracias a Dios con la Doctora Martica, con el 
Doctor Alfonso Prieto y con el Doctor Dionicio Carrero, 
nunca hemos tenido un solo inconveniente, ni un solo 
malentendido, pero no hay ningún 
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poquitico de la posición del Concejal Edgar Higinio porque 
si quiero que lleguemos a unas instalaciones adecuadas, 
serias en las mejores condiciones posibles, ojala Doctor 
Néstor cambiaran las sillas, ojala cambi
escritorios, ojala hubiese un micrófono por Concejal es que 
lo mas triste que no hay un (01) micrófono por Concejal, 
ojala hubiera unos vehículos decentes para que el Presidente 
y el Vicepresidente del Concejo puedan llegar a algún acto 
social, al gún acto publico sin que les de vergüenza llegar 
en esos carros que tiene el Concejo Municipal, ojala las 
instalaciones se adecuen y ojala el Concejo Municipal por 
voluntad del Alcalde, por voluntad de los Concejales, por 
voluntad de quienes asesoran al Al
Concejo Municipal y pensaría que se va el próximo 
no creo que sea este el que logremos llegar a las 
instalaciones ni en este año que resta, 
adecuadas, ni en este año que resta ni en el otro porque 

esidente y esta va para la mesa directiva nosotros 
no tenemos doliente, el Concejo no tiene doliente si el 
Concejo tuviese un interventor con autoridad para trabajar 
en ese tema y un tema en el cual de común acuerdo con la 
Alcaldía pudiésemos trabajar las 
en el Concejo eso se había hecho en menos de cuatro (04) 
meses ojala no nos pase asi con el resto de las obras de la 
Administración Municipal, gracias Señor Presidente.

INTERVENCION DEL H.C. CHRISTIAN NIÑO RUIZ:
nte, Saludos. Presidente es de mal gusto Presidente 

ver la forma como el Concejo de Bucaramanga es tenido en 
cuenta y es de mal gusto ver, tengo mi oficina ahí 
escasamente caben las personas que están trabajando con 
nosotros, conmigo pero si pienso que si 
solidarios y entender de que no solamente unos deben tener 
una oficina porque de una manera u otra nos pusimos las 
pilas entre comillas y con el perdón de todos los Concejales 
unos fuimos mas vivos que otros eso no tiene sentido, pienso 

os necesitamos tener ese espacio donde nosotros poder 
atender la comunidad, a mi me da como se dice pena por todos 
porque la oficina de nosotros es aca esta plazoleta, les 
digo no vámonos allí donde se sentaba Bolívar y Manuelita 
Sáenz ahí les invento pelí culas como para dicitar un poco el 
hecho de que no tengamos ni siquiera nosotros como 
Concejales un sitio donde podernos reunir con una (01) 
persona para hablar un tema determinado que queremos 
hablarlo a solas o en privado y tenemos una oficina comparto 

a oficina gracias a Dios con la Doctora Martica, con el 
Doctor Alfonso Prieto y con el Doctor Dionicio Carrero, 
nunca hemos tenido un solo inconveniente, ni un solo 
malentendido, pero no hay ningún 
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poquitico de la posición del Concejal Edgar Higinio porque 
si quiero que lleguemos a unas instalaciones adecuadas, 
serias en las mejores condiciones posibles, ojala Doctor 
Néstor cambiaran las sillas, ojala cambi aran los 
escritorios, ojala hubiese un micrófono por Concejal es que 
lo mas triste que no hay un (01) micrófono por Concejal, 
ojala hubiera unos vehículos decentes para que el Presidente 
y el Vicepresidente del Concejo puedan llegar a algún acto 

gún acto publico sin que les de vergüenza llegar 
en esos carros que tiene el Concejo Municipal, ojala las 
instalaciones se adecuen y ojala el Concejo Municipal por 
voluntad del Alcalde, por voluntad de los Concejales, por 
voluntad de quienes asesoran al Al calde puedan tener el 
Concejo Municipal y pensaría que se va el próximo 
no creo que sea este el que logremos llegar a las 
instalaciones ni en este año que resta, a las instalaciones 
adecuadas, ni en este año que resta ni en el otro porque 

esidente y esta va para la mesa directiva nosotros 
no tenemos doliente, el Concejo no tiene doliente si el 
Concejo tuviese un interventor con autoridad para trabajar 
en ese tema y un tema en el cual de común acuerdo con la 
Alcaldía pudiésemos trabajar las obras que hubiese que hacer 
en el Concejo eso se había hecho en menos de cuatro (04) 
meses ojala no nos pase asi con el resto de las obras de la 
Administración Municipal, gracias Señor Presidente.

INTERVENCION DEL H.C. CHRISTIAN NIÑO RUIZ:
nte, Saludos. Presidente es de mal gusto Presidente 

ver la forma como el Concejo de Bucaramanga es tenido en 
cuenta y es de mal gusto ver, tengo mi oficina ahí 
escasamente caben las personas que están trabajando con 
nosotros, conmigo pero si pienso que si debemos ser 

de que no solamente unos deben tener 
una oficina porque de una manera u otra nos pusimos las 
pilas entre comillas y con el perdón de todos los Concejales 
unos fuimos mas vivos que otros eso no tiene sentido, pienso 

tener ese espacio donde nosotros poder 
atender la comunidad, a mi me da como se dice pena por todos 
porque la oficina de nosotros es aca esta plazoleta, les 
digo no vámonos allí donde se sentaba Bolívar y Manuelita 

culas como para dicitar un poco el 
hecho de que no tengamos ni siquiera nosotros como 
Concejales un sitio donde podernos reunir con una (01) 
persona para hablar un tema determinado que queremos 
hablarlo a solas o en privado y tenemos una oficina comparto 

a oficina gracias a Dios con la Doctora Martica, con el 
Doctor Alfonso Prieto y con el Doctor Dionicio Carrero, 
nunca hemos tenido un solo inconveniente, ni un solo 
malentendido, pero no hay ningún tipo de privacidad, 
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poquitico de la posición del Concejal Edgar Higinio porque 
si quiero que lleguemos a unas instalaciones adecuadas, 
serias en las mejores condiciones posibles, ojala Doctor 

aran los 
escritorios, ojala hubiese un micrófono por Concejal es que 
lo mas triste que no hay un (01) micrófono por Concejal, 
ojala hubiera unos vehículos decentes para que el Presidente 
y el Vicepresidente del Concejo puedan llegar a algún acto 

gún acto publico sin que les de vergüenza llegar 
en esos carros que tiene el Concejo Municipal, ojala las 
instalaciones se adecuen y ojala el Concejo Municipal por 
voluntad del Alcalde, por voluntad de los Concejales, por 

calde puedan tener el 
Concejo Municipal y pensaría que se va el próximo Concejo, 
no creo que sea este el que logremos llegar a las 

a las instalaciones 
adecuadas, ni en este año que resta ni en el otro porque 

esidente y esta va para la mesa directiva nosotros 
no tenemos doliente, el Concejo no tiene doliente si el 
Concejo tuviese un interventor con autoridad para trabajar 
en ese tema y un tema en el cual de común acuerdo con la 

obras que hubiese que hacer 
en el Concejo eso se había hecho en menos de cuatro (04) 
meses ojala no nos pase asi con el resto de las obras de la 
Administración Municipal, gracias Señor Presidente.  

INTERVENCION DEL H.C. CHRISTIAN NIÑO RUIZ:  Gracias 
nte, Saludos. Presidente es de mal gusto Presidente 

ver la forma como el Concejo de Bucaramanga es tenido en 
cuenta y es de mal gusto ver, tengo mi oficina ahí 
escasamente caben las personas que están trabajando con 

debemos ser 
de que no solamente unos deben tener 

una oficina porque de una manera u otra nos pusimos las 
pilas entre comillas y con el perdón de todos los Concejales 
unos fuimos mas vivos que otros eso no tiene sentido, pienso 

tener ese espacio donde nosotros poder 
atender la comunidad, a mi me da como se dice pena por todos 
porque la oficina de nosotros es aca esta plazoleta, les 
digo no vámonos allí donde se sentaba Bolívar y Manuelita 

culas como para dicitar un poco el 
hecho de que no tengamos ni siquiera nosotros como 
Concejales un sitio donde podernos reunir con una (01) 
persona para hablar un tema determinado que queremos 
hablarlo a solas o en privado y tenemos una oficina comparto 

a oficina gracias a Dios con la Doctora Martica, con el 
Doctor Alfonso Prieto y con el Doctor Dionicio Carrero, 
nunca hemos tenido un solo inconveniente, ni un solo 

tipo de privacidad, 



 

 

entonces Doctor Néstor pienso que si e
nosotros como Concejo tengamos como ese puesto que nosotros 
como Junta Directiva de la Ciudad deberíamos tener, la gente 
se hace una mala imagen de la Administración pero no es una 
mala imagen gratis realmente ha tenido un costo muy alto, 
tenido un costo muy alto por que? Porque sencillamente 
debemos como se dice como dicen los Paisas si asi es el 
desayuno como será el almuerzo, si esto que es una (01) obra 
pequeña y no logramos concluirla, no logramos sacarla 
adelante bueno Presidente p
este al frente, alguien que tome el problema para si y que 
la mesa directiva dirija esta situación, porque no estoy de 
acuerdo con que ninguno de mis compañeros del Concejo tengan 
un lugar donde poder atender a la comunidad 
presidente pienso que si no podemos instalar un aire 
acondicionado central pongamos unos aires acondicionados 
individuales que no van a afectar las placas, 
afectar ninguna de los diferentes lugares y vamos a poder 
nosotros atender 
que no podemos nosotros seguir arrimado a un lugar que 
gracias a Dios nos ha sido de bendición pero pienso que 
todos los Concejales 
atender nuestra comunidad, porque al fin y al cab
tenemos que atender la gente que viene a buscarnos para 
asuntos propiamente que tienen que ver con la 
Administración, ademas Doctor Néstor nada mas el 
desplazamiento de uno hasta ir a la Alcaldía a hacer 
cualquier vuelta pienso que como que se s
del esquema que nosotros funcionamos como personas que 
debemos atender comunidad 
Señor Presidente muy amable.
 
INTERVENCION DEL H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ:
gracias Señor Presidente, Saludos. Se
película ya esta supremamente monótona ya se convirtió en 
una cosa como de difícil solución y mire que cuando hablaba 
el Doctor Jaime Rodríguez casi que como va la proyección de 
la obra creo que para dentro de dos (02) años, creo que es
para el próximo Concejo nosotros como 
no alcanzamos a estar sino seis (06) meses que fue con los 
que arrancamos el Concejo al inicio de este periodo Señor 
Presidente y mire que el Doctor Christian Niño decía que 
gracias porque tiene u
decía el Doctor Christian, espere seis (06) mesecitos mas 
cuando volvamos a ser candidatos o los que quieran volver a 
ser candidatos del Concejo a ver como van a manejar esas 
oficinas a ver si no van a suceder una seri
inconvenientes que no se pueden tratar, porque es que no es 
posible que en un salón como el que tenemos hayan cuatro 
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entonces Doctor Néstor pienso que si e
nosotros como Concejo tengamos como ese puesto que nosotros 
como Junta Directiva de la Ciudad deberíamos tener, la gente 
se hace una mala imagen de la Administración pero no es una 
mala imagen gratis realmente ha tenido un costo muy alto, 
tenido un costo muy alto por que? Porque sencillamente 
debemos como se dice como dicen los Paisas si asi es el 
desayuno como será el almuerzo, si esto que es una (01) obra 
pequeña y no logramos concluirla, no logramos sacarla 
adelante bueno Presidente p ongamos un doliente alguien que 
este al frente, alguien que tome el problema para si y que 
la mesa directiva dirija esta situación, porque no estoy de 
acuerdo con que ninguno de mis compañeros del Concejo tengan 
un lugar donde poder atender a la comunidad 
presidente pienso que si no podemos instalar un aire 
acondicionado central pongamos unos aires acondicionados 
individuales que no van a afectar las placas, 
afectar ninguna de los diferentes lugares y vamos a poder 
nosotros atender a nuestra comunidad, personalmente pienso 
que no podemos nosotros seguir arrimado a un lugar que 
gracias a Dios nos ha sido de bendición pero pienso que 
todos los Concejales necesitamos un lugar donde poder 
atender nuestra comunidad, porque al fin y al cab
tenemos que atender la gente que viene a buscarnos para 
asuntos propiamente que tienen que ver con la 
Administración, ademas Doctor Néstor nada mas el 
desplazamiento de uno hasta ir a la Alcaldía a hacer 
cualquier vuelta pienso que como que se s
del esquema que nosotros funcionamos como personas que 
debemos atender comunidad y servirle a la comunidad, gracias 
Señor Presidente muy amable.   

INTERVENCION DEL H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ:
gracias Señor Presidente, Saludos. Se
película ya esta supremamente monótona ya se convirtió en 
una cosa como de difícil solución y mire que cuando hablaba 
el Doctor Jaime Rodríguez casi que como va la proyección de 
la obra creo que para dentro de dos (02) años, creo que es
para el próximo Concejo nosotros como 
no alcanzamos a estar sino seis (06) meses que fue con los 
que arrancamos el Concejo al inicio de este periodo Señor 
Presidente y mire que el Doctor Christian Niño decía que 
gracias porque tiene u na serie de amigos ahí en la oficina, 
decía el Doctor Christian, espere seis (06) mesecitos mas 
cuando volvamos a ser candidatos o los que quieran volver a 
ser candidatos del Concejo a ver como van a manejar esas 
oficinas a ver si no van a suceder una seri
inconvenientes que no se pueden tratar, porque es que no es 
posible que en un salón como el que tenemos hayan cuatro 
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entonces Doctor Néstor pienso que si e s importante que 
nosotros como Concejo tengamos como ese puesto que nosotros 
como Junta Directiva de la Ciudad deberíamos tener, la gente 
se hace una mala imagen de la Administración pero no es una 
mala imagen gratis realmente ha tenido un costo muy alto, 
tenido un costo muy alto por que? Porque sencillamente 
debemos como se dice como dicen los Paisas si asi es el 
desayuno como será el almuerzo, si esto que es una (01) obra 
pequeña y no logramos concluirla, no logramos sacarla 

ongamos un doliente alguien que 
este al frente, alguien que tome el problema para si y que 
la mesa directiva dirija esta situación, porque no estoy de 
acuerdo con que ninguno de mis compañeros del Concejo tengan 
un lugar donde poder atender a la comunidad y por otro lado 
presidente pienso que si no podemos instalar un aire 
acondicionado central pongamos unos aires acondicionados 
individuales que no van a afectar las placas, 
afectar ninguna de los diferentes lugares y vamos a poder 

a nuestra comunidad, personalmente pienso 
que no podemos nosotros seguir arrimado a un lugar que 
gracias a Dios nos ha sido de bendición pero pienso que 

necesitamos un lugar donde poder 
atender nuestra comunidad, porque al fin y al cab o nosotros 
tenemos que atender la gente que viene a buscarnos para 
asuntos propiamente que tienen que ver con la 
Administración, ademas Doctor Néstor nada mas el 
desplazamiento de uno hasta ir a la Alcaldía a hacer 
cualquier vuelta pienso que como que se s ale del circulo y 
del esquema que nosotros funcionamos como personas que 

y servirle a la comunidad, gracias 
 

INTERVENCION DEL H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ:
gracias Señor Presidente, Saludos. Se ñor Presidente esta 
película ya esta supremamente monótona ya se convirtió en 
una cosa como de difícil solución y mire que cuando hablaba 
el Doctor Jaime Rodríguez casi que como va la proyección de 
la obra creo que para dentro de dos (02) años, creo que es
para el próximo Concejo nosotros como  Concejales creo que 
no alcanzamos a estar sino seis (06) meses que fue con los 
que arrancamos el Concejo al inicio de este periodo Señor 
Presidente y mire que el Doctor Christian Niño decía que 

na serie de amigos ahí en la oficina, 
decía el Doctor Christian, espere seis (06) mesecitos mas 
cuando volvamos a ser candidatos o los que quieran volver a 
ser candidatos del Concejo a ver como van a manejar esas 
oficinas a ver si no van a suceder una seri
inconvenientes que no se pueden tratar, porque es que no es 
posible que en un salón como el que tenemos hayan cuatro 
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s importante que 
nosotros como Concejo tengamos como ese puesto que nosotros 
como Junta Directiva de la Ciudad deberíamos tener, la gente 
se hace una mala imagen de la Administración pero no es una 
mala imagen gratis realmente ha tenido un costo muy alto, ha 
tenido un costo muy alto por que? Porque sencillamente 
debemos como se dice como dicen los Paisas si asi es el 
desayuno como será el almuerzo, si esto que es una (01) obra 
pequeña y no logramos concluirla, no logramos sacarla 

ongamos un doliente alguien que 
este al frente, alguien que tome el problema para si y que 
la mesa directiva dirija esta situación, porque no estoy de 
acuerdo con que ninguno de mis compañeros del Concejo tengan 

y por otro lado 
presidente pienso que si no podemos instalar un aire 
acondicionado central pongamos unos aires acondicionados 
individuales que no van a afectar las placas, ni van a 
afectar ninguna de los diferentes lugares y vamos a poder 

a nuestra comunidad, personalmente pienso 
que no podemos nosotros seguir arrimado a un lugar que 
gracias a Dios nos ha sido de bendición pero pienso que 

necesitamos un lugar donde poder 
o nosotros 

tenemos que atender la gente que viene a buscarnos para 
asuntos propiamente que tienen que ver con la 
Administración, ademas Doctor Néstor nada mas el 
desplazamiento de uno hasta ir a la Alcaldía a hacer 

ale del circulo y 
del esquema que nosotros funcionamos como personas que 

y servirle a la comunidad, gracias 

INTERVENCION DEL H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ:  Muchas 
ñor Presidente esta 

película ya esta supremamente monótona ya se convirtió en 
una cosa como de difícil solución y mire que cuando hablaba 
el Doctor Jaime Rodríguez casi que como va la proyección de 
la obra creo que para dentro de dos (02) años, creo que es  

Concejales creo que 
no alcanzamos a estar sino seis (06) meses que fue con los 
que arrancamos el Concejo al inicio de este periodo Señor 
Presidente y mire que el Doctor Christian Niño decía que 

na serie de amigos ahí en la oficina, 
decía el Doctor Christian, espere seis (06) mesecitos mas 
cuando volvamos a ser candidatos o los que quieran volver a 
ser candidatos del Concejo a ver como van a manejar esas 
oficinas a ver si no van a suceder una seri e de 
inconvenientes que no se pueden tratar, porque es que no es 
posible que en un salón como el que tenemos hayan cuatro 



 

 

(04) y Doctor Néstor usted que estuvo que días que hizo la 
visita al Concejo usted vio la calidad de escritorio que 
tengo es una barba
Concejal de Bucaramanga merezco ese trato pues la verdad es 
que es supremamente complicado y mire que a uno (01) le da 
tristeza y alguien que me antecedió en el uso de la palabra 
prefirió atenderlo aquí en una (01) 
corredor que llevarlos alla a ese escritorio y 
tengo para ejercer como Concejal de la Ciudad, y mire que es 
que no estemos aca rompiéndonos las vestiduras es que hace 
rato lo hemos dicho 
noti cia de que tuvimos que salir del Concejo Municipal 
estamos ansiando conocer cual es, cuando volveremos a 
nuestra casa estamos prestado aquí en la Casa Luis Perú de 
la Croix y mire que hoy decía el Doctor Celestino Mojica que 
a raíz de que como no se ha hab
las oficinas alla, mire una serie de inconvenientes que le 
han venido naciendo ahí hay otra pata que le nace al cojo, 
otra serie de circunstancias 
de la Ciudad y Doctor Néstor esperemos que hoy usted de 
verdad nos traiga unas noticias positivas y que 
verdaderamente hoy sea un planteamiento serio de 
cumplimiento para volver al Concejo de la Ciudad y mire que 
nosotros so
merecemos Doctor Néstor 
muchas cosas, pero la Junta Directiva de la que era la 
quinta Ciudad del País y en las situaciones que estamos creo 
que hay mejores instalaciones en
Floridablanca, de Girón y de todos los Municipios 
la Capital que es Bucaramanga, Señor Presidente muchas 
gracias por haberme concedido el uso de la palabra, 
simplemente peleamos unos derechos que tenemos, simplemente 
estamos dicien
que merecemos porque somos la Junta Directiva de la Ciudad 
de Bucaramanga, muchas gracias.
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ 
Presidente, Saludos. Presidente ya creo que los Concejales 
han d icho de forma amplia y suficiente la situación actual 
del recinto de la Democracia de nuestro Concejo Municipal, 
quiero simplemente recordarle al Concejo de Bucaramanga que 
este año es el año del Bicentenario y el año del 
Bicentenario tiene en cuenta no so
independencia sino varias in
generaciones empiezan a raíz de mas o menos el mes de Junio 
donde se empiezan a hacer los preparativos y a finales 
durante Junio, Julio, Agosto, Septiembre y Octubre y que 
gran parte de
Bicentenario se había concentrado para ser realizado en la 
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(04) y Doctor Néstor usted que estuvo que días que hizo la 
visita al Concejo usted vio la calidad de escritorio que 
tengo es una barba ridad y en el que uno dice bueno si como 
Concejal de Bucaramanga merezco ese trato pues la verdad es 
que es supremamente complicado y mire que a uno (01) le da 
tristeza y alguien que me antecedió en el uso de la palabra 
prefirió atenderlo aquí en una (01) 
corredor que llevarlos alla a ese escritorio y 
tengo para ejercer como Concejal de la Ciudad, y mire que es 
que no estemos aca rompiéndonos las vestiduras es que hace 
rato lo hemos dicho y si algún dia tuvimos esa infasta 

cia de que tuvimos que salir del Concejo Municipal 
estamos ansiando conocer cual es, cuando volveremos a 
nuestra casa estamos prestado aquí en la Casa Luis Perú de 
la Croix y mire que hoy decía el Doctor Celestino Mojica que 
a raíz de que como no se ha hab
las oficinas alla, mire una serie de inconvenientes que le 
han venido naciendo ahí hay otra pata que le nace al cojo, 
otra serie de circunstancias que están pasando en el concejo 
de la Ciudad y Doctor Néstor esperemos que hoy usted de 
verdad nos traiga unas noticias positivas y que 
verdaderamente hoy sea un planteamiento serio de 
cumplimiento para volver al Concejo de la Ciudad y mire que 
nosotros so mos la Junta Directiva de la Ciudad por eso nos 
merecemos Doctor Néstor uno ve que a todo el mundo le hacen 
muchas cosas, pero la Junta Directiva de la que era la 
quinta Ciudad del País y en las situaciones que estamos creo 
que hay mejores instalaciones en
Floridablanca, de Girón y de todos los Municipios 
la Capital que es Bucaramanga, Señor Presidente muchas 
gracias por haberme concedido el uso de la palabra, 
simplemente peleamos unos derechos que tenemos, simplemente 
estamos dicien do que nos respeten y que nos den la altura 
que merecemos porque somos la Junta Directiva de la Ciudad 
de Bucaramanga, muchas gracias.

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ 
Presidente, Saludos. Presidente ya creo que los Concejales 

icho de forma amplia y suficiente la situación actual 
del recinto de la Democracia de nuestro Concejo Municipal, 
quiero simplemente recordarle al Concejo de Bucaramanga que 
este año es el año del Bicentenario y el año del 
Bicentenario tiene en cuenta no so
independencia sino varias in
generaciones empiezan a raíz de mas o menos el mes de Junio 
donde se empiezan a hacer los preparativos y a finales 
durante Junio, Julio, Agosto, Septiembre y Octubre y que 
gran parte de  la cultura y de la celebración del 
Bicentenario se había concentrado para ser realizado en la 
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(04) y Doctor Néstor usted que estuvo que días que hizo la 
visita al Concejo usted vio la calidad de escritorio que 

ridad y en el que uno dice bueno si como 
Concejal de Bucaramanga merezco ese trato pues la verdad es 
que es supremamente complicado y mire que a uno (01) le da 
tristeza y alguien que me antecedió en el uso de la palabra 
prefirió atenderlo aquí en una (01) silla que hay en el 
corredor que llevarlos alla a ese escritorio y 
tengo para ejercer como Concejal de la Ciudad, y mire que es 
que no estemos aca rompiéndonos las vestiduras es que hace 

y si algún dia tuvimos esa infasta 
cia de que tuvimos que salir del Concejo Municipal 

estamos ansiando conocer cual es, cuando volveremos a 
nuestra casa estamos prestado aquí en la Casa Luis Perú de 
la Croix y mire que hoy decía el Doctor Celestino Mojica que 
a raíz de que como no se ha hab itado o como no ha llegado 
las oficinas alla, mire una serie de inconvenientes que le 
han venido naciendo ahí hay otra pata que le nace al cojo, 

que están pasando en el concejo 
de la Ciudad y Doctor Néstor esperemos que hoy usted de 
verdad nos traiga unas noticias positivas y que 
verdaderamente hoy sea un planteamiento serio de 
cumplimiento para volver al Concejo de la Ciudad y mire que 

mos la Junta Directiva de la Ciudad por eso nos 
uno ve que a todo el mundo le hacen 

muchas cosas, pero la Junta Directiva de la que era la 
quinta Ciudad del País y en las situaciones que estamos creo 
que hay mejores instalaciones en  el Concejo de 
Floridablanca, de Girón y de todos los Municipios 
la Capital que es Bucaramanga, Señor Presidente muchas 
gracias por haberme concedido el uso de la palabra, 
simplemente peleamos unos derechos que tenemos, simplemente 

do que nos respeten y que nos den la altura 
que merecemos porque somos la Junta Directiva de la Ciudad 
de Bucaramanga, muchas gracias.    

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ GUTIERREZ:
Presidente, Saludos. Presidente ya creo que los Concejales 

icho de forma amplia y suficiente la situación actual 
del recinto de la Democracia de nuestro Concejo Municipal, 
quiero simplemente recordarle al Concejo de Bucaramanga que 
este año es el año del Bicentenario y el año del 
Bicentenario tiene en cuenta no so lamente una (01) 
independencia sino varias in dependencias y que dichas 
generaciones empiezan a raíz de mas o menos el mes de Junio 
donde se empiezan a hacer los preparativos y a finales 
durante Junio, Julio, Agosto, Septiembre y Octubre y que 

la cultura y de la celebración del 
Bicentenario se había concentrado para ser realizado en la 
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(04) y Doctor Néstor usted que estuvo que días que hizo la 
visita al Concejo usted vio la calidad de escritorio que 

ridad y en el que uno dice bueno si como 
Concejal de Bucaramanga merezco ese trato pues la verdad es 
que es supremamente complicado y mire que a uno (01) le da 
tristeza y alguien que me antecedió en el uso de la palabra 

silla que hay en el 
digno que 

tengo para ejercer como Concejal de la Ciudad, y mire que es 
que no estemos aca rompiéndonos las vestiduras es que hace 

y si algún dia tuvimos esa infasta 
cia de que tuvimos que salir del Concejo Municipal 

estamos ansiando conocer cual es, cuando volveremos a 
nuestra casa estamos prestado aquí en la Casa Luis Perú de 
la Croix y mire que hoy decía el Doctor Celestino Mojica que 

itado o como no ha llegado 
las oficinas alla, mire una serie de inconvenientes que le 
han venido naciendo ahí hay otra pata que le nace al cojo, 

que están pasando en el concejo 
de la Ciudad y Doctor Néstor esperemos que hoy usted de 
verdad nos traiga unas noticias positivas y que 
verdaderamente hoy sea un planteamiento serio de 
cumplimiento para volver al Concejo de la Ciudad y mire que 

mos la Junta Directiva de la Ciudad por eso nos 
uno ve que a todo el mundo le hacen 

muchas cosas, pero la Junta Directiva de la que era la 
quinta Ciudad del País y en las situaciones que estamos creo 

el Concejo de 
Floridablanca, de Girón y de todos los Municipios que el de 
la Capital que es Bucaramanga, Señor Presidente muchas 
gracias por haberme concedido el uso de la palabra, 
simplemente peleamos unos derechos que tenemos, simplemente 

do que nos respeten y que nos den la altura 
que merecemos porque somos la Junta Directiva de la Ciudad 

GUTIERREZ: Gracias 
Presidente, Saludos. Presidente ya creo que los Concejales 

icho de forma amplia y suficiente la situación actual 
del recinto de la Democracia de nuestro Concejo Municipal, 
quiero simplemente recordarle al Concejo de Bucaramanga que 
este año es el año del Bicentenario y el año del 

lamente una (01) 
dependencias y que dichas 

generaciones empiezan a raíz de mas o menos el mes de Junio 
donde se empiezan a hacer los preparativos y a finales 
durante Junio, Julio, Agosto, Septiembre y Octubre y que 

la cultura y de la celebración del 
Bicentenario se había concentrado para ser realizado en la 



 

 

Casa Luis Perú de la Croix, entonces creo que a mi me parece 
importante 
año que se va a celebrar el Bicentenario,
otros cien (100) años para poder desarrollar en la casa toda 
la diferente programación que me he venido enterando 
para ser realizada en la casa, creo que esa es una razón 
importante de peso 
desarrollar dichos programas culturales y de la celebración 
en el marco de las independencias 
también me parece importante Presidente que no se si hoy 
pero por lo menos como dijimos que cada mes íbamos a estar 
en el recinto ir al recinto
acuerdo como es, como es el recinto porque alla apenas 
estuve como unos cuatro (04) meses y pues para que por lo 
menos volver otra vez a tener en nuestra memoria histórica 
como es mas o menos el Concejo Municipal porque alla no 
duramos sino cuatro (04) meses y la verdad es casi ni me 
acuerdo como son las instalaciones y mucho menos como 
quedaron porque solamente fui un dia
recinto era que la obra de Mantilla Caballero estaba casi 
rota y le hice el reclamo aca ante el Concejo porque 
mucha gente que ni sabe cuanto cuesta esa obra en un formato 
especial, en un marco especial y hecha para una pared 
es pecial, que creo que es muy raro o muy extraño ver que un 
bastidor sea curdo como el que tiene allí el recinto que ya 
de hecho el solo bastidor 
valor de esa obra la que estaba casi con su tela dañada, 
entonces Presidente a mi 
dentro de un (01) mes como dijimos que era cada mes ojala 
estemos verdaderamente en el recinto de la Democracia para 
ver si por lo menos 
asi sea de paso porque creo que al paso que vam
difícilmente vamos a verlo en este año y medio que nos queda 
porque ya como dentro de ocho (08) días se acaban el periodo 
de sesiones ordinarias y ya volveremos hasta mitad de año 
entonces y ano nos queda sino año y medio, muchas gracias 
Presidente.
 
IN TERVENCION DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA:
gracias Señor Presidente, Saludos. La verdad es que 
Honorables Concejales no puedo dejar de intervenir en esta 
sentida solicitud del Concejo Municipal hacia la 
Administración, en ese grito de Independenci
hoy manifestarle Doctor Néstor Castro donde ya es hora, este 
es el momento, ya hemos pasado las duras y las maduras 
conocimos la Casa Luis Perú, ya sabemos que aquí habito 
Simón Bolívar con Manuelita, ya la juventud 
niños de Bucaramanga y han venido aquí se ha hecho un 
excelente trabajo con el Concejo estar sesionando en este 
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Casa Luis Perú de la Croix, entonces creo que a mi me parece 
importante el tener en cuenta que este año va ser el único 
año que se va a celebrar el Bicentenario,
otros cien (100) años para poder desarrollar en la casa toda 
la diferente programación que me he venido enterando 
para ser realizada en la casa, creo que esa es una razón 
importante de peso para poder dejar las instalaciones para 

esarrollar dichos programas culturales y de la celebración 
en el marco de las independencias 
también me parece importante Presidente que no se si hoy 
pero por lo menos como dijimos que cada mes íbamos a estar 
en el recinto ir al recinto  
acuerdo como es, como es el recinto porque alla apenas 
estuve como unos cuatro (04) meses y pues para que por lo 

volver otra vez a tener en nuestra memoria histórica 
como es mas o menos el Concejo Municipal porque alla no 
duramos sino cuatro (04) meses y la verdad es casi ni me 
acuerdo como son las instalaciones y mucho menos como 
quedaron porque solamente fui un dia
recinto era que la obra de Mantilla Caballero estaba casi 
rota y le hice el reclamo aca ante el Concejo porque 
mucha gente que ni sabe cuanto cuesta esa obra en un formato 
especial, en un marco especial y hecha para una pared 

pecial, que creo que es muy raro o muy extraño ver que un 
bastidor sea curdo como el que tiene allí el recinto que ya 
de hecho el solo bastidor le da un valor agregado a ese 
valor de esa obra la que estaba casi con su tela dañada, 
entonces Presidente a mi si me parece importante que ojala 
dentro de un (01) mes como dijimos que era cada mes ojala 
estemos verdaderamente en el recinto de la Democracia para 
ver si por lo menos si en estos cuatro (04) años 
asi sea de paso porque creo que al paso que vam
difícilmente vamos a verlo en este año y medio que nos queda 
porque ya como dentro de ocho (08) días se acaban el periodo 
de sesiones ordinarias y ya volveremos hasta mitad de año 
entonces y ano nos queda sino año y medio, muchas gracias 
Presidente.  

TERVENCION DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA:
gracias Señor Presidente, Saludos. La verdad es que 
Honorables Concejales no puedo dejar de intervenir en esta 
sentida solicitud del Concejo Municipal hacia la 
Administración, en ese grito de Independenci
hoy manifestarle Doctor Néstor Castro donde ya es hora, este 
es el momento, ya hemos pasado las duras y las maduras 
conocimos la Casa Luis Perú, ya sabemos que aquí habito 
Simón Bolívar con Manuelita, ya la juventud 

de Bucaramanga y han venido aquí se ha hecho un 
excelente trabajo con el Concejo estar sesionando en este 

ACTA 050 FOLIO 17 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

Casa Luis Perú de la Croix, entonces creo que a mi me parece 
el tener en cuenta que este año va ser el único 

año que se va a celebrar el Bicentenario,  tocara esperar 
otros cien (100) años para poder desarrollar en la casa toda 
la diferente programación que me he venido enterando 
para ser realizada en la casa, creo que esa es una razón 

para poder dejar las instalaciones para 
esarrollar dichos programas culturales y de la celebración 

en el marco de las independencias de nuestra Patria y 
también me parece importante Presidente que no se si hoy 
pero por lo menos como dijimos que cada mes íbamos a estar 

 porque la verdad casi ni me 
acuerdo como es, como es el recinto porque alla apenas 
estuve como unos cuatro (04) meses y pues para que por lo 

volver otra vez a tener en nuestra memoria histórica 
como es mas o menos el Concejo Municipal porque alla no 
duramos sino cuatro (04) meses y la verdad es casi ni me 
acuerdo como son las instalaciones y mucho menos como 
quedaron porque solamente fui un dia  y lo que vi alla en el 
recinto era que la obra de Mantilla Caballero estaba casi 
rota y le hice el reclamo aca ante el Concejo porque 
mucha gente que ni sabe cuanto cuesta esa obra en un formato 
especial, en un marco especial y hecha para una pared 

pecial, que creo que es muy raro o muy extraño ver que un 
bastidor sea curdo como el que tiene allí el recinto que ya 

le da un valor agregado a ese 
valor de esa obra la que estaba casi con su tela dañada, 

si me parece importante que ojala 
dentro de un (01) mes como dijimos que era cada mes ojala 
estemos verdaderamente en el recinto de la Democracia para 

estos cuatro (04) años 
asi sea de paso porque creo que al paso que vam
difícilmente vamos a verlo en este año y medio que nos queda 
porque ya como dentro de ocho (08) días se acaban el periodo 
de sesiones ordinarias y ya volveremos hasta mitad de año 
entonces y ano nos queda sino año y medio, muchas gracias 

TERVENCION DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA:
gracias Señor Presidente, Saludos. La verdad es que 
Honorables Concejales no puedo dejar de intervenir en esta 
sentida solicitud del Concejo Municipal hacia la 
Administración, en ese grito de Independenci a que queremos 
hoy manifestarle Doctor Néstor Castro donde ya es hora, este 
es el momento, ya hemos pasado las duras y las maduras 
conocimos la Casa Luis Perú, ya sabemos que aquí habito 
Simón Bolívar con Manuelita, ya la juventud las niñas y los 

de Bucaramanga y han venido aquí se ha hecho un 
excelente trabajo con el Concejo estar sesionando en este 
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Casa Luis Perú de la Croix, entonces creo que a mi me parece 
el tener en cuenta que este año va ser el único 

tocara esperar 
otros cien (100) años para poder desarrollar en la casa toda 
la diferente programación que me he venido enterando esta 
para ser realizada en la casa, creo que esa es una razón muy 

para poder dejar las instalaciones para 
esarrollar dichos programas culturales y de la celebración 

de nuestra Patria y 
también me parece importante Presidente que no se si hoy 
pero por lo menos como dijimos que cada mes íbamos a estar 

porque la verdad casi ni me 
acuerdo como es, como es el recinto porque alla apenas 
estuve como unos cuatro (04) meses y pues para que por lo 

volver otra vez a tener en nuestra memoria histórica 
como es mas o menos el Concejo Municipal porque alla no 
duramos sino cuatro (04) meses y la verdad es casi ni me 
acuerdo como son las instalaciones y mucho menos como 

y lo que vi alla en el 
recinto era que la obra de Mantilla Caballero estaba casi 
rota y le hice el reclamo aca ante el Concejo porque hay 
mucha gente que ni sabe cuanto cuesta esa obra en un formato 
especial, en un marco especial y hecha para una pared 

pecial, que creo que es muy raro o muy extraño ver que un 
bastidor sea curdo como el que tiene allí el recinto que ya 

le da un valor agregado a ese 
valor de esa obra la que estaba casi con su tela dañada, 

si me parece importante que ojala 
dentro de un (01) mes como dijimos que era cada mes ojala 
estemos verdaderamente en el recinto de la Democracia para 

estos cuatro (04) años lo vemos 
asi sea de paso porque creo que al paso que vam os 
difícilmente vamos a verlo en este año y medio que nos queda 
porque ya como dentro de ocho (08) días se acaban el periodo 
de sesiones ordinarias y ya volveremos hasta mitad de año 
entonces y ano nos queda sino año y medio, muchas gracias 

TERVENCION DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA:  Muchas 
gracias Señor Presidente, Saludos. La verdad es que 
Honorables Concejales no puedo dejar de intervenir en esta 
sentida solicitud del Concejo Municipal hacia la 

a que queremos 
hoy manifestarle Doctor Néstor Castro donde ya es hora, este 
es el momento, ya hemos pasado las duras y las maduras ya 
conocimos la Casa Luis Perú, ya sabemos que aquí habito 

las niñas y los 
de Bucaramanga y han venido aquí se ha hecho un 

excelente trabajo con el Concejo estar sesionando en este 



 

 

recinto, se ha socializado la Casa Luis Perú con los 
taxistas, con los motociclistas, ya hay un conocimiento 
amplio y basto de la comunidad y la ciuda
Bucaramanga; pero ya es hora Doctor Néstor ya es hora que el 
plan tortuga le pongamos motor para que nos traslademos 
al recinto a nuestro recinto, a nuestro propio recinto como 
lo dice el reglamento Doctor Edgar Higinio y es que cabe 
apuntar,  
categoría Doctor Néstor usted conoce San Vicente de Chucuri, 
mire San Vicente de Chucuri el Concejo las instalaciones 
Doctor Edgar Higinio, Doctor Jaime Rodríguez sus sillas de 
los Concejales son sillas a
escritorios cada uno tiene su oficina, las comisiones tienen 
sus oficinas y aquí nos toca a nosotros pelearnos de verdad 
cuando hay una (01) comisión del plan y de asuntos sociales 
y de presupuesto quien se quiere quedar aquí
que llama primero a lista para que una (01) comisión se 
quede en este recinto, pienso que no hay derecho y también 
merecemos el respeto por la cual la gente de Bucaramanga nos 
eligió como Concejales; aquí hablaban de que nos toca 
asistir y re
oficinas y esas sillas que están alla atrás al lado del 
cacao, al lado del aguacate ya están dañadas, la gente se va 
a sentar y pasa derecho, pasa derecho Honorables Concejales
o es que nosotros las acabamos, 
pertenencia o es que falta de verdad que la Administración 
nos siga apoyando con nuestros muebles, con nuestra forma de 
atender al publico y la ciudadanía merece respeto; el Doctor 
Celestino hablaba y mostraba que había habido una rev
sanitaria, pues invitemos otra vez a esa ARP que venga y nos 
haga esa revisión, pero conjuntamente con usted 
María Leonor, para que realmente miremos si es ya factible 
el traslado o no porque tampoco vamos a ir a enfermarnos o 
ir en contra de
Concejales; mire Doctor Néstor y Doctora María Leonor aquí 
el Doctor Jaime Rodríguez cuando fue Presidente y en la 
intervención decía que le había solicitado al Alcalde 
Municipal a nuestro Alcalde una serie de inquiet
cuales no pudo lograr ninguna y apuradamente compro tres 
(03) micrófonos, apuradamente en la Administración y que 
hizo una Administración en su Presidencia excelente Doctor 
Jaime Rodríguez como los compañeros que le antecedieron, 
pero le pregun
Doctor Jaime decía que porque no estos micrófonos también 
los sometíamos a una limpieza, a una purificación, porque 
todos tomamos el micrófono y nos podemos infectar, porque el 
Doctor Jaime Rodríguez tiene gripa no
entonces nos podemos infectar o los demás se pueden infectar 
por el hecho de tomar un micrófono de verdad, la parte 
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recinto, se ha socializado la Casa Luis Perú con los 
taxistas, con los motociclistas, ya hay un conocimiento 
amplio y basto de la comunidad y la ciuda
Bucaramanga; pero ya es hora Doctor Néstor ya es hora que el 
plan tortuga le pongamos motor para que nos traslademos 
al recinto a nuestro recinto, a nuestro propio recinto como 
lo dice el reglamento Doctor Edgar Higinio y es que cabe 

 comparar a Bucaramanga con un Municipio de tercera 
categoría Doctor Néstor usted conoce San Vicente de Chucuri, 
mire San Vicente de Chucuri el Concejo las instalaciones 
Doctor Edgar Higinio, Doctor Jaime Rodríguez sus sillas de 
los Concejales son sillas a decuadas para un Concejal, sus 
escritorios cada uno tiene su oficina, las comisiones tienen 
sus oficinas y aquí nos toca a nosotros pelearnos de verdad 
cuando hay una (01) comisión del plan y de asuntos sociales 
y de presupuesto quien se quiere quedar aquí
que llama primero a lista para que una (01) comisión se 
quede en este recinto, pienso que no hay derecho y también 
merecemos el respeto por la cual la gente de Bucaramanga nos 
eligió como Concejales; aquí hablaban de que nos toca 
asistir y re cibir a las personas, amigos fuera de nuestras 
oficinas y esas sillas que están alla atrás al lado del 
cacao, al lado del aguacate ya están dañadas, la gente se va 
a sentar y pasa derecho, pasa derecho Honorables Concejales
o es que nosotros las acabamos, 
pertenencia o es que falta de verdad que la Administración 
nos siga apoyando con nuestros muebles, con nuestra forma de 
atender al publico y la ciudadanía merece respeto; el Doctor 
Celestino hablaba y mostraba que había habido una rev
sanitaria, pues invitemos otra vez a esa ARP que venga y nos 
haga esa revisión, pero conjuntamente con usted 
María Leonor, para que realmente miremos si es ya factible 
el traslado o no porque tampoco vamos a ir a enfermarnos o 
ir en contra de  la salud de los funcionarios y de los 
Concejales; mire Doctor Néstor y Doctora María Leonor aquí 
el Doctor Jaime Rodríguez cuando fue Presidente y en la 
intervención decía que le había solicitado al Alcalde 
Municipal a nuestro Alcalde una serie de inquiet
cuales no pudo lograr ninguna y apuradamente compro tres 
(03) micrófonos, apuradamente en la Administración y que 
hizo una Administración en su Presidencia excelente Doctor 
Jaime Rodríguez como los compañeros que le antecedieron, 
pero le pregun to Doctora María Leonor hace unos días el 
Doctor Jaime decía que porque no estos micrófonos también 
los sometíamos a una limpieza, a una purificación, porque 
todos tomamos el micrófono y nos podemos infectar, porque el 
Doctor Jaime Rodríguez tiene gripa no
entonces nos podemos infectar o los demás se pueden infectar 
por el hecho de tomar un micrófono de verdad, la parte 
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recinto, se ha socializado la Casa Luis Perú con los 
taxistas, con los motociclistas, ya hay un conocimiento 
amplio y basto de la comunidad y la ciuda
Bucaramanga; pero ya es hora Doctor Néstor ya es hora que el 
plan tortuga le pongamos motor para que nos traslademos 
al recinto a nuestro recinto, a nuestro propio recinto como 
lo dice el reglamento Doctor Edgar Higinio y es que cabe 

a Bucaramanga con un Municipio de tercera 
categoría Doctor Néstor usted conoce San Vicente de Chucuri, 
mire San Vicente de Chucuri el Concejo las instalaciones 
Doctor Edgar Higinio, Doctor Jaime Rodríguez sus sillas de 

decuadas para un Concejal, sus 
escritorios cada uno tiene su oficina, las comisiones tienen 
sus oficinas y aquí nos toca a nosotros pelearnos de verdad 
cuando hay una (01) comisión del plan y de asuntos sociales 
y de presupuesto quien se quiere quedar aquí , quien es el 
que llama primero a lista para que una (01) comisión se 
quede en este recinto, pienso que no hay derecho y también 
merecemos el respeto por la cual la gente de Bucaramanga nos 
eligió como Concejales; aquí hablaban de que nos toca 

cibir a las personas, amigos fuera de nuestras 
oficinas y esas sillas que están alla atrás al lado del 
cacao, al lado del aguacate ya están dañadas, la gente se va 
a sentar y pasa derecho, pasa derecho Honorables Concejales
o es que nosotros las acabamos, no tenemos sentido de 
pertenencia o es que falta de verdad que la Administración 
nos siga apoyando con nuestros muebles, con nuestra forma de 
atender al publico y la ciudadanía merece respeto; el Doctor 
Celestino hablaba y mostraba que había habido una rev
sanitaria, pues invitemos otra vez a esa ARP que venga y nos 
haga esa revisión, pero conjuntamente con usted 
María Leonor, para que realmente miremos si es ya factible 
el traslado o no porque tampoco vamos a ir a enfermarnos o 

de los funcionarios y de los 
Concejales; mire Doctor Néstor y Doctora María Leonor aquí 
el Doctor Jaime Rodríguez cuando fue Presidente y en la 
intervención decía que le había solicitado al Alcalde 
Municipal a nuestro Alcalde una serie de inquiet udes de las 
cuales no pudo lograr ninguna y apuradamente compro tres 
(03) micrófonos, apuradamente en la Administración y que 
hizo una Administración en su Presidencia excelente Doctor 
Jaime Rodríguez como los compañeros que le antecedieron, 

to Doctora María Leonor hace unos días el 
Doctor Jaime decía que porque no estos micrófonos también 
los sometíamos a una limpieza, a una purificación, porque 
todos tomamos el micrófono y nos podemos infectar, porque el 
Doctor Jaime Rodríguez tiene gripa no  mocos, gripa si 
entonces nos podemos infectar o los demás se pueden infectar 
por el hecho de tomar un micrófono de verdad, la parte 
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recinto, se ha socializado la Casa Luis Perú con los 
taxistas, con los motociclistas, ya hay un conocimiento 
amplio y basto de la comunidad y la ciuda danía de 
Bucaramanga; pero ya es hora Doctor Néstor ya es hora que el 
plan tortuga le pongamos motor para que nos traslademos allí 
al recinto a nuestro recinto, a nuestro propio recinto como 
lo dice el reglamento Doctor Edgar Higinio y es que cabe 

a Bucaramanga con un Municipio de tercera 
categoría Doctor Néstor usted conoce San Vicente de Chucuri, 
mire San Vicente de Chucuri el Concejo las instalaciones 
Doctor Edgar Higinio, Doctor Jaime Rodríguez sus sillas de 

decuadas para un Concejal, sus 
escritorios cada uno tiene su oficina, las comisiones tienen 
sus oficinas y aquí nos toca a nosotros pelearnos de verdad 
cuando hay una (01) comisión del plan y de asuntos sociales 

, quien es el 
que llama primero a lista para que una (01) comisión se 
quede en este recinto, pienso que no hay derecho y también 
merecemos el respeto por la cual la gente de Bucaramanga nos 
eligió como Concejales; aquí hablaban de que nos toca 

cibir a las personas, amigos fuera de nuestras 
oficinas y esas sillas que están alla atrás al lado del 
cacao, al lado del aguacate ya están dañadas, la gente se va 
a sentar y pasa derecho, pasa derecho Honorables Concejales  

no tenemos sentido de 
pertenencia o es que falta de verdad que la Administración 
nos siga apoyando con nuestros muebles, con nuestra forma de 
atender al publico y la ciudadanía merece respeto; el Doctor 
Celestino hablaba y mostraba que había habido una rev isión 
sanitaria, pues invitemos otra vez a esa ARP que venga y nos 
haga esa revisión, pero conjuntamente con usted Doctora 
María Leonor, para que realmente miremos si es ya factible 
el traslado o no porque tampoco vamos a ir a enfermarnos o 

de los funcionarios y de los 
Concejales; mire Doctor Néstor y Doctora María Leonor aquí 
el Doctor Jaime Rodríguez cuando fue Presidente y en la 
intervención decía que le había solicitado al Alcalde 

udes de las 
cuales no pudo lograr ninguna y apuradamente compro tres 
(03) micrófonos, apuradamente en la Administración y que 
hizo una Administración en su Presidencia excelente Doctor 
Jaime Rodríguez como los compañeros que le antecedieron, 

to Doctora María Leonor hace unos días el 
Doctor Jaime decía que porque no estos micrófonos también 
los sometíamos a una limpieza, a una purificación, porque 
todos tomamos el micrófono y nos podemos infectar, porque el 

mocos, gripa si 
entonces nos podemos infectar o los demás se pueden infectar 
por el hecho de tomar un micrófono de verdad, la parte 



 

 

sanitaria es importantísima y deberíamos revisar también ese 
paseo, este tema mire por salud Señor Presidente Doctor 
Alfred o Ariza 
Municipal por lo menos que cada Concejal tenga su propio 
micrófono que sea una, es un utensilio personal asi como son 
otras cosas no que esto se quede asi y que usted nos diga 
Presidente de buena manera que
trabajo como medianamente lo puede hacer luchando para que 
todas las cosas se den para el Concejo, pero que ya esta 
arreglado y hace dos (02) meses, hace dos (02) meses en una 
sesión extraordinaria nos dio el Doctor Álvaro Ramírez 
ya nos podíamos pasar pero mire aquí con esta carta 
entrega el Doctor Celestino nos esta diciendo que no podemos 
porque tampoco vamos a infringir de pronto la Ley y tener 
problemas con la ARP y con los funcionarios y con los 
empleados, pero si 
traslademos a nuestro recinto, muchas gracias Señor 
Presidente.
 
INTERVENCION DEL DOCTOR NESTOR CASTRO NEIRA, SECRETARIO 
ADMINISTRATIVO:
Saludos, voy a tratar de ser muy concreto 
temas y obviamente posteriormente el Doctor Álvaro Ramírez 
hará lo propio, la Doctora María Leonor y si es conveniente 
si lo juzgan conveniente ustedes el Doctor Rodrigo Fernández 
en cuanto a la citación
desarro llo de esta Plenaria e incluso a la continuación y se 
hablaba de fechas y tengo los documentos aquí a la mano, la 
anterior Plenaria sobre el mismo tema el seguimiento a las 
instalaciones, el traslado a las instalaciones del Concejo 
de Bucaramanga 
Bucaramanga
Marzo de 2010 de allí surgió la Proposición de ustedes 
Honorables Concejales en la cual se determinaba y 
válidamente, muy justamente por parte de ustedes Honorables
Concejales hacerle el seguimiento mensual de acuerdo a esa 
Proposición hacerle el seguimiento mensual a la ejecución de 
estas obras y ene ese panorama estam
de hoy, precisar Honorables Concejales y también fue 
mencionado que fácilm
mencionan en el sótano de la Fase II de la Alcaldía de 
Bucaramanga llevan por lo menos quince (15) años de 
funcionamiento, comentaban efectivamente la terminación del 
Gobierno del Doctor Jaime Rodríguez, el inicio de la 
Administración del Doctor Carlos Ibáñez y el funcionamiento 
de esa Fase II de la Alcaldía de Bucaramanga, un énfasis 
especial 
temas incluso en haber vivido al igual que ustedes 
Honorables Concejales en su 
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sanitaria es importantísima y deberíamos revisar también ese 
paseo, este tema mire por salud Señor Presidente Doctor 

o Ariza por salud solicitemos a la Administración 
Municipal por lo menos que cada Concejal tenga su propio 
micrófono que sea una, es un utensilio personal asi como son 
otras cosas no que esto se quede asi y que usted nos diga 
Presidente de buena manera que
trabajo como medianamente lo puede hacer luchando para que 
todas las cosas se den para el Concejo, pero que ya esta 
arreglado y hace dos (02) meses, hace dos (02) meses en una 
sesión extraordinaria nos dio el Doctor Álvaro Ramírez 
ya nos podíamos pasar pero mire aquí con esta carta 
entrega el Doctor Celestino nos esta diciendo que no podemos 
porque tampoco vamos a infringir de pronto la Ley y tener 
problemas con la ARP y con los funcionarios y con los 
empleados, pero si es hora Doctor Néstor de que nos 
traslademos a nuestro recinto, muchas gracias Señor 
Presidente.     

INTERVENCION DEL DOCTOR NESTOR CASTRO NEIRA, SECRETARIO 
ADMINISTRATIVO:  Muchas gracias a usted Señor Presidente, 
Saludos, voy a tratar de ser muy concreto 
temas y obviamente posteriormente el Doctor Álvaro Ramírez 
hará lo propio, la Doctora María Leonor y si es conveniente 
si lo juzgan conveniente ustedes el Doctor Rodrigo Fernández 
en cuanto a la citación ; en primer lugar de acuerdo al 

llo de esta Plenaria e incluso a la continuación y se 
hablaba de fechas y tengo los documentos aquí a la mano, la 
anterior Plenaria sobre el mismo tema el seguimiento a las 
instalaciones, el traslado a las instalaciones del Concejo 
de Bucaramanga en el sót ano de la Fase II de la Alcaldía de 
Bucaramanga , la anterior Plenaria el veintitrés (23) de 
Marzo de 2010 de allí surgió la Proposición de ustedes 
Honorables Concejales en la cual se determinaba y 
válidamente, muy justamente por parte de ustedes Honorables
Concejales hacerle el seguimiento mensual de acuerdo a esa 
Proposición hacerle el seguimiento mensual a la ejecución de 
estas obras y ene ese panorama estam
de hoy, precisar Honorables Concejales y también fue 
mencionado que fácilm ente esas instalaciones las que se 
mencionan en el sótano de la Fase II de la Alcaldía de 
Bucaramanga llevan por lo menos quince (15) años de 
funcionamiento, comentaban efectivamente la terminación del 
Gobierno del Doctor Jaime Rodríguez, el inicio de la 

dministración del Doctor Carlos Ibáñez y el funcionamiento 
de esa Fase II de la Alcaldía de Bucaramanga, un énfasis 
especial que hemos hecho y lo hago en el conocimiento de los 
temas incluso en haber vivido al igual que ustedes 
Honorables Concejales en su momento en el año 1997 y el año 
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sanitaria es importantísima y deberíamos revisar también ese 
paseo, este tema mire por salud Señor Presidente Doctor 

por salud solicitemos a la Administración 
Municipal por lo menos que cada Concejal tenga su propio 
micrófono que sea una, es un utensilio personal asi como son 
otras cosas no que esto se quede asi y que usted nos diga 
Presidente de buena manera que  se que esta haciendo el 
trabajo como medianamente lo puede hacer luchando para que 
todas las cosas se den para el Concejo, pero que ya esta 
arreglado y hace dos (02) meses, hace dos (02) meses en una 
sesión extraordinaria nos dio el Doctor Álvaro Ramírez 
ya nos podíamos pasar pero mire aquí con esta carta 
entrega el Doctor Celestino nos esta diciendo que no podemos 
porque tampoco vamos a infringir de pronto la Ley y tener 
problemas con la ARP y con los funcionarios y con los 

es hora Doctor Néstor de que nos 
traslademos a nuestro recinto, muchas gracias Señor 

INTERVENCION DEL DOCTOR NESTOR CASTRO NEIRA, SECRETARIO 
Muchas gracias a usted Señor Presidente, 

Saludos, voy a tratar de ser muy concreto en tocar unos 
temas y obviamente posteriormente el Doctor Álvaro Ramírez 
hará lo propio, la Doctora María Leonor y si es conveniente 
si lo juzgan conveniente ustedes el Doctor Rodrigo Fernández 

; en primer lugar de acuerdo al 
llo de esta Plenaria e incluso a la continuación y se 

hablaba de fechas y tengo los documentos aquí a la mano, la 
anterior Plenaria sobre el mismo tema el seguimiento a las 
instalaciones, el traslado a las instalaciones del Concejo 

ano de la Fase II de la Alcaldía de 
, la anterior Plenaria el veintitrés (23) de 

Marzo de 2010 de allí surgió la Proposición de ustedes 
Honorables Concejales en la cual se determinaba y 
válidamente, muy justamente por parte de ustedes Honorables
Concejales hacerle el seguimiento mensual de acuerdo a esa 
Proposición hacerle el seguimiento mensual a la ejecución de 
estas obras y ene ese panorama estam os presentes en la tarde 
de hoy, precisar Honorables Concejales y también fue 

ente esas instalaciones las que se 
mencionan en el sótano de la Fase II de la Alcaldía de 
Bucaramanga llevan por lo menos quince (15) años de 
funcionamiento, comentaban efectivamente la terminación del 
Gobierno del Doctor Jaime Rodríguez, el inicio de la 

dministración del Doctor Carlos Ibáñez y el funcionamiento 
de esa Fase II de la Alcaldía de Bucaramanga, un énfasis 

que hemos hecho y lo hago en el conocimiento de los 
temas incluso en haber vivido al igual que ustedes 

momento en el año 1997 y el año 
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sanitaria es importantísima y deberíamos revisar también ese 
paseo, este tema mire por salud Señor Presidente Doctor 

por salud solicitemos a la Administración 
Municipal por lo menos que cada Concejal tenga su propio 
micrófono que sea una, es un utensilio personal asi como son 
otras cosas no que esto se quede asi y que usted nos diga 

se que esta haciendo el 
trabajo como medianamente lo puede hacer luchando para que 
todas las cosas se den para el Concejo, pero que ya esta 
arreglado y hace dos (02) meses, hace dos (02) meses en una 
sesión extraordinaria nos dio el Doctor Álvaro Ramírez que 
ya nos podíamos pasar pero mire aquí con esta carta que nos 
entrega el Doctor Celestino nos esta diciendo que no podemos 
porque tampoco vamos a infringir de pronto la Ley y tener 
problemas con la ARP y con los funcionarios y con los 

es hora Doctor Néstor de que nos 
traslademos a nuestro recinto, muchas gracias Señor 

INTERVENCION DEL DOCTOR NESTOR CASTRO NEIRA, SECRETARIO 
Muchas gracias a usted Señor Presidente, 

n tocar unos 
temas y obviamente posteriormente el Doctor Álvaro Ramírez 
hará lo propio, la Doctora María Leonor y si es conveniente 
si lo juzgan conveniente ustedes el Doctor Rodrigo Fernández 

; en primer lugar de acuerdo al 
llo de esta Plenaria e incluso a la continuación y se 

hablaba de fechas y tengo los documentos aquí a la mano, la 
anterior Plenaria sobre el mismo tema el seguimiento a las 
instalaciones, el traslado a las instalaciones del Concejo 

ano de la Fase II de la Alcaldía de 
, la anterior Plenaria el veintitrés (23) de 

Marzo de 2010 de allí surgió la Proposición de ustedes 
Honorables Concejales en la cual se determinaba y 
válidamente, muy justamente por parte de ustedes Honorables  
Concejales hacerle el seguimiento mensual de acuerdo a esa 
Proposición hacerle el seguimiento mensual a la ejecución de 

os presentes en la tarde 
de hoy, precisar Honorables Concejales y también fue 

ente esas instalaciones las que se 
mencionan en el sótano de la Fase II de la Alcaldía de 
Bucaramanga llevan por lo menos quince (15) años de 
funcionamiento, comentaban efectivamente la terminación del 
Gobierno del Doctor Jaime Rodríguez, el inicio de la 

dministración del Doctor Carlos Ibáñez y el funcionamiento 
de esa Fase II de la Alcaldía de Bucaramanga, un énfasis 

que hemos hecho y lo hago en el conocimiento de los 
temas incluso en haber vivido al igual que ustedes 

momento en el año 1997 y el año 



 

 

2000 mi paso 
experiencia muy importante para mi vida haber compartido 
también en su momento con varios de ustedes 
Concejales y una situación que es real a hoy y que 
la tocaron Honorables Concejales cuando estudiaron el plan 
de desarrollo del actual Gobierno de Fernando Vargas el plan 
de desarrollo Bucaramanga Empresa de Todos 2008
le necesidad real, la necesidad apremiante de hacer una 
inversión cua
millones de pesos en la Fase II de la Alcaldía de 
Bucaramanga, porque si hablamos de la Fase II de la Alcaldía 
de Bucaramanga con todo respeto Honorables Concejales y 
obviamente repito validando, absolutamente valida
acompañando todos los requerimientos de ustedes, las 
instalaciones de la Fase II en su gran mayoría tienen un 
deterioro importante la Doctora Paola Carvajal que nos 
acompaña en la tarde de hoy y bienvenida y bien recibida por 
ustedes Honorables 
Doctor Montero por ejemplo el Secretario de Educación y 
algunas referencias por parte de la Secretaria de Hacienda y 
la Tesorería que están ahí en esa Fase II es la necesidad de 
hacer inversiones altas en la remodelació
instalaciones, en el mejoramiento de esas instalaciones y lo 
decimos con claridad después de quince (15) años 
difícilmente y se podrían válidamente hacer las revisiones 
financieras de 
remodelación, en readecuación
difícilmente se han hecho unas inversiones importantes o 
unas inversiones que hayan dado de fondo solución a estos 
temas y en ello repito sin buscar disculpas porque 
estamos buscando ni en desviar la atención hacia otros temas
por parte de ustedes Honorables Concejales, ni los medios de 
comunicación, ni las personas que nos acompañan, por eso 
ustedes mismos Honorables Concejales determinaron hacer 
inversiones cada año de mil millones de pesos ($1000000000) 
porque asi se estable
Concejales para que en total fuesen cuatro  mil millones de 
pesos ($4000000000) mil por año del 2008 al 2011 que se 
invirtieran en ese recinto, ahí ese primer punto que quiero 
enfatizar porque es necesario hacerlo, a par
precisamente Honorables Concejales 
que es la licitación, la licitación del aire acondicionado 
para toda la Fase II de la Alcaldía de Bucaramanga y que el 
monto de esa licitación 
dieciocho
través de la Secretaria de Infraestructura Doctora mil 
ciento dieciocho millones ($1118000000) como un testimonio 
de la necesidad de buscar soluciones de fondo a esa Fase II 
de la Alcaldía; igualmente deci
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2000 mi paso por la Corporación Concejo de Bucaramanga y una 
experiencia muy importante para mi vida haber compartido 
también en su momento con varios de ustedes 
Concejales y una situación que es real a hoy y que 
la tocaron Honorables Concejales cuando estudiaron el plan 
de desarrollo del actual Gobierno de Fernando Vargas el plan 
de desarrollo Bucaramanga Empresa de Todos 2008
le necesidad real, la necesidad apremiante de hacer una 
inversión cua ntiosa, cuantiosa en dinero en miles de 
millones de pesos en la Fase II de la Alcaldía de 
Bucaramanga, porque si hablamos de la Fase II de la Alcaldía 
de Bucaramanga con todo respeto Honorables Concejales y 
obviamente repito validando, absolutamente valida
acompañando todos los requerimientos de ustedes, las 
instalaciones de la Fase II en su gran mayoría tienen un 
deterioro importante la Doctora Paola Carvajal que nos 
acompaña en la tarde de hoy y bienvenida y bien recibida por 
ustedes Honorables Concejales y nosotros 
Doctor Montero por ejemplo el Secretario de Educación y 
algunas referencias por parte de la Secretaria de Hacienda y 
la Tesorería que están ahí en esa Fase II es la necesidad de 
hacer inversiones altas en la remodelació
instalaciones, en el mejoramiento de esas instalaciones y lo 
decimos con claridad después de quince (15) años 
difícilmente y se podrían válidamente hacer las revisiones 
financieras de cuanto dinero se ha invertido en 
remodelación, en readecuación
difícilmente se han hecho unas inversiones importantes o 
unas inversiones que hayan dado de fondo solución a estos 
temas y en ello repito sin buscar disculpas porque 
estamos buscando ni en desviar la atención hacia otros temas
por parte de ustedes Honorables Concejales, ni los medios de 
comunicación, ni las personas que nos acompañan, por eso 
ustedes mismos Honorables Concejales determinaron hacer 
inversiones cada año de mil millones de pesos ($1000000000) 
porque asi se estable ció por parte de ustedes Honorables 
Concejales para que en total fuesen cuatro  mil millones de 
pesos ($4000000000) mil por año del 2008 al 2011 que se 
invirtieran en ese recinto, ahí ese primer punto que quiero 
enfatizar porque es necesario hacerlo, a par
precisamente Honorables Concejales 
que es la licitación, la licitación del aire acondicionado 
para toda la Fase II de la Alcaldía de Bucaramanga y que el 
monto de esa licitación  Doctor Álvaro Ramírez mil ciento 
dieciocho  millones ($1118000000) es 
través de la Secretaria de Infraestructura Doctora mil 
ciento dieciocho millones ($1118000000) como un testimonio 
de la necesidad de buscar soluciones de fondo a esa Fase II 
de la Alcaldía; igualmente deci
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por la Corporación Concejo de Bucaramanga y una 
experiencia muy importante para mi vida haber compartido 
también en su momento con varios de ustedes Honorables 
Concejales y una situación que es real a hoy y que 
la tocaron Honorables Concejales cuando estudiaron el plan 
de desarrollo del actual Gobierno de Fernando Vargas el plan 
de desarrollo Bucaramanga Empresa de Todos 2008 - 2011 y era 
le necesidad real, la necesidad apremiante de hacer una 

ntiosa, cuantiosa en dinero en miles de 
millones de pesos en la Fase II de la Alcaldía de 
Bucaramanga, porque si hablamos de la Fase II de la Alcaldía 
de Bucaramanga con todo respeto Honorables Concejales y 
obviamente repito validando, absolutamente valida
acompañando todos los requerimientos de ustedes, las 
instalaciones de la Fase II en su gran mayoría tienen un 
deterioro importante la Doctora Paola Carvajal que nos 
acompaña en la tarde de hoy y bienvenida y bien recibida por 

oncejales y nosotros al igual que el 
Doctor Montero por ejemplo el Secretario de Educación y 
algunas referencias por parte de la Secretaria de Hacienda y 
la Tesorería que están ahí en esa Fase II es la necesidad de 
hacer inversiones altas en la remodelació n de esas 
instalaciones, en el mejoramiento de esas instalaciones y lo 
decimos con claridad después de quince (15) años 
difícilmente y se podrían válidamente hacer las revisiones 

cuanto dinero se ha invertido en 
remodelación, en readecuación  de esas instalaciones 
difícilmente se han hecho unas inversiones importantes o 
unas inversiones que hayan dado de fondo solución a estos 
temas y en ello repito sin buscar disculpas porque 
estamos buscando ni en desviar la atención hacia otros temas
por parte de ustedes Honorables Concejales, ni los medios de 
comunicación, ni las personas que nos acompañan, por eso 
ustedes mismos Honorables Concejales determinaron hacer 
inversiones cada año de mil millones de pesos ($1000000000) 

ció por parte de ustedes Honorables 
Concejales para que en total fuesen cuatro  mil millones de 
pesos ($4000000000) mil por año del 2008 al 2011 que se 
invirtieran en ese recinto, ahí ese primer punto que quiero 
enfatizar porque es necesario hacerlo, a par tir de ello 
precisamente Honorables Concejales se da un tema de fondo 
que es la licitación, la licitación del aire acondicionado 
para toda la Fase II de la Alcaldía de Bucaramanga y que el 

Doctor Álvaro Ramírez mil ciento 
millones ($1118000000) es un proyecto ejecutado a 

través de la Secretaria de Infraestructura Doctora mil 
ciento dieciocho millones ($1118000000) como un testimonio 
de la necesidad de buscar soluciones de fondo a esa Fase II 
de la Alcaldía; igualmente deci rles que están muy bien estas 
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por la Corporación Concejo de Bucaramanga y una 
experiencia muy importante para mi vida haber compartido 

Honorables 
Concejales y una situación que es real a hoy y que ustedes 
la tocaron Honorables Concejales cuando estudiaron el plan 
de desarrollo del actual Gobierno de Fernando Vargas el plan 

2011 y era 
le necesidad real, la necesidad apremiante de hacer una 

ntiosa, cuantiosa en dinero en miles de 
millones de pesos en la Fase II de la Alcaldía de 
Bucaramanga, porque si hablamos de la Fase II de la Alcaldía 
de Bucaramanga con todo respeto Honorables Concejales y 
obviamente repito validando, absolutamente valida ndo y 
acompañando todos los requerimientos de ustedes, las 
instalaciones de la Fase II en su gran mayoría tienen un 
deterioro importante la Doctora Paola Carvajal que nos 
acompaña en la tarde de hoy y bienvenida y bien recibida por 

al igual que el 
Doctor Montero por ejemplo el Secretario de Educación y 
algunas referencias por parte de la Secretaria de Hacienda y 
la Tesorería que están ahí en esa Fase II es la necesidad de 

n de esas 
instalaciones, en el mejoramiento de esas instalaciones y lo 
decimos con claridad después de quince (15) años 
difícilmente y se podrían válidamente hacer las revisiones 

cuanto dinero se ha invertido en 
de esas instalaciones 

difícilmente se han hecho unas inversiones importantes o 
unas inversiones que hayan dado de fondo solución a estos 
temas y en ello repito sin buscar disculpas porque no las 
estamos buscando ni en desviar la atención hacia otros temas  
por parte de ustedes Honorables Concejales, ni los medios de 
comunicación, ni las personas que nos acompañan, por eso 
ustedes mismos Honorables Concejales determinaron hacer 
inversiones cada año de mil millones de pesos ($1000000000) 

ció por parte de ustedes Honorables 
Concejales para que en total fuesen cuatro  mil millones de 
pesos ($4000000000) mil por año del 2008 al 2011 que se 
invirtieran en ese recinto, ahí ese primer punto que quiero 

tir de ello 
se da un tema de fondo 

que es la licitación, la licitación del aire acondicionado 
para toda la Fase II de la Alcaldía de Bucaramanga y que el 

Doctor Álvaro Ramírez mil ciento 
un proyecto ejecutado a 

través de la Secretaria de Infraestructura Doctora mil 
ciento dieciocho millones ($1118000000) como un testimonio 
de la necesidad de buscar soluciones de fondo a esa Fase II 

rles que están muy bien estas 



 

 

citaciones porque aquí entonces el Secretario de 
Infraestructura el Doctor Álvaro Ramírez quien tiene la 
competencia porque los recursos de acuerdo a la facultad que 
nos dio 
y el Alcalde 
de Despacho corresponde a la Secretaria de Infraestructura 
el tema que tiene que haber presupuestalmente con adecuación 
y mantenimiento del edificio y esa expectativa queda hoy el 
Doctor Álvaro Ra
ustedes Honorables Concejales, precisiones con fechas 
especificas para buscar esas soluciones, igualmente quiero 
referirme puntualmente al fondo con todo el respeto 
Honorables Concejales al fondo del tema y bien 
el Doctor Jaime Rodríguez Ballesteros efectivamente hay un 
fondo que es el tema jurídico por resolver, el tema jurídico 
con relación a la Ley 617 y con relación a una 
interpretación que hasta la fecha nos las ha dado quien 
tiene competencia 
cual es la Doctora Miriam Riquelme referente a la 
destinación de recursos, de recursos por parte del Municipio 
de Bucaramanga para precisar el tema en este caso especifico 
de instalaciones físicas y les agradezco Honor
Concejales, el Concejal Dionicio que menciono el tema en 
relación a las instalaciones físicas del Concejo de 
Bucaramanga 
funcionamiento o a la dotación del Honorable Concejo 
Municipal de Bucaramanga, ustede
Concejales anualmente se hace una transferencia sino me 
equivoco y los Señores de la comisión de hacienda 
especialmente vean que no esta la gente de la parte 
financiera del Municipio se hace una transferencia que si no 
me equivoco es del
equivoco me corrigen y es valido para el funcionamiento del 
Honorable Concejo Municipal de Bucaramanga y ahí entonces 
hay que hacer esa precisión lo que comentaba el Doctor Jaime 
Rodríguez si hay una interpretación 
analizar distinta en la Gobernación de Santander si hay esa 
interpretación distinta por parte de la Gobernación de 
Santander con relación a recursos o a acciones que se 
desarrollen al interior de la Asamblea de Santander y si es 
lo propio 
replanteamientos del caso por parte del Municipio pero en 
cabeza de la Oficina Asesora Jurídica, la Doctora Miriam 
Riquelme en la Alcaldía de Bucaramanga y allí también para 
que el Concejal Celestino Mojica le hago es
usted sabe Honorable Concejal Celestino Mojica que el 
Concejo de Bucaramanga tiene autonomía administrativa, tiene 
autonomía presupuestal y tiene autonomía financiera esta 
encabeza hasta donde entiendo de la Honorable Mesa Directiva 
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citaciones porque aquí entonces el Secretario de 
Infraestructura el Doctor Álvaro Ramírez quien tiene la 
competencia porque los recursos de acuerdo a la facultad que 

perdón ustedes Concejales el Alcalde de Bucaramanga 
y el Alcalde la facultad de contratación en los Secretarios 
de Despacho corresponde a la Secretaria de Infraestructura 
el tema que tiene que haber presupuestalmente con adecuación 
y mantenimiento del edificio y esa expectativa queda hoy el 
Doctor Álvaro Ra mírez pues va hacer precisiones en fechas a 
ustedes Honorables Concejales, precisiones con fechas 
especificas para buscar esas soluciones, igualmente quiero 
referirme puntualmente al fondo con todo el respeto 
Honorables Concejales al fondo del tema y bien 
el Doctor Jaime Rodríguez Ballesteros efectivamente hay un 
fondo que es el tema jurídico por resolver, el tema jurídico 
con relación a la Ley 617 y con relación a una 
interpretación que hasta la fecha nos las ha dado quien 
tiene competencia ju rídica en la Alcaldía de Bucaramanga, 
cual es la Doctora Miriam Riquelme referente a la 
destinación de recursos, de recursos por parte del Municipio 
de Bucaramanga para precisar el tema en este caso especifico 
de instalaciones físicas y les agradezco Honor
Concejales, el Concejal Dionicio que menciono el tema en 
relación a las instalaciones físicas del Concejo de 
Bucaramanga y la precisión con respecto a los gastos de 
funcionamiento o a la dotación del Honorable Concejo 
Municipal de Bucaramanga, ustede
Concejales anualmente se hace una transferencia sino me 
equivoco y los Señores de la comisión de hacienda 
especialmente vean que no esta la gente de la parte 
financiera del Municipio se hace una transferencia que si no 
me equivoco es del  tres punto cinco porciento (3.5%) si me 
equivoco me corrigen y es valido para el funcionamiento del 
Honorable Concejo Municipal de Bucaramanga y ahí entonces 
hay que hacer esa precisión lo que comentaba el Doctor Jaime 
Rodríguez si hay una interpretación 
analizar distinta en la Gobernación de Santander si hay esa 
interpretación distinta por parte de la Gobernación de 
Santander con relación a recursos o a acciones que se 
desarrollen al interior de la Asamblea de Santander y si es 
lo propio o lo justo o lo legal que se hagan los 
replanteamientos del caso por parte del Municipio pero en 
cabeza de la Oficina Asesora Jurídica, la Doctora Miriam 
Riquelme en la Alcaldía de Bucaramanga y allí también para 
que el Concejal Celestino Mojica le hago es
usted sabe Honorable Concejal Celestino Mojica que el 
Concejo de Bucaramanga tiene autonomía administrativa, tiene 
autonomía presupuestal y tiene autonomía financiera esta 
encabeza hasta donde entiendo de la Honorable Mesa Directiva 

ACTA 050 FOLIO 21 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

citaciones porque aquí entonces el Secretario de 
Infraestructura el Doctor Álvaro Ramírez quien tiene la 
competencia porque los recursos de acuerdo a la facultad que 

ustedes Concejales el Alcalde de Bucaramanga 
la facultad de contratación en los Secretarios 

de Despacho corresponde a la Secretaria de Infraestructura 
el tema que tiene que haber presupuestalmente con adecuación 
y mantenimiento del edificio y esa expectativa queda hoy el 

mírez pues va hacer precisiones en fechas a 
ustedes Honorables Concejales, precisiones con fechas 
especificas para buscar esas soluciones, igualmente quiero 
referirme puntualmente al fondo con todo el respeto 
Honorables Concejales al fondo del tema y bien lo planteaba 
el Doctor Jaime Rodríguez Ballesteros efectivamente hay un 
fondo que es el tema jurídico por resolver, el tema jurídico 
con relación a la Ley 617 y con relación a una 
interpretación que hasta la fecha nos las ha dado quien 

rídica en la Alcaldía de Bucaramanga, 
cual es la Doctora Miriam Riquelme referente a la 
destinación de recursos, de recursos por parte del Municipio 
de Bucaramanga para precisar el tema en este caso especifico 
de instalaciones físicas y les agradezco Honor
Concejales, el Concejal Dionicio que menciono el tema en 
relación a las instalaciones físicas del Concejo de 

y la precisión con respecto a los gastos de 
funcionamiento o a la dotación del Honorable Concejo 
Municipal de Bucaramanga, ustede s saben Honorables 
Concejales anualmente se hace una transferencia sino me 
equivoco y los Señores de la comisión de hacienda 
especialmente vean que no esta la gente de la parte 
financiera del Municipio se hace una transferencia que si no 

tres punto cinco porciento (3.5%) si me 
equivoco me corrigen y es valido para el funcionamiento del 
Honorable Concejo Municipal de Bucaramanga y ahí entonces 
hay que hacer esa precisión lo que comentaba el Doctor Jaime 
Rodríguez si hay una interpretación válidamente para 
analizar distinta en la Gobernación de Santander si hay esa 
interpretación distinta por parte de la Gobernación de 
Santander con relación a recursos o a acciones que se 
desarrollen al interior de la Asamblea de Santander y si es 

o lo justo o lo legal que se hagan los 
replanteamientos del caso por parte del Municipio pero en 
cabeza de la Oficina Asesora Jurídica, la Doctora Miriam 
Riquelme en la Alcaldía de Bucaramanga y allí también para 
que el Concejal Celestino Mojica le hago es ta precisión, 
usted sabe Honorable Concejal Celestino Mojica que el 
Concejo de Bucaramanga tiene autonomía administrativa, tiene 
autonomía presupuestal y tiene autonomía financiera esta 
encabeza hasta donde entiendo de la Honorable Mesa Directiva 
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citaciones porque aquí entonces el Secretario de 
Infraestructura el Doctor Álvaro Ramírez quien tiene la 
competencia porque los recursos de acuerdo a la facultad que 

ustedes Concejales el Alcalde de Bucaramanga 
la facultad de contratación en los Secretarios 

de Despacho corresponde a la Secretaria de Infraestructura 
el tema que tiene que haber presupuestalmente con adecuación 
y mantenimiento del edificio y esa expectativa queda hoy el 

mírez pues va hacer precisiones en fechas a 
ustedes Honorables Concejales, precisiones con fechas 
especificas para buscar esas soluciones, igualmente quiero 
referirme puntualmente al fondo con todo el respeto 

lo planteaba 
el Doctor Jaime Rodríguez Ballesteros efectivamente hay un 
fondo que es el tema jurídico por resolver, el tema jurídico 
con relación a la Ley 617 y con relación a una 
interpretación que hasta la fecha nos las ha dado quien 

rídica en la Alcaldía de Bucaramanga, 
cual es la Doctora Miriam Riquelme referente a la 
destinación de recursos, de recursos por parte del Municipio 
de Bucaramanga para precisar el tema en este caso especifico 
de instalaciones físicas y les agradezco Honor ables 
Concejales, el Concejal Dionicio que menciono el tema en 
relación a las instalaciones físicas del Concejo de 

y la precisión con respecto a los gastos de 
funcionamiento o a la dotación del Honorable Concejo 

s saben Honorables 
Concejales anualmente se hace una transferencia sino me 
equivoco y los Señores de la comisión de hacienda 
especialmente vean que no esta la gente de la parte 
financiera del Municipio se hace una transferencia que si no 

tres punto cinco porciento (3.5%) si me 
equivoco me corrigen y es valido para el funcionamiento del 
Honorable Concejo Municipal de Bucaramanga y ahí entonces 
hay que hacer esa precisión lo que comentaba el Doctor Jaime 

válidamente para 
analizar distinta en la Gobernación de Santander si hay esa 
interpretación distinta por parte de la Gobernación de 
Santander con relación a recursos o a acciones que se 
desarrollen al interior de la Asamblea de Santander y si es 

o lo justo o lo legal que se hagan los 
replanteamientos del caso por parte del Municipio pero en 
cabeza de la Oficina Asesora Jurídica, la Doctora Miriam 
Riquelme en la Alcaldía de Bucaramanga y allí también para 

ta precisión, 
usted sabe Honorable Concejal Celestino Mojica que el 
Concejo de Bucaramanga tiene autonomía administrativa, tiene 
autonomía presupuestal y tiene autonomía financiera esta 
encabeza hasta donde entiendo de la Honorable Mesa Directiva 



 

 

del Conce
también en las funciones que ustedes también hayan 
determinado en la Secretaria General del Concejo de 
Bucaramanga, esto por la referencia al tema de la 
administradora de recursos profesionales de la ARP, 
admin istradora de riesgos profesionales porque efectivamente 
debió llegar como observo aquí una copia dirigida no se si 
al Presidente del Concejo o a la Secretaria General del 
Concejo se refiere Concejo de Bucaramanga de manera abierta 
en cuanto a unas observac
eso en consonancia con la autonomía administrativa, 
presupuestal y financiera que se maneja al Concejo de 
Bucaramanga, otra la discusión repito en el tema de las 
transferencias y entonces en ello si también Honorable 
Concejal Celestino Mojica en el buen criterio y en la 
autonomía de las decisiones por parte de quienes corresponda 
de las condiciones de trabajo en este tema especifico de 
quienes laboran al interior del Concejo de Bucaramanga o de 
los mismos Honorables Conce
que es valido mi intervención es referirme a las 
observaciones hechas por el Doctor Edgar Higinio Villabona 
porque él menciona que Fernando Vargas y Administración de 
Fernando Vargas en el caso nuestro que hacemos parte de la
parte ejecutiva, ustedes obviamente han hecho muy bien la 
parte legislativa y el control político, pero con respecto a 
nosotros en cuanto a le ejecución de obras, no es fácil y lo 
digo con todo el respeto pero con mucha sinceridad no es 
fácil sacar adelan
viales, lo sabremos nosotros en alguna experiencia que 
tuvimos en el Concejo de Bucaramanga y fui compañero del 
Doctor Edgar 
facultades al entonces Alcalde Luis Fernando
realizara determinadas obras que incluso recuerdo una 
valorización por beneficio general a la Ciudad para que 
ejecutara obras y la verdad a hoy Doctor Edgar Higinio y 
Honorables Concejales después del Gobierno de Jaime 
Rodríguez Ballesteros 
a la fecha 
en la Ciudad de Bucaramanga difícilmente y precisamente en 
este que es el tercer año de Gobierno del Doctor Fernando 
Vargas Mendoza y con la ayuda de ustedes 
Concejales porque es un reconocimiento que lo ha hecho el 
Alcalde Fernando Vargas y que nos corresponde claro a 
nosotros como miembros de la parte ejecutiva del Gobierno 
Municipal, gracias a ustedes Honorables Concejales que han 
trabajado de una
han hecho el control político debido, que han hecho las 
observaciones debidas, es que hoy al tercer año de Gobierno 
del Doctor Fernando Vargas se puede decir que el proceso 
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del Conce jo de la Presidencia del Concejo y obviamente 
también en las funciones que ustedes también hayan 
determinado en la Secretaria General del Concejo de 
Bucaramanga, esto por la referencia al tema de la 
administradora de recursos profesionales de la ARP, 

istradora de riesgos profesionales porque efectivamente 
debió llegar como observo aquí una copia dirigida no se si 
al Presidente del Concejo o a la Secretaria General del 
Concejo se refiere Concejo de Bucaramanga de manera abierta 
en cuanto a unas observac iones que hacen por parte del ARP y 
eso en consonancia con la autonomía administrativa, 
presupuestal y financiera que se maneja al Concejo de 
Bucaramanga, otra la discusión repito en el tema de las 
transferencias y entonces en ello si también Honorable 

cejal Celestino Mojica en el buen criterio y en la 
autonomía de las decisiones por parte de quienes corresponda 
de las condiciones de trabajo en este tema especifico de 
quienes laboran al interior del Concejo de Bucaramanga o de 
los mismos Honorables Conce jales, finalmente también creo 
que es valido mi intervención es referirme a las 
observaciones hechas por el Doctor Edgar Higinio Villabona 
porque él menciona que Fernando Vargas y Administración de 
Fernando Vargas en el caso nuestro que hacemos parte de la
parte ejecutiva, ustedes obviamente han hecho muy bien la 
parte legislativa y el control político, pero con respecto a 
nosotros en cuanto a le ejecución de obras, no es fácil y lo 
digo con todo el respeto pero con mucha sinceridad no es 
fácil sacar adelan te obras especialmente macro proyectos 
viales, lo sabremos nosotros en alguna experiencia que 
tuvimos en el Concejo de Bucaramanga y fui compañero del 
Doctor Edgar Higinio cuando en su momento se le dieron 
facultades al entonces Alcalde Luis Fernando
realizara determinadas obras que incluso recuerdo una 
valorización por beneficio general a la Ciudad para que 
ejecutara obras y la verdad a hoy Doctor Edgar Higinio y 
Honorables Concejales después del Gobierno de Jaime 
Rodríguez Ballesteros y de Carlos Ibáñez Muñoz difícilmente 
a la fecha habido grandes proyectos macro viales ejecutados 
en la Ciudad de Bucaramanga difícilmente y precisamente en 
este que es el tercer año de Gobierno del Doctor Fernando 
Vargas Mendoza y con la ayuda de ustedes 
Concejales porque es un reconocimiento que lo ha hecho el 
Alcalde Fernando Vargas y que nos corresponde claro a 
nosotros como miembros de la parte ejecutiva del Gobierno 
Municipal, gracias a ustedes Honorables Concejales que han 
trabajado de una  manera muy juiciosa y muy responsable que 
han hecho el control político debido, que han hecho las 
observaciones debidas, es que hoy al tercer año de Gobierno 
del Doctor Fernando Vargas se puede decir que el proceso 
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de la Presidencia del Concejo y obviamente 
también en las funciones que ustedes también hayan 
determinado en la Secretaria General del Concejo de 
Bucaramanga, esto por la referencia al tema de la 
administradora de recursos profesionales de la ARP, 

istradora de riesgos profesionales porque efectivamente 
debió llegar como observo aquí una copia dirigida no se si 
al Presidente del Concejo o a la Secretaria General del 
Concejo se refiere Concejo de Bucaramanga de manera abierta 

iones que hacen por parte del ARP y 
eso en consonancia con la autonomía administrativa, 
presupuestal y financiera que se maneja al Concejo de 
Bucaramanga, otra la discusión repito en el tema de las 
transferencias y entonces en ello si también Honorable 

cejal Celestino Mojica en el buen criterio y en la 
autonomía de las decisiones por parte de quienes corresponda 
de las condiciones de trabajo en este tema especifico de 
quienes laboran al interior del Concejo de Bucaramanga o de 

jales, finalmente también creo 
que es valido mi intervención es referirme a las 
observaciones hechas por el Doctor Edgar Higinio Villabona 
porque él menciona que Fernando Vargas y Administración de 
Fernando Vargas en el caso nuestro que hacemos parte de la
parte ejecutiva, ustedes obviamente han hecho muy bien la 
parte legislativa y el control político, pero con respecto a 
nosotros en cuanto a le ejecución de obras, no es fácil y lo 
digo con todo el respeto pero con mucha sinceridad no es 

te obras especialmente macro proyectos 
viales, lo sabremos nosotros en alguna experiencia que 
tuvimos en el Concejo de Bucaramanga y fui compañero del 

Higinio cuando en su momento se le dieron 
facultades al entonces Alcalde Luis Fernando  Cote para que 
realizara determinadas obras que incluso recuerdo una 
valorización por beneficio general a la Ciudad para que 
ejecutara obras y la verdad a hoy Doctor Edgar Higinio y 
Honorables Concejales después del Gobierno de Jaime 

y de Carlos Ibáñez Muñoz difícilmente 
habido grandes proyectos macro viales ejecutados 

en la Ciudad de Bucaramanga difícilmente y precisamente en 
este que es el tercer año de Gobierno del Doctor Fernando 
Vargas Mendoza y con la ayuda de ustedes Honorables 
Concejales porque es un reconocimiento que lo ha hecho el 
Alcalde Fernando Vargas y que nos corresponde claro a 
nosotros como miembros de la parte ejecutiva del Gobierno 
Municipal, gracias a ustedes Honorables Concejales que han 

manera muy juiciosa y muy responsable que 
han hecho el control político debido, que han hecho las 
observaciones debidas, es que hoy al tercer año de Gobierno 
del Doctor Fernando Vargas se puede decir que el proceso 
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de la Presidencia del Concejo y obviamente 
también en las funciones que ustedes también hayan 
determinado en la Secretaria General del Concejo de 
Bucaramanga, esto por la referencia al tema de la 
administradora de recursos profesionales de la ARP, 

istradora de riesgos profesionales porque efectivamente 
debió llegar como observo aquí una copia dirigida no se si 
al Presidente del Concejo o a la Secretaria General del 
Concejo se refiere Concejo de Bucaramanga de manera abierta 

iones que hacen por parte del ARP y 
eso en consonancia con la autonomía administrativa, 
presupuestal y financiera que se maneja al Concejo de 
Bucaramanga, otra la discusión repito en el tema de las 
transferencias y entonces en ello si también Honorable 

cejal Celestino Mojica en el buen criterio y en la 
autonomía de las decisiones por parte de quienes corresponda 
de las condiciones de trabajo en este tema especifico de 
quienes laboran al interior del Concejo de Bucaramanga o de 

jales, finalmente también creo 
que es valido mi intervención es referirme a las 
observaciones hechas por el Doctor Edgar Higinio Villabona 
porque él menciona que Fernando Vargas y Administración de 
Fernando Vargas en el caso nuestro que hacemos parte de la  
parte ejecutiva, ustedes obviamente han hecho muy bien la 
parte legislativa y el control político, pero con respecto a 
nosotros en cuanto a le ejecución de obras, no es fácil y lo 
digo con todo el respeto pero con mucha sinceridad no es 

te obras especialmente macro proyectos 
viales, lo sabremos nosotros en alguna experiencia que 
tuvimos en el Concejo de Bucaramanga y fui compañero del 

Higinio cuando en su momento se le dieron equis 
Cote para que 

realizara determinadas obras que incluso recuerdo una 
valorización por beneficio general a la Ciudad para que 
ejecutara obras y la verdad a hoy Doctor Edgar Higinio y 
Honorables Concejales después del Gobierno de Jaime 

y de Carlos Ibáñez Muñoz difícilmente 
habido grandes proyectos macro viales ejecutados 

en la Ciudad de Bucaramanga difícilmente y precisamente en 
este que es el tercer año de Gobierno del Doctor Fernando 

Honorables 
Concejales porque es un reconocimiento que lo ha hecho el 
Alcalde Fernando Vargas y que nos corresponde claro a 
nosotros como miembros de la parte ejecutiva del Gobierno 
Municipal, gracias a ustedes Honorables Concejales que han 

manera muy juiciosa y muy responsable que 
han hecho el control político debido, que han hecho las 
observaciones debidas, es que hoy al tercer año de Gobierno 
del Doctor Fernando Vargas se puede decir que el proceso 



 

 

licitatorio con recursos ya asegurados 
la carrera novena esta en marcha, que el proceso licitatorio 
para la ejecución del embalse del Río Tona o el embalse 
Bucaramanga esta también con recursos asegurados y que hoy 
también al estar desarrollando esta Plenaria en manos 
veintis éis (26) de Abril de 2010, podemos decir se 
encuentran garantizados los recursos para la ejecución del 
intercambiador de Neomundo y el intercambiador del Mesón de 
los Búcaros, esperamos con la mayor expectativa positiva y 
pidiéndole la ayuda a mi Dios siem
efectivamente este tercer año cuando se inicie la ejecución 
material de esas obras por parte del Gobierno de Fernando 
Vargas, entonces no es fácil Doctor Edgar Higinio hoy en 
tono uno debe entender las observaciones no se trata en mi 
caso se que el Alcalde ni ninguno de nosotros lo hace ni lo 
va a hacer de polemizar sobre el tema pero se llevaban 
veinte (20) años casi veinte (20) años esperando el viaducto 
de la novena y es una realidad, Honorables Concejales 
obviamente sigo aquí pendiente 
Presidente le agradezco y continuamos atentos en el 
desarrollo de la misma gracias Presidente, gracias 
Honorables Concejales.
 
INTERVENCION DEL H.C.
Presidente 
quiero que el Doctor Néstor le amplié a la Plenaria
fuente financiera es que están asegurados los recursos o el 
Secretario de Infraestructura los recursos para esos dos 
(02) intercambiadores y cuanto es el valor de cada uno de 
los inter
 
INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA:
Pedro Nilson, muy amable, Doctor Néstor todos sabemos lo que 
o como usted lo decía hacia referencia a mi nombre del 
funcionamiento administrativo que tiene el Concejo de 
Bucaramanga, pero resulta que el funcionamiento o lo que 
esta haciendo la ARP que son riesgos profesionales los hace 
es en torno al edificio, no se si ustedes no leyeron el 
informe y ojala que la Secretaria de Salud y Medio Ambiente 
haga también su propio e
tendrá que hacer la administración municipal, pero quiero 
decirle a todos ustedes que asi como están dado las cosas no 
podremos pasarnos asi ustedes quieran y vengan a decirnos 
que es bajo nuestro riesgo, si claro es con
riesgo s profesionales, pero es en la cabeza de la 
administración municipal en la que esta no ve que el 
edificio es de la administración municipal no es del Concejo 
de Bucaramanga, entonces sobre eso quiero llamar la atención 
porque vuelvo y lo
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licitatorio con recursos ya asegurados 
la carrera novena esta en marcha, que el proceso licitatorio 
para la ejecución del embalse del Río Tona o el embalse 
Bucaramanga esta también con recursos asegurados y que hoy 
también al estar desarrollando esta Plenaria en manos 

éis (26) de Abril de 2010, podemos decir se 
encuentran garantizados los recursos para la ejecución del 
intercambiador de Neomundo y el intercambiador del Mesón de 
los Búcaros, esperamos con la mayor expectativa positiva y 
pidiéndole la ayuda a mi Dios siem
efectivamente este tercer año cuando se inicie la ejecución 
material de esas obras por parte del Gobierno de Fernando 
Vargas, entonces no es fácil Doctor Edgar Higinio hoy en 
tono uno debe entender las observaciones no se trata en mi 

se que el Alcalde ni ninguno de nosotros lo hace ni lo 
va a hacer de polemizar sobre el tema pero se llevaban 
veinte (20) años casi veinte (20) años esperando el viaducto 

novena y es una realidad, Honorables Concejales 
obviamente sigo aquí pendiente 
Presidente le agradezco y continuamos atentos en el 
desarrollo de la misma gracias Presidente, gracias 
Honorables Concejales.  

INTERVENCION DEL H.C.  EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
Presidente f elicitándolo por ese paso 
quiero que el Doctor Néstor le amplié a la Plenaria
fuente financiera es que están asegurados los recursos o el 
Secretario de Infraestructura los recursos para esos dos 
(02) intercambiadores y cuanto es el valor de cada uno de 
los inter cambiadores Presidente.

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA:
Pedro Nilson, muy amable, Doctor Néstor todos sabemos lo que 
o como usted lo decía hacia referencia a mi nombre del 
funcionamiento administrativo que tiene el Concejo de 

ucaramanga, pero resulta que el funcionamiento o lo que 
esta haciendo la ARP que son riesgos profesionales los hace 
es en torno al edificio, no se si ustedes no leyeron el 
informe y ojala que la Secretaria de Salud y Medio Ambiente 
haga también su propio e studio porque me imagino que eso lo 
tendrá que hacer la administración municipal, pero quiero 
decirle a todos ustedes que asi como están dado las cosas no 
podremos pasarnos asi ustedes quieran y vengan a decirnos 
que es bajo nuestro riesgo, si claro es con

s profesionales, pero es en la cabeza de la 
administración municipal en la que esta no ve que el 
edificio es de la administración municipal no es del Concejo 
de Bucaramanga, entonces sobre eso quiero llamar la atención 
porque vuelvo y lo  repito y dado el ejemplo de una 
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licitatorio con recursos ya asegurados para el viaducto de 
la carrera novena esta en marcha, que el proceso licitatorio 
para la ejecución del embalse del Río Tona o el embalse 
Bucaramanga esta también con recursos asegurados y que hoy 
también al estar desarrollando esta Plenaria en manos 

éis (26) de Abril de 2010, podemos decir se 
encuentran garantizados los recursos para la ejecución del 
intercambiador de Neomundo y el intercambiador del Mesón de 
los Búcaros, esperamos con la mayor expectativa positiva y 
pidiéndole la ayuda a mi Dios siem pre para que sea 
efectivamente este tercer año cuando se inicie la ejecución 
material de esas obras por parte del Gobierno de Fernando 
Vargas, entonces no es fácil Doctor Edgar Higinio hoy en 
tono uno debe entender las observaciones no se trata en mi 

se que el Alcalde ni ninguno de nosotros lo hace ni lo 
va a hacer de polemizar sobre el tema pero se llevaban 
veinte (20) años casi veinte (20) años esperando el viaducto 

novena y es una realidad, Honorables Concejales 
obviamente sigo aquí pendiente de la Plenaria, Señor 
Presidente le agradezco y continuamos atentos en el 
desarrollo de la misma gracias Presidente, gracias 

EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: 
elicitándolo por ese paso por la Presidencia, 

quiero que el Doctor Néstor le amplié a la Plenaria
fuente financiera es que están asegurados los recursos o el 
Secretario de Infraestructura los recursos para esos dos 
(02) intercambiadores y cuanto es el valor de cada uno de 

cambiadores Presidente.  

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA:  Gracias Doctor 
Pedro Nilson, muy amable, Doctor Néstor todos sabemos lo que 
o como usted lo decía hacia referencia a mi nombre del 
funcionamiento administrativo que tiene el Concejo de 

ucaramanga, pero resulta que el funcionamiento o lo que 
esta haciendo la ARP que son riesgos profesionales los hace 
es en torno al edificio, no se si ustedes no leyeron el 
informe y ojala que la Secretaria de Salud y Medio Ambiente 

studio porque me imagino que eso lo 
tendrá que hacer la administración municipal, pero quiero 
decirle a todos ustedes que asi como están dado las cosas no 
podremos pasarnos asi ustedes quieran y vengan a decirnos 
que es bajo nuestro riesgo, si claro es con tra bajo los 

s profesionales, pero es en la cabeza de la 
administración municipal en la que esta no ve que el 
edificio es de la administración municipal no es del Concejo 
de Bucaramanga, entonces sobre eso quiero llamar la atención 

repito y dado el ejemplo de una 
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ara el viaducto de 
la carrera novena esta en marcha, que el proceso licitatorio 
para la ejecución del embalse del Río Tona o el embalse 
Bucaramanga esta también con recursos asegurados y que hoy 
también al estar desarrollando esta Plenaria en manos 

éis (26) de Abril de 2010, podemos decir se 
encuentran garantizados los recursos para la ejecución del 
intercambiador de Neomundo y el intercambiador del Mesón de 
los Búcaros, esperamos con la mayor expectativa positiva y 

pre para que sea 
efectivamente este tercer año cuando se inicie la ejecución 
material de esas obras por parte del Gobierno de Fernando 
Vargas, entonces no es fácil Doctor Edgar Higinio hoy en 
tono uno debe entender las observaciones no se trata en mi 

se que el Alcalde ni ninguno de nosotros lo hace ni lo 
va a hacer de polemizar sobre el tema pero se llevaban 
veinte (20) años casi veinte (20) años esperando el viaducto 

novena y es una realidad, Honorables Concejales 
de la Plenaria, Señor 

Presidente le agradezco y continuamos atentos en el 
desarrollo de la misma gracias Presidente, gracias 

EDGAR SUAREZ GUTIERREZ: Gracias 
Presidencia, 

quiero que el Doctor Néstor le amplié a la Plenaria  porque 
fuente financiera es que están asegurados los recursos o el 
Secretario de Infraestructura los recursos para esos dos 
(02) intercambiadores y cuanto es el valor de cada uno de 

Gracias Doctor 
Pedro Nilson, muy amable, Doctor Néstor todos sabemos lo que 
o como usted lo decía hacia referencia a mi nombre del 
funcionamiento administrativo que tiene el Concejo de 

ucaramanga, pero resulta que el funcionamiento o lo que 
esta haciendo la ARP que son riesgos profesionales los hace 
es en torno al edificio, no se si ustedes no leyeron el 
informe y ojala que la Secretaria de Salud y Medio Ambiente 

studio porque me imagino que eso lo 
tendrá que hacer la administración municipal, pero quiero 
decirle a todos ustedes que asi como están dado las cosas no 
podremos pasarnos asi ustedes quieran y vengan a decirnos 

tra bajo los 
s profesionales, pero es en la cabeza de la 

administración municipal en la que esta no ve que el 
edificio es de la administración municipal no es del Concejo 
de Bucaramanga, entonces sobre eso quiero llamar la atención 

repito y dado el ejemplo de una 



 

 

funcionaria del Concejo Municipal de Angélica que esta 
enferma y que muchos de los síntomas que tiene eso es lo que 
habla la ARP los riesgos profesionales, no se si la 
administración municipal 
soportar demandas de muchos funcionarios del Concejo de 
Bucaramanga por la situación de sus enfermedades por la 
parte locativa, entonces ustedes son los que de una u otra 
forma después tendrán que responder y son ustedes los que 
después con su propio p
de repetición que después se podrán instaurar contra 
ustedes, entonces esto no es muy fácil, esto no es muy 
sencillo y ya que esperamos veinticuatro (24) meses porque 
no esperamos seis (06) mesecitos mas, eso de las car
queda sino el cansancio, le agradezco Señor Presidente, y le 
luce la Presidencia Doctor Pedro Nilson vea.
 
INTERVENCION DEL DOCTOR NESTOR CASTRO NEIRA, SECRETARIO 
ADMINISTRATIVO: 
que hacia en la ARP es en cuanto a la decisión de ocupar o 
no las instalaciones y a como se encuentren esas 
instalaciones a la situación como se encuentran esas 
instalaciones, esa era la referencia mía, al Doctor 
obviamente la precisión la hará el Secretario de 
Infraestructura pero la fuente de recursos para los 
intercambiadores pues obviamente 
conocimiento y ustedes Honorables Concejales obviamente lo 
saben que la venta de las acciones de
fuente de financiación de los dos (02) intercambiadores, 
Señor Presidente y sobre el tema de la ARP muchas gracias, 
la Doctora María Leonor quería precisar algo gracias 
Presidente.
 
I NTERVENCION DE LA DOCTORA MARIA LEONOR JAIMES GA
SECRETARIA DE SALUD Y MEDIO AMBIENTE:
Presidente, Saludos, haber aquí echándole una ojeada pues 
superficial al informe si veo que en lo que tiene que ver 
con la parte de instalaciones, de obra física si la 
administración municipal de ac
jurídicos que planteaba el Doctor Néstor Castro podría 
entrar a mirar si, pero hay algunas cosas porque el Concejo 
Municipal ante la seguridad social y en este caso en la 
parte de riesgos profesionales es una empresa, una empresa 
completamente a parte de la Alcaldía de Bucaramanga, 
entonces lo que tiene que ver con algunas cosas 
respuesta emergencias o la parte de accidentes laborales si 
es el Concejo de Bucaramanga quien tiene que entrar a mirar 
todo lo del programa de resp
brigadas de emergencia si el Municipio tiene a su cargo unos 
funcionarios entonces como empresa deben entrar a la 
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funcionaria del Concejo Municipal de Angélica que esta 
enferma y que muchos de los síntomas que tiene eso es lo que 
habla la ARP los riesgos profesionales, no se si la 
administración municipal este en la capacidad de pronto
soportar demandas de muchos funcionarios del Concejo de 
Bucaramanga por la situación de sus enfermedades por la 
parte locativa, entonces ustedes son los que de una u otra 
forma después tendrán que responder y son ustedes los que 
después con su propio p eculio responderán ante las acciones 
de repetición que después se podrán instaurar contra 
ustedes, entonces esto no es muy fácil, esto no es muy 
sencillo y ya que esperamos veinticuatro (24) meses porque 
no esperamos seis (06) mesecitos mas, eso de las car
queda sino el cansancio, le agradezco Señor Presidente, y le 
luce la Presidencia Doctor Pedro Nilson vea.

INTERVENCION DEL DOCTOR NESTOR CASTRO NEIRA, SECRETARIO 
ADMINISTRATIVO: Gracias Señor Presidente, en la referencia 
que hacia en la ARP es en cuanto a la decisión de ocupar o 
no las instalaciones y a como se encuentren esas 
instalaciones a la situación como se encuentran esas 
instalaciones, esa era la referencia mía, al Doctor 
obviamente la precisión la hará el Secretario de 
Infraestructura pero la fuente de recursos para los 
intercambiadores pues obviamente 
conocimiento y ustedes Honorables Concejales obviamente lo 
saben que la venta de las acciones de
fuente de financiación de los dos (02) intercambiadores, 
Señor Presidente y sobre el tema de la ARP muchas gracias, 
la Doctora María Leonor quería precisar algo gracias 
Presidente.   

NTERVENCION DE LA DOCTORA MARIA LEONOR JAIMES GA
SECRETARIA DE SALUD Y MEDIO AMBIENTE:
Presidente, Saludos, haber aquí echándole una ojeada pues 
superficial al informe si veo que en lo que tiene que ver 
con la parte de instalaciones, de obra física si la 
administración municipal de ac
jurídicos que planteaba el Doctor Néstor Castro podría 
entrar a mirar si, pero hay algunas cosas porque el Concejo 
Municipal ante la seguridad social y en este caso en la 
parte de riesgos profesionales es una empresa, una empresa 

ompletamente a parte de la Alcaldía de Bucaramanga, 
entonces lo que tiene que ver con algunas cosas 
respuesta emergencias o la parte de accidentes laborales si 
es el Concejo de Bucaramanga quien tiene que entrar a mirar 
todo lo del programa de resp
brigadas de emergencia si el Municipio tiene a su cargo unos 
funcionarios entonces como empresa deben entrar a la 
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funcionaria del Concejo Municipal de Angélica que esta 
enferma y que muchos de los síntomas que tiene eso es lo que 
habla la ARP los riesgos profesionales, no se si la 

este en la capacidad de pronto
soportar demandas de muchos funcionarios del Concejo de 
Bucaramanga por la situación de sus enfermedades por la 
parte locativa, entonces ustedes son los que de una u otra 
forma después tendrán que responder y son ustedes los que 

eculio responderán ante las acciones 
de repetición que después se podrán instaurar contra 
ustedes, entonces esto no es muy fácil, esto no es muy 
sencillo y ya que esperamos veinticuatro (24) meses porque 
no esperamos seis (06) mesecitos mas, eso de las car
queda sino el cansancio, le agradezco Señor Presidente, y le 
luce la Presidencia Doctor Pedro Nilson vea.  

INTERVENCION DEL DOCTOR NESTOR CASTRO NEIRA, SECRETARIO 
Gracias Señor Presidente, en la referencia 

que hacia en la ARP es en cuanto a la decisión de ocupar o 
no las instalaciones y a como se encuentren esas 
instalaciones a la situación como se encuentran esas 
instalaciones, esa era la referencia mía, al Doctor 
obviamente la precisión la hará el Secretario de 
Infraestructura pero la fuente de recursos para los 
intercambiadores pues obviamente y eso es de publico 
conocimiento y ustedes Honorables Concejales obviamente lo 
saben que la venta de las acciones de  Telebucaramanga son la 
fuente de financiación de los dos (02) intercambiadores, 
Señor Presidente y sobre el tema de la ARP muchas gracias, 
la Doctora María Leonor quería precisar algo gracias 

NTERVENCION DE LA DOCTORA MARIA LEONOR JAIMES GA
SECRETARIA DE SALUD Y MEDIO AMBIENTE:  Gracias Señor 
Presidente, Saludos, haber aquí echándole una ojeada pues 
superficial al informe si veo que en lo que tiene que ver 
con la parte de instalaciones, de obra física si la 
administración municipal de ac uerdo a los lineamientos 
jurídicos que planteaba el Doctor Néstor Castro podría 
entrar a mirar si, pero hay algunas cosas porque el Concejo 
Municipal ante la seguridad social y en este caso en la 
parte de riesgos profesionales es una empresa, una empresa 

ompletamente a parte de la Alcaldía de Bucaramanga, 
entonces lo que tiene que ver con algunas cosas 
respuesta emergencias o la parte de accidentes laborales si 
es el Concejo de Bucaramanga quien tiene que entrar a mirar 
todo lo del programa de resp uesta de emergencia, de las 
brigadas de emergencia si el Municipio tiene a su cargo unos 
funcionarios entonces como empresa deben entrar a la 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

funcionaria del Concejo Municipal de Angélica que esta 
enferma y que muchos de los síntomas que tiene eso es lo que 
habla la ARP los riesgos profesionales, no se si la 

este en la capacidad de pronto  de 
soportar demandas de muchos funcionarios del Concejo de 
Bucaramanga por la situación de sus enfermedades por la 
parte locativa, entonces ustedes son los que de una u otra 
forma después tendrán que responder y son ustedes los que 

eculio responderán ante las acciones 
de repetición que después se podrán instaurar contra 
ustedes, entonces esto no es muy fácil, esto no es muy 
sencillo y ya que esperamos veinticuatro (24) meses porque 
no esperamos seis (06) mesecitos mas, eso de las car reras no 
queda sino el cansancio, le agradezco Señor Presidente, y le 

INTERVENCION DEL DOCTOR NESTOR CASTRO NEIRA, SECRETARIO 
Gracias Señor Presidente, en la referencia 

que hacia en la ARP es en cuanto a la decisión de ocupar o 
no las instalaciones y a como se encuentren esas 
instalaciones a la situación como se encuentran esas 
instalaciones, esa era la referencia mía, al Doctor Edgar 
obviamente la precisión la hará el Secretario de 
Infraestructura pero la fuente de recursos para los 

y eso es de publico 
conocimiento y ustedes Honorables Concejales obviamente lo 

Telebucaramanga son la 
fuente de financiación de los dos (02) intercambiadores, 
Señor Presidente y sobre el tema de la ARP muchas gracias, 
la Doctora María Leonor quería precisar algo gracias 

NTERVENCION DE LA DOCTORA MARIA LEONOR JAIMES GARCIA, 
Gracias Señor 

Presidente, Saludos, haber aquí echándole una ojeada pues 
superficial al informe si veo que en lo que tiene que ver 
con la parte de instalaciones, de obra física si la 

uerdo a los lineamientos 
jurídicos que planteaba el Doctor Néstor Castro podría 
entrar a mirar si, pero hay algunas cosas porque el Concejo 
Municipal ante la seguridad social y en este caso en la 
parte de riesgos profesionales es una empresa, una empresa 

ompletamente a parte de la Alcaldía de Bucaramanga, 
entonces lo que tiene que ver con algunas cosas como la 
respuesta emergencias o la parte de accidentes laborales si 
es el Concejo de Bucaramanga quien tiene que entrar a mirar 

uesta de emergencia, de las 
brigadas de emergencia si el Municipio tiene a su cargo unos 
funcionarios entonces como empresa deben entrar a la 



 

 

conformación del COPASO del Comité Paritario del Comité de 
Salud Ocupacional que es el encargado de la vigilancia 
salud ocupacional, entonces esas cosas si son netamente 
inherentes al Concejo, leyendo este informe pues hasta antes 
de que entregue la obra abría que hacer una evaluación 
pedirle a la administradora de riesgos a POSITIVA en este 
caso que nos haga un
obra para mirar si ya, si las condiciones que la de riesgos 
profesionales nos planteo aquí les cumple, porque cualquier 
cosa que se pueda presentar por alguna deficiencia que ellos 
lo plantearon, pues entonces no va a
enfermedad profesional algo de lo que pueda ocurrir si, 
entonces si eso si estaremos con la administración municipal 
antes de que las obras sean entregadas, que nos hagan una 
nueva valoración en riesgos profesionales 
in convenientes
que por alguna cosa 
cumplieron, gracias Señor Presidente.
 
INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA:
Presidente, me uno al protocolo para no demo
la intervención solamente quiero referirme a que hice llegar 
un informe con unos ingenieros amigos sobre el estado de las 
redes eléctricas, telefónicas, de datos y de televisión y 
hasta donde se y hasta donde acabo de verificar hace un 
segun do me acaban de informar que esas redes están 
completamente inutilizables hay cables rotos, hay pares al 
aire en punta, no hay cableado estructurado para datos y en 
algunos casos hay unos cables que los dejaron que son de las 
redes anteriores y que no se p
este cableado vale bastante plata y si queremos tener una 
institución y unas instalaciones con las condiciones ideales 
deberíamos hablar de cableado estructurado siete a (07ª) y 
eso el metro cuadrado es costocito pero queda lis
poder trabajar aun cuando mas razón asiste por el manejo de 
la televisión virtual que necesitamos que exista un sistema 
de cableado muy bueno o que adicionalmente funcione el 
servicio de WIFI sin ningún problema, se dijo aquí también 
Doctor Néstor 
para conseguir que las señales de telefonía móvil no tengan 
problema en el sótano, nosotros estamos combinados al sótano 
de la Sede A o B, de la sede de la Fase II y eso vale la 
pena revisarlo, lo único que digo e
ver funcionando la Sede del Concejo antes de que renuncie 
para irme a la campaña de la Alcaldía, Señor Secretario 
Administrativo muchísimas gracias. 
 
INTERVENCION DEL H.C. HENRY GAMBOA MEZA:
Señor Presidente, Saludos,
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conformación del COPASO del Comité Paritario del Comité de 
Salud Ocupacional que es el encargado de la vigilancia 
salud ocupacional, entonces esas cosas si son netamente 
inherentes al Concejo, leyendo este informe pues hasta antes 
de que entregue la obra abría que hacer una evaluación 
pedirle a la administradora de riesgos a POSITIVA en este 
caso que nos haga un a evaluación antes de la entrega de la 
obra para mirar si ya, si las condiciones que la de riesgos 
profesionales nos planteo aquí les cumple, porque cualquier 
cosa que se pueda presentar por alguna deficiencia que ellos 
lo plantearon, pues entonces no va a
enfermedad profesional algo de lo que pueda ocurrir si, 
entonces si eso si estaremos con la administración municipal 
antes de que las obras sean entregadas, que nos hagan una 
nueva valoración en riesgos profesionales 

convenientes  porque después ellos buscan no reconocer lo 
que por alguna cosa de las que dijeron en el informe no se 
cumplieron, gracias Señor Presidente.

INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA:
Presidente, me uno al protocolo para no demo
la intervención solamente quiero referirme a que hice llegar 
un informe con unos ingenieros amigos sobre el estado de las 
redes eléctricas, telefónicas, de datos y de televisión y 
hasta donde se y hasta donde acabo de verificar hace un 

do me acaban de informar que esas redes están 
completamente inutilizables hay cables rotos, hay pares al 
aire en punta, no hay cableado estructurado para datos y en 
algunos casos hay unos cables que los dejaron que son de las 
redes anteriores y que no se p
este cableado vale bastante plata y si queremos tener una 
institución y unas instalaciones con las condiciones ideales 
deberíamos hablar de cableado estructurado siete a (07ª) y 
eso el metro cuadrado es costocito pero queda lis
poder trabajar aun cuando mas razón asiste por el manejo de 
la televisión virtual que necesitamos que exista un sistema 
de cableado muy bueno o que adicionalmente funcione el 
servicio de WIFI sin ningún problema, se dijo aquí también 
Doctor Néstor que vale la pena que ustedes hagan gestión 
para conseguir que las señales de telefonía móvil no tengan 
problema en el sótano, nosotros estamos combinados al sótano 
de la Sede A o B, de la sede de la Fase II y eso vale la 
pena revisarlo, lo único que digo e
ver funcionando la Sede del Concejo antes de que renuncie 
para irme a la campaña de la Alcaldía, Señor Secretario 
Administrativo muchísimas gracias. 

INTERVENCION DEL H.C. HENRY GAMBOA MEZA:
Señor Presidente, Saludos,  se nos esta prendiendo el tema de 
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conformación del COPASO del Comité Paritario del Comité de 
Salud Ocupacional que es el encargado de la vigilancia 
salud ocupacional, entonces esas cosas si son netamente 
inherentes al Concejo, leyendo este informe pues hasta antes 
de que entregue la obra abría que hacer una evaluación 
pedirle a la administradora de riesgos a POSITIVA en este 

a evaluación antes de la entrega de la 
obra para mirar si ya, si las condiciones que la de riesgos 
profesionales nos planteo aquí les cumple, porque cualquier 
cosa que se pueda presentar por alguna deficiencia que ellos 
lo plantearon, pues entonces no va a  entrar a reconocer 
enfermedad profesional algo de lo que pueda ocurrir si, 
entonces si eso si estaremos con la administración municipal 
antes de que las obras sean entregadas, que nos hagan una 
nueva valoración en riesgos profesionales para que no haya 

porque después ellos buscan no reconocer lo 
de las que dijeron en el informe no se 

cumplieron, gracias Señor Presidente.      

INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA:
Presidente, me uno al protocolo para no demo rarme mucho en 
la intervención solamente quiero referirme a que hice llegar 
un informe con unos ingenieros amigos sobre el estado de las 
redes eléctricas, telefónicas, de datos y de televisión y 
hasta donde se y hasta donde acabo de verificar hace un 

do me acaban de informar que esas redes están 
completamente inutilizables hay cables rotos, hay pares al 
aire en punta, no hay cableado estructurado para datos y en 
algunos casos hay unos cables que los dejaron que son de las 
redes anteriores y que no se p odrían utilizar, remendados, 
este cableado vale bastante plata y si queremos tener una 
institución y unas instalaciones con las condiciones ideales 
deberíamos hablar de cableado estructurado siete a (07ª) y 
eso el metro cuadrado es costocito pero queda lis
poder trabajar aun cuando mas razón asiste por el manejo de 
la televisión virtual que necesitamos que exista un sistema 
de cableado muy bueno o que adicionalmente funcione el 
servicio de WIFI sin ningún problema, se dijo aquí también 

que vale la pena que ustedes hagan gestión 
para conseguir que las señales de telefonía móvil no tengan 
problema en el sótano, nosotros estamos combinados al sótano 
de la Sede A o B, de la sede de la Fase II y eso vale la 
pena revisarlo, lo único que digo e s que aspirare a poder 
ver funcionando la Sede del Concejo antes de que renuncie 
para irme a la campaña de la Alcaldía, Señor Secretario 
Administrativo muchísimas gracias.  

INTERVENCION DEL H.C. HENRY GAMBOA MEZA:  Muchas gracias 
se nos esta prendiendo el tema de 
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conformación del COPASO del Comité Paritario del Comité de 
Salud Ocupacional que es el encargado de la vigilancia de la 
salud ocupacional, entonces esas cosas si son netamente 
inherentes al Concejo, leyendo este informe pues hasta antes 
de que entregue la obra abría que hacer una evaluación 
pedirle a la administradora de riesgos a POSITIVA en este 

a evaluación antes de la entrega de la 
obra para mirar si ya, si las condiciones que la de riesgos 
profesionales nos planteo aquí les cumple, porque cualquier 
cosa que se pueda presentar por alguna deficiencia que ellos 

entrar a reconocer 
enfermedad profesional algo de lo que pueda ocurrir si, 
entonces si eso si estaremos con la administración municipal 
antes de que las obras sean entregadas, que nos hagan una 

para que no haya 
porque después ellos buscan no reconocer lo 

de las que dijeron en el informe no se 

INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA:  Gracias 
rarme mucho en 

la intervención solamente quiero referirme a que hice llegar 
un informe con unos ingenieros amigos sobre el estado de las 
redes eléctricas, telefónicas, de datos y de televisión y 
hasta donde se y hasta donde acabo de verificar hace un 

do me acaban de informar que esas redes están 
completamente inutilizables hay cables rotos, hay pares al 
aire en punta, no hay cableado estructurado para datos y en 
algunos casos hay unos cables que los dejaron que son de las 

odrían utilizar, remendados, 
este cableado vale bastante plata y si queremos tener una 
institución y unas instalaciones con las condiciones ideales 
deberíamos hablar de cableado estructurado siete a (07ª) y 
eso el metro cuadrado es costocito pero queda lis to para 
poder trabajar aun cuando mas razón asiste por el manejo de 
la televisión virtual que necesitamos que exista un sistema 
de cableado muy bueno o que adicionalmente funcione el 
servicio de WIFI sin ningún problema, se dijo aquí también 

que vale la pena que ustedes hagan gestión 
para conseguir que las señales de telefonía móvil no tengan 
problema en el sótano, nosotros estamos combinados al sótano 
de la Sede A o B, de la sede de la Fase II y eso vale la 

s que aspirare a poder 
ver funcionando la Sede del Concejo antes de que renuncie 
para irme a la campaña de la Alcaldía, Señor Secretario 

Muchas gracias 
se nos esta prendiendo el tema de 



 

 

Mockus entonces a esto como que le aplicamos matemáticas, 
lógica, recuerdo que cuando se quemo el edificio la primera 
Fase, el Doctor Honorio le toco el año 2004 aguantarse el 
déficit y todo el cuento, el 2005 y arrancar prácticamente 
la reconstrucción de la primera Fase en el año 2006 se gasto 
prácticamente tres (03) semestres para reconstruir seis (06) 
pisos ósea quiere decir que por cada (06) semestre se gasto 
ósea para constru
entonces me pregunto que pasa para reconstruir un (01) piso 
cuantos semestres llevamos? Cuatro (04) semestres, entonces 
gastaríamos 
entonces es un poco preocupante es el termi
preocupa es el tiempo de lo que esta pasando ósea o es que 
nosotros no sabemos manejar en términos de ejecutorio las 
cosas, no habían los recursos, pregunto hoy Doctor Néstor 
fui uno de los que mas peli
que usted decía
dije no se necesita mas plata y metimos cuatro mil millones 
($4000000000) en contra de su voluntad, contra Doctor que 
usted ………… y eso va en menos plata, que se ha hecho hoy con 
tres mil millones (
en el 2008, 2009 no se ha hecho, hay tres mil millones 
($3000000000) de disponibilidad porque los pueden disponer 
que se ha hecho para la segunda Fase, esa es una pregunta 
que me la resuelva porque hoy se dispone e
que hemos hecho, que hemos hecho para el sótano, que hemos 
hecho por la Doctora Paola, se fue, que hemos hecho por la 
Doctora Paola que esa oficina 
por la Tesorería muy feas esas instalaciones, y esa plata 
era para eso, a mí me preocupa eso la relación de tiempos y 
el presupuesto ósea que ha pasado, ósea nos ha faltado 
capacidad de gestión, nos ha faltado capacidad de 
coordinación, porque usted llega y le chuta el problema aquí 
al Doctor pues es que eso le corr
presupuesto suyo porque eso esta asignado a la Secretaria 
Administrativa, doy por fe de quien lo ejecute pero la plata 
esa en cabeza suya, en el plan de desarrollo esta para la, 
entonces por eso respondamos eso porque es que nos
aquí chutando la pelota y resulta que eso no es lo que 
queremos, queremos solución como todo el mundo esta pidiendo 
pero sobre todo, no solo pido para el Concejo es para las 
otras oficinas, es que da tristeza que donde la gente va a 
pagar los impu
oficinas donde estamos atendiendo a la gente, vaya usted al 
tercer piso Doctor en cualquier momento a las diez de la 
mañana (10:00 A.M.) donde vea el Doctor Edgar Higinio a 
veces que asiste alla al tercer piso a habla
Paola y esa vaina es una Plaza de Mercado, eso da tristeza 
de verdad alla vamos todos, pero vamos todos eso si porque 
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Mockus entonces a esto como que le aplicamos matemáticas, 
lógica, recuerdo que cuando se quemo el edificio la primera 
Fase, el Doctor Honorio le toco el año 2004 aguantarse el 

ficit y todo el cuento, el 2005 y arrancar prácticamente 
la reconstrucción de la primera Fase en el año 2006 se gasto 
prácticamente tres (03) semestres para reconstruir seis (06) 
pisos ósea quiere decir que por cada (06) semestre se gasto 
ósea para constru ir (02) pisos se gasto (01) semestre, 
entonces me pregunto que pasa para reconstruir un (01) piso 
cuantos semestres llevamos? Cuatro (04) semestres, entonces 
gastaríamos reconstruir la Fase II no se cuanto tiempo 
entonces es un poco preocupante es el termi
preocupa es el tiempo de lo que esta pasando ósea o es que 
nosotros no sabemos manejar en términos de ejecutorio las 
cosas, no habían los recursos, pregunto hoy Doctor Néstor 
fui uno de los que mas peli e cuando se aprobó el presupuesto 

usted decía  no mil quinientos millones ($1500000000) y 
dije no se necesita mas plata y metimos cuatro mil millones 
($4000000000) en contra de su voluntad, contra Doctor que 

………… y eso va en menos plata, que se ha hecho hoy con 
tres mil millones ( $3000000000) que hoy hay disponibles, asi 
en el 2008, 2009 no se ha hecho, hay tres mil millones 
($3000000000) de disponibilidad porque los pueden disponer 
que se ha hecho para la segunda Fase, esa es una pregunta 
que me la resuelva porque hoy se dispone e
que hemos hecho, que hemos hecho para el sótano, que hemos 
hecho por la Doctora Paola, se fue, que hemos hecho por la 
Doctora Paola que esa oficina 
por la Tesorería muy feas esas instalaciones, y esa plata 

para eso, a mí me preocupa eso la relación de tiempos y 
el presupuesto ósea que ha pasado, ósea nos ha faltado 
capacidad de gestión, nos ha faltado capacidad de 
coordinación, porque usted llega y le chuta el problema aquí 
al Doctor pues es que eso le corr
presupuesto suyo porque eso esta asignado a la Secretaria 
Administrativa, doy por fe de quien lo ejecute pero la plata 
esa en cabeza suya, en el plan de desarrollo esta para la, 
entonces por eso respondamos eso porque es que nos
aquí chutando la pelota y resulta que eso no es lo que 
queremos, queremos solución como todo el mundo esta pidiendo 
pero sobre todo, no solo pido para el Concejo es para las 
otras oficinas, es que da tristeza que donde la gente va a 
pagar los impu estos al segundo piso da tristeza esas 
oficinas donde estamos atendiendo a la gente, vaya usted al 
tercer piso Doctor en cualquier momento a las diez de la 
mañana (10:00 A.M.) donde vea el Doctor Edgar Higinio a 
veces que asiste alla al tercer piso a habla
Paola y esa vaina es una Plaza de Mercado, eso da tristeza 
de verdad alla vamos todos, pero vamos todos eso si porque 
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Mockus entonces a esto como que le aplicamos matemáticas, 
lógica, recuerdo que cuando se quemo el edificio la primera 
Fase, el Doctor Honorio le toco el año 2004 aguantarse el 

ficit y todo el cuento, el 2005 y arrancar prácticamente 
la reconstrucción de la primera Fase en el año 2006 se gasto 
prácticamente tres (03) semestres para reconstruir seis (06) 
pisos ósea quiere decir que por cada (06) semestre se gasto 

ir (02) pisos se gasto (01) semestre, 
entonces me pregunto que pasa para reconstruir un (01) piso 
cuantos semestres llevamos? Cuatro (04) semestres, entonces 

reconstruir la Fase II no se cuanto tiempo 
entonces es un poco preocupante es el termi no ósea la verdad 
preocupa es el tiempo de lo que esta pasando ósea o es que 
nosotros no sabemos manejar en términos de ejecutorio las 
cosas, no habían los recursos, pregunto hoy Doctor Néstor 

e cuando se aprobó el presupuesto 
no mil quinientos millones ($1500000000) y 

dije no se necesita mas plata y metimos cuatro mil millones 
($4000000000) en contra de su voluntad, contra Doctor que 

………… y eso va en menos plata, que se ha hecho hoy con 
$3000000000) que hoy hay disponibles, asi 

en el 2008, 2009 no se ha hecho, hay tres mil millones 
($3000000000) de disponibilidad porque los pueden disponer 
que se ha hecho para la segunda Fase, esa es una pregunta 
que me la resuelva porque hoy se dispone e sa plata, entonces 
que hemos hecho, que hemos hecho para el sótano, que hemos 
hecho por la Doctora Paola, se fue, que hemos hecho por la 
Doctora Paola que esa oficina es muy fea, que hemos hecho 
por la Tesorería muy feas esas instalaciones, y esa plata 

para eso, a mí me preocupa eso la relación de tiempos y 
el presupuesto ósea que ha pasado, ósea nos ha faltado 
capacidad de gestión, nos ha faltado capacidad de 
coordinación, porque usted llega y le chuta el problema aquí 
al Doctor pues es que eso le corr esponde al Doctor cuando es 
presupuesto suyo porque eso esta asignado a la Secretaria 
Administrativa, doy por fe de quien lo ejecute pero la plata 
esa en cabeza suya, en el plan de desarrollo esta para la, 
entonces por eso respondamos eso porque es que nos
aquí chutando la pelota y resulta que eso no es lo que 
queremos, queremos solución como todo el mundo esta pidiendo 
pero sobre todo, no solo pido para el Concejo es para las 
otras oficinas, es que da tristeza que donde la gente va a 

estos al segundo piso da tristeza esas 
oficinas donde estamos atendiendo a la gente, vaya usted al 
tercer piso Doctor en cualquier momento a las diez de la 
mañana (10:00 A.M.) donde vea el Doctor Edgar Higinio a 
veces que asiste alla al tercer piso a habla r con la Doctora 
Paola y esa vaina es una Plaza de Mercado, eso da tristeza 
de verdad alla vamos todos, pero vamos todos eso si porque 
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Mockus entonces a esto como que le aplicamos matemáticas, 
lógica, recuerdo que cuando se quemo el edificio la primera 
Fase, el Doctor Honorio le toco el año 2004 aguantarse el 

ficit y todo el cuento, el 2005 y arrancar prácticamente 
la reconstrucción de la primera Fase en el año 2006 se gasto 
prácticamente tres (03) semestres para reconstruir seis (06) 
pisos ósea quiere decir que por cada (06) semestre se gasto 

ir (02) pisos se gasto (01) semestre, 
entonces me pregunto que pasa para reconstruir un (01) piso 
cuantos semestres llevamos? Cuatro (04) semestres, entonces 

reconstruir la Fase II no se cuanto tiempo 
no ósea la verdad 

preocupa es el tiempo de lo que esta pasando ósea o es que 
nosotros no sabemos manejar en términos de ejecutorio las 
cosas, no habían los recursos, pregunto hoy Doctor Néstor y 

e cuando se aprobó el presupuesto 
no mil quinientos millones ($1500000000) y 

dije no se necesita mas plata y metimos cuatro mil millones 
($4000000000) en contra de su voluntad, contra Doctor que 

………… y eso va en menos plata, que se ha hecho hoy con 
$3000000000) que hoy hay disponibles, asi 

en el 2008, 2009 no se ha hecho, hay tres mil millones 
($3000000000) de disponibilidad porque los pueden disponer 
que se ha hecho para la segunda Fase, esa es una pregunta 

sa plata, entonces 
que hemos hecho, que hemos hecho para el sótano, que hemos 
hecho por la Doctora Paola, se fue, que hemos hecho por la 

es muy fea, que hemos hecho 
por la Tesorería muy feas esas instalaciones, y esa plata 

para eso, a mí me preocupa eso la relación de tiempos y 
el presupuesto ósea que ha pasado, ósea nos ha faltado 
capacidad de gestión, nos ha faltado capacidad de 
coordinación, porque usted llega y le chuta el problema aquí 

esponde al Doctor cuando es 
presupuesto suyo porque eso esta asignado a la Secretaria 
Administrativa, doy por fe de quien lo ejecute pero la plata 
esa en cabeza suya, en el plan de desarrollo esta para la, 
entonces por eso respondamos eso porque es que nos  estamos 
aquí chutando la pelota y resulta que eso no es lo que 
queremos, queremos solución como todo el mundo esta pidiendo 
pero sobre todo, no solo pido para el Concejo es para las 
otras oficinas, es que da tristeza que donde la gente va a 

estos al segundo piso da tristeza esas 
oficinas donde estamos atendiendo a la gente, vaya usted al 
tercer piso Doctor en cualquier momento a las diez de la 
mañana (10:00 A.M.) donde vea el Doctor Edgar Higinio a 

r con la Doctora 
Paola y esa vaina es una Plaza de Mercado, eso da tristeza 
de verdad alla vamos todos, pero vamos todos eso si porque 



 

 

nos hemos encontrado, nos hemos encontrado a
digan que no, 
es l a preocupación no mas, ósea muchas gracias Señor 
Presidente.
 
INTERVENCION DEL DOCTOR ALVARO ANTONIO RAMIREZ HERRERA, 
SECREATARIO DE INFRAESTRUCTURA: Se que el tiempo para todos 
pero regálenme estos minuticos, la vez pasada les dije que 
esta vez que vinié
licitatorio avanzado, les cuento hoy se esta sacando la 
resolución de la evaluación de la licitación del aire 
acondicionado, desafortunadamente los tiempos nos matan a 
veces pero era mejor cambiar el proyecto como venia and
y hacerlo como lo estamos desarrollando que ya quedo listo y 
para la situación de la Doctora Paola al dia de hoy ya 
tenemos el proyecto, el certificado de disponibilidad 
presupuestal y estamos montando los predios a la pagina web 
para arreglar la Secr
el proceso del resto de edifico que es bastante lo que 
requiere y con respecto al Concejo afortunadamente el 
Honorable Concejal hizo la visita y se dio cuenta que lo que 
falta es lo que ya sabemos arreglar el tema de
porque lo que es la subdivisión de oficinas, el mejoramiento 
de las instalaciones redes hidráulicas, redes sanitarias, 
adecuación de los espacios esta listo, por eso siempre lo 
hemos manifestado, a nivel de espacicufísicos ya esta, nos 
falta e s el tema del aire que Dios mediante en un (01) mes, 
mes y medio tenemos que tener, para la próxima sesión estar 
alla funcionando en la próxima sesión tenemos que estar el 
Honorable Concejo como ustedes se lo merecen y por ultimo 
decirles aquí no voy a dec
corten no se que, que le quiten no se como, para no meter lo 
de política pero la verdad es que es vergonzoso que nos 
demoremos tanto con este tema y ya esta listo para la 
próxima sesión del Concejo que debemos estar alla, gr
 
La Presidencia solicita a la Secretaria continuar con el 
orden del dia.
 
5. LECTURA DE COMUNICACIONES.
 
La Secretaria informa a la Presidencia que no hay 
comunicaciones.
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.
 
La Secretaria informa a la Presidencia 
Proposiciones ni asuntos varios.
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nos hemos encontrado, nos hemos encontrado a
digan que no, alla nos hemos encontrado todos entonces esa 

a preocupación no mas, ósea muchas gracias Señor 
Presidente.   

INTERVENCION DEL DOCTOR ALVARO ANTONIO RAMIREZ HERRERA, 
SECREATARIO DE INFRAESTRUCTURA: Se que el tiempo para todos 
pero regálenme estos minuticos, la vez pasada les dije que 
esta vez que vinié ramos tenia que estar el proceso 
licitatorio avanzado, les cuento hoy se esta sacando la 
resolución de la evaluación de la licitación del aire 
acondicionado, desafortunadamente los tiempos nos matan a 
veces pero era mejor cambiar el proyecto como venia and
y hacerlo como lo estamos desarrollando que ya quedo listo y 
para la situación de la Doctora Paola al dia de hoy ya 
tenemos el proyecto, el certificado de disponibilidad 
presupuestal y estamos montando los predios a la pagina web 
para arreglar la Secr etaria de Desarrollo, vamos a seguir en 
el proceso del resto de edifico que es bastante lo que 
requiere y con respecto al Concejo afortunadamente el 
Honorable Concejal hizo la visita y se dio cuenta que lo que 
falta es lo que ya sabemos arreglar el tema de
porque lo que es la subdivisión de oficinas, el mejoramiento 
de las instalaciones redes hidráulicas, redes sanitarias, 
adecuación de los espacios esta listo, por eso siempre lo 
hemos manifestado, a nivel de espacicufísicos ya esta, nos 

s el tema del aire que Dios mediante en un (01) mes, 
mes y medio tenemos que tener, para la próxima sesión estar 
alla funcionando en la próxima sesión tenemos que estar el 
Honorable Concejo como ustedes se lo merecen y por ultimo 
decirles aquí no voy a dec ir como Santos no que no que le 
corten no se que, que le quiten no se como, para no meter lo 
de política pero la verdad es que es vergonzoso que nos 
demoremos tanto con este tema y ya esta listo para la 

sesión del Concejo que debemos estar alla, gr

La Presidencia solicita a la Secretaria continuar con el 
orden del dia.  

5. LECTURA DE COMUNICACIONES.  

La Secretaria informa a la Presidencia que no hay 
comunicaciones.  

6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

La Secretaria informa a la Presidencia 
Proposiciones ni asuntos varios.

ACTA 050 FOLIO 27 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

nos hemos encontrado, nos hemos encontrado a lla todos asi 
nos hemos encontrado todos entonces esa 

a preocupación no mas, ósea muchas gracias Señor 

INTERVENCION DEL DOCTOR ALVARO ANTONIO RAMIREZ HERRERA, 
SECREATARIO DE INFRAESTRUCTURA: Se que el tiempo para todos 
pero regálenme estos minuticos, la vez pasada les dije que 

ramos tenia que estar el proceso 
licitatorio avanzado, les cuento hoy se esta sacando la 
resolución de la evaluación de la licitación del aire 
acondicionado, desafortunadamente los tiempos nos matan a 
veces pero era mejor cambiar el proyecto como venia and
y hacerlo como lo estamos desarrollando que ya quedo listo y 
para la situación de la Doctora Paola al dia de hoy ya 
tenemos el proyecto, el certificado de disponibilidad 
presupuestal y estamos montando los predios a la pagina web 

etaria de Desarrollo, vamos a seguir en 
el proceso del resto de edifico que es bastante lo que 
requiere y con respecto al Concejo afortunadamente el 
Honorable Concejal hizo la visita y se dio cuenta que lo que 
falta es lo que ya sabemos arreglar el tema de  esos datos
porque lo que es la subdivisión de oficinas, el mejoramiento 
de las instalaciones redes hidráulicas, redes sanitarias, 
adecuación de los espacios esta listo, por eso siempre lo 
hemos manifestado, a nivel de espacicufísicos ya esta, nos 

s el tema del aire que Dios mediante en un (01) mes, 
mes y medio tenemos que tener, para la próxima sesión estar 
alla funcionando en la próxima sesión tenemos que estar el 
Honorable Concejo como ustedes se lo merecen y por ultimo 

ir como Santos no que no que le 
corten no se que, que le quiten no se como, para no meter lo 
de política pero la verdad es que es vergonzoso que nos 
demoremos tanto con este tema y ya esta listo para la 

sesión del Concejo que debemos estar alla, gr

La Presidencia solicita a la Secretaria continuar con el 

 

La Secretaria informa a la Presidencia que no hay 

6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.  

La Secretaria informa a la Presidencia que no hay 
Proposiciones ni asuntos varios.  
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lla todos asi 
nos hemos encontrado todos entonces esa 

a preocupación no mas, ósea muchas gracias Señor 

INTERVENCION DEL DOCTOR ALVARO ANTONIO RAMIREZ HERRERA, 
SECREATARIO DE INFRAESTRUCTURA: Se que el tiempo para todos 
pero regálenme estos minuticos, la vez pasada les dije que 

ramos tenia que estar el proceso 
licitatorio avanzado, les cuento hoy se esta sacando la 
resolución de la evaluación de la licitación del aire 
acondicionado, desafortunadamente los tiempos nos matan a 
veces pero era mejor cambiar el proyecto como venia and ando 
y hacerlo como lo estamos desarrollando que ya quedo listo y 
para la situación de la Doctora Paola al dia de hoy ya 
tenemos el proyecto, el certificado de disponibilidad 
presupuestal y estamos montando los predios a la pagina web 

etaria de Desarrollo, vamos a seguir en 
el proceso del resto de edifico que es bastante lo que 
requiere y con respecto al Concejo afortunadamente el 
Honorable Concejal hizo la visita y se dio cuenta que lo que 

esos datos , 
porque lo que es la subdivisión de oficinas, el mejoramiento 
de las instalaciones redes hidráulicas, redes sanitarias, 
adecuación de los espacios esta listo, por eso siempre lo 
hemos manifestado, a nivel de espacicufísicos ya esta, nos 

s el tema del aire que Dios mediante en un (01) mes, 
mes y medio tenemos que tener, para la próxima sesión estar 
alla funcionando en la próxima sesión tenemos que estar el 
Honorable Concejo como ustedes se lo merecen y por ultimo 

ir como Santos no que no que le 
corten no se que, que le quiten no se como, para no meter lo 
de política pero la verdad es que es vergonzoso que nos 
demoremos tanto con este tema y ya esta listo para la 

sesión del Concejo que debemos estar alla, gr acias. 

La Presidencia solicita a la Secretaria continuar con el 

La Secretaria informa a la Presidencia que no hay 

que no hay 



 

 

La Secretaria informa a la Presidencia que 
se ha agotado.
 
 
 
La Presidencia levanta la sesión siendo las 
de la tarde 
veintisiete 
A.M.). 
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La Secretaria informa a la Presidencia que 
se ha agotado.  

La Presidencia levanta la sesión siendo las 
de la tarde (6:40 P.M.) y se cita para mañana 
veintisiete de Abril a las ocho en 

ACTA 050 FOLIO 28 
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La Secretaria informa a la Presidencia que el orden del día 

La Presidencia levanta la sesión siendo las seis y cuarenta 
y se cita para mañana 

a las ocho en punto de la mañana (8:00 
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el orden del día 

seis y cuarenta 
y se cita para mañana Martes 

punto de la mañana (8:00 



 

 

 
 
 
Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Presidenta,

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La Secretaria General,

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Elaborada 
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Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

La Presidenta,  
CAROLINA MORENO RANGEL 

La Secretaria General,  
   

 por: Eliana Gómez Sierra.  

ACTA 050 FOLIO 29 
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Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

CAROLINA MORENO RANGEL 

   NUBIA SUÁREZ RANGEL 
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Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.  

CAROLINA MORENO RANGEL  


